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� TELESC Informa
TELESCo TEMPO - Pressão Atmosférica Média:

1008.2 milibares. Temperatura média 29.4°
máxima insolação 44.3° mínima 19.6° (Média
mínima no Planalto 13.2°) Cumulus, Stratus,

. de claro a encoberto. Tempo po Planalto: Bom
durante o dia, instabilidades esparsas à noite.
No litoral: Bom durante o dia, pequenas chuvas
esparsas em trechos à noite. Previsão: A. Seixas
Netto.

Um simples número para você se
entender mais fácil com o INPS.
Pelo 191 você recebe as informa
.ções necessárias para qualquer ati
vidade que precise desenvolver
junto ao INPS. Use 191. E desafo
gue o atendimento do INPS, evi
tando filas.
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OPERÁRIOS EXPLORADOS ·COMO
ESCRAVOS PERTO DE JOINVILLE

Cerca de 35
trabalhadores
braçais estão
vivendo em

regime de

escravidão,
numa área de

5 mil e
110 hectares
de projetos

de
reflorestamento

da empresa

Confloresta,
do grupo

mu'ltinacional
I

c Macmillan-

entre Santa
Catarina e

Paraná, a 30
. quilômetros
da rodovia.
ligando
Garuba (SC) à

praia de
Guaratuba ·(PR).
A denúricia
foi feita
Da Delegacia
Regional do
Trabalho"
em 'Curitiba,
por 4 operários
que conseguiram
fugir do
local. (Página 6).

Arbitragem
.confusà
complicou
Figueirense
e Criciúma

Brascan,
próximo à,
fronteira I

Exigência de
:.--. ". "!""

cor padrão
"tira carro

dodesfile
de carnaval

�.

Mandando trocar jogadores
para evitar expulsões, o
árbitro José Melo acabou
estragando o 'amistoso de
ontem no Scarpelli, I a l.

Chiquinho estreou e Jorge
Ferreira pediu reforços (Pág. 8)

4 GENERAIS EXECUTADOS NO IRÃ·

A escola Filhos
do Continente

continua
se preparando
para o desfile,

mas não poderá
mostrar o carro. (P.I6).

Estes são os corpos' dos quatro generais partidários do Xá, executados em Teerã, depois de julgados por um tribunal revolucionário. 'Da
esquerda para a direita: o chefe das tropas de pára-quedistas, general ManuchehrKhrowdad; o governador geral de Ispashan, Reza Naji; o governa
dor da lei marcial em Teerâ, \tedhi Rahimi, e o chefe da polícia secreta (Savak), general Nematollah Nassiri. A situação do Irã na página 11.
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Projeto reativará
conselho de defesa

dos 'direitos '

o senador Nélson Carneiro (MDB-RJJ é o autor do projeto ..
·

Brasília - Tão logo sejam O

i?stalados os trabal hos
do Congresso Nacional, a
I. o de março, o Senador

·

Nelson Carneiro
(MDB-RJ) apresentará
prometo ,que restabelece,
nos moldes idealizados

pelo ex-Deputado Bilaé

Pinto, o Conselho de De
fesa dos Direitos 'da Pes
soa H umana, Instituição
cuja eficácia foi reconhe
cida há dias pelo futuro
Ministro da Justiça, Sr.
Petronio Portella.
O parlamentar flumi

nense parte do pressu
posto de que esse restabe
lecimento irá ao encontro

da disposição do General
João Baptista Figuei
redo, apresidente eleito, .apurar as suas causas e

quando anuncia reitera- sugerir medidas tenden
darnente os propósitos dê tes a assegurar a pleni
instituir a democracia no tude do gozo daqueles di
País. reitos. bem como premo-

Pelo proejto do Sena- ver inquéritos e investiga
dor Nelson Carneiro, o ções nas áreas onde te

conselho será integrado riham ocorrido fraudes
pelo M1nist:J"o'da Jusriça; 'éicít\)fàiÇ&�i1{àioresp'rb-
presidente do Conselho porções.

,;:i ,.nO

Federal da Ordem dos Outras atribuições do

Advogados, presidente conselho, segundo o pro
da Associação Brasileira jeto, será de comenda r ao
de Educação, presidente Governo Federal e aos

da Associação Brasileira Estados e Territórios a

de Imprensa, líderes da e limin açào do quadro
Maioria e da Minoria na dos seus servidores civis e

.

Câmara dos Deputados e militares, de todos os seus
no Senado e um professor agentes q ue se revelem
catedrático de Direito reincidentes-na prática de
Constitucional de uma atos violadores dos direi
das faculdades federais .. tos da pessoa humana:

conselho deverá
reunir-se em Brasília or-

dinariamente duas vezes

por mês, nas primeiras e

terceira quarta-feira e,

ex traordi n ariamen te,
sempre que convocado
pelo presidente ou por
iniciativa de um terço de
seus membros.

Competirá ao conselho

promover inquéritos, in

vestigações e estudos
acerca da eficácia das
normas asseguradas dos

direitos da pessoa hu-.
mana. Nas 'áreas que
apresentem maiores índi
ces de \ iolação dos direi
tos humanos. caberá ao

conselho promover a rea

lização de inquéritos para

CONDOMINIO EDIFIÇIO PANORAMA

Pelo presente edital de convocação, convidamos os

senhores condôminos do edifício Panorama, para se reuni
rem em assembléia geral ordinária. a se realizar no dia 24
de fevereiro de 1979. às 16.30 horas, em primeira convoca
ção com a presença da maioria dos condôminos. e em

segunda convocação 30 minutos após. com a presença de

qualquer número de condôminos, no .apartamento 1.50?
co edifício Panorama .. em Balneário Camboriú, SC.
com a seguinte ordem do dia:

1) - Prestação de contas da adrni nistração referente ao
exercício de 1978. é aprovação do orçamento para o ano

de 1979.
'

2) - Eleição do síndico. conselho fiscal·e suplentes.
3) - Assunto do interesse do condomínio.
Balneário Camboriú. 16 'de fevereiro de 1979

Inco'rporadorà Ancora Ltda
Síndico

---- SINO. DOS T.RABALHADORES --___,
NAS INDÚSTRIAS 'DA CONSTRUÇÃO E

DO MOBILIÁRIO DE CRICIÚMA
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA'

. EDITAL DE CONVOCAÇÃO .

O' Presidente do Sindicato' dos Traba-
·

Ihadores nas. Indústrias ,de Construção e

do MObiliário de Criciúma, no uSO de suas

atribuições legais e estatutárias, convoca
os associados quites' e em condições de
votar e serem votados, para participarem
da assembléia geral extraordinária, a ser
realizada no qia 22 de fevereiro de 1.979
(5.a feira) às, 18:00 (dezoito) horas, na
Sede Social do Sindicato situada na Av'.
Getúlio Vargas. esq. c/ São José,' n.O 392
- edifício Mario da Cunha Carneiro - 5.0
andar - conjunto 52-56, n/cidade de Cri
ciúma, Estado de Santa Catarina. a fim de
deliberarem sobre a seguinte ordem dó
dia:

.

"

,
"Autorização da assembléia para a direto
ria' realizar contrato para . construção de
uma nova sede própria"

Não havpndo, na hora aCima marcada.
número sUficiente de associados para a

instalação dos trabalhos em primeira con

vocação, a assembléia será realizada duas
(2) horas após, ou seja às 20:00 (vinte ho
ras), em segunda convocação, com qual�
quer número' de associados presentes.

Criciúma·SC, '15 dé fevereiro de 1979

__Mau2'_���� _�ucio__�resident.�e�__

Campista. acha que greves não

têm representatividade nacional
PortoAlegre - o Presidente da Con

federação Nacional dos Trabalhadores
na Indústria (CNTl), sr. Ari Campista,
.afirrnou ontem que' os movimentos gre

. vistas ocorridos no ano passado e no inicio
deste 'não tem qualquer representativi
dade -nacional, mas que o.Governo deve
tomar providências para que as greves
não se tornem mais necessárias no meio

.

operário, " atendendo as reivindicações
justas levantadas pelos trabalhadores, o
que é dificil mas não impossível".

Para õ sr. Ari Campista, o Partido dos
trabalhadores é uma aspiração justa e

que deve ser levada adiante: mas o que
precisa ser definido adequadamente é
urna diferenciação real entre sindicatos e

Partido de Trabalhadores. "Não se pode
fazer uma simbiose entre sindicatos e par
tido, e vice-versa, porém acredito que a

·'8BPC

experiência e a habilidade dos dingerues
sindicais que pretendem formar o partido
consigam avaliar isso e vencer essa difi
culdade."

O presidente da CNTl veio ao Estado
para empossar o novo delegado da CNTl
Regional, João José da Luz, e em rápida
entrevista airrda no aeroporto, destacou
que a maior aspiração da classe trabalha
dora em relação ao futuro Governo é
uma revisão da política salarial, princi
palmente quanto a reajustes mais amiú
des (semestrais ou trimestrais) para a

classe, "O distanciamento de salários dos
índices do custo de vida nos obriga a

tomar uma posição única em todo o País;
'no sentido de tornar mais frequentes os

reajustes e repondo na justiça d,o trabalho
o seu poder normativo, a fim de que se

possa, atendendo as reivindicações dos

trabalhadores, conceder índices de rea

justamentos acima dos indicados' pelo
'Governo".

Para o Sr. Ari Campista, as ameças de

greves e maior participação dos traba
lhadores na política não ameaçarão o

processo de abertura a ser implantado
pelo General Figueiredo

"

pois segundo
ele, os sindicatos que têm condições de
fazer pressão, são em número reduzido,
não expressam o pensamento nacional
dos trabalhadores", e podem dar ao Go
verno a impressão de que expressam um

ponto de vista local, como foi o caso das
greves rio ABC, e do Monlevade, de Mi
nas, que não representam o País inteiro".
Pressões do País inteiro, para ele, não é
exequível, dada a diferenciação de posi
ções dos sindicatos, no momento -;

protesta contrà alienação
Rio - A seção fluminense da Socie

dade Brasilei ra para o Progresso da Ciên
cia (SBPC), depois de reunir durante a

semana seus associados, distribuiu
ontem uma nota em que manifesta seu

"fi rrne protesto" contra "a alienação da
comunidade científica das principais de-'
cisões que deverão orientar o desenvol
vimeruo de seus trabalhos nos próximos
anos".

'

Os cientistas do Rio fizeram ainda um

apelo à diretoria nacional da sociedade e
as demais secretarias regionais, além das
associações científicas e profissionais,
para que "se manifestem Criticamente
sobre as incertezas que caracterizam a

atual política científica" .. Queixaram-se
também da desinformação geral sobre o

funcionamento" políticas e futuro das
instituiçõés científicas.
O encontro dos cientistas durante esta

semana, no Centro Brasileiro de Pesqui
sas Físicas, foí motivado pela "crescente
incerteza observada nos centros de en

sino e pesquisa científica e tecnológica,
quanto à continuidade e descontinuidade
na politica de apoio, dos órgãos do Go
verno". Eles manifestaram sua preocu
pação quanto às notícias contraditórias
sobre as diretrizes e diretorias de impor
tantes órgãos de auxílio as pesquisas e os

sensíveis atrasos na liberação de verbas.
dependentes da aprovação presidencial,
para o biênio 1979-80.

.

A nota da SBPC-Rio, relatando as

conclusões do encontro, comenta "a per-

t-

sistente verticalidade e arbitrariedade das
medidas governamentais". Para os cien

tistas, "a ausência de i nformações quanto'
à continuidade das diretrizes de adminis
tração e financiamento e a causa de sérias
preocupações nos meios científicos, par
ticularmente se levarmos em' conta que
determinadas administrações foram afas-

tadas repentinamente, como se o pró
ximo Governo não representasse a conti
nuidade do atual". A pesquisa científica,

j

disseram eles, necessita tempos muito
longos para sua implantação e desenvol
vimento e bruscas oscilações em' seu
apoio e financiamento podem destruí
la".

Anistia fará campanha nacional
para Iíbertar 'Flávio Koutzii

Porto Àlegre - Campanha pela liber- dadãos brasileiros ameaçados por órgãos' as ditaduras sul-americanas, sofremos
tação do brasileiro Flávio Koutzii, preso de segurança de outros países e que "só- também as tramas dos interesses econô
há 3 anos e � meses na Argentina, acusado mente quando a opinião pública clama micos e, em consequência disto, a justiça
desubversao ao Governo da então presi- pela justiça é que medidas de proteção fica relégada a um plano inferior".
dente, lsabelita Peron, será promovida a são tOmadas". Outro fato que, segundo ele, com
nível nacional pelo Comitê Brasileiro As acusações contra Flávio Koutzii, prova o desprezo das autoridades da
pela Anistia. executiva do MDB. Movi- informou o Sr. Alrton Soares, "são, na quele país pelos brasileiros ali presos foi
mento Brasileiro de Defesa dos Direitos maioria, forjadas, pois, na verdade, não evidenciado durante a visita de um alto

, Humanos e Movimento Feminino pela havia nenhuma prova contra ele.e as úni- funcionário da embaixada brasileira na
Anistia.

'

. cas coisas reais do processo é que de foi Argentina, que foi informado pelos ór-
As condições físicas e de tratamento �o enquadrado por Ideologia cOIllsáfla ao gãos policiais argentinos de que Flávio

pnstoneiro ---:- segundo o Deputado Alr- -Governo argenuno, documentação irre- '!x'outzii estava reso'na Penitenciária de
to.!l �o.�re�:fMDB) 9,� (��9 ;Paulo,jqu,e es-, l guiar e.porte .d� a,rm<;1S,,,,Oe, rest �'��h,'",' ""':Qe ·Buenos. Aires,'
teve. na Argentina para inteirar-se da si- houve Ioi uma sucessão de iocrimíll'.. !'m'aS"<"�o c "1'âii?:lPara visitar o prisio-
tuaçào de Flávio Koiltzi i - "são as piores . Iabricadasque resultaram. em sua toiiêfe--· nerro com LI pedido formal doMinistro'
posslve_ls, e nada me surpreenderia se nação por 6 anos". das Relações Exteriores, Azeredo dá Sil-
am�;lha lor encontrado' morto em sua Nestes 'quase quatro anos, segundo o veira, soube que fora transferido para La
cela.) Deputado Aírton Soares, Flávio Koutzii Coronda, no outro extremo do País: não

sofreu torturas físicas 'e psicológicas que ,respeitalll sequer as- convenções básicas
provocaram sério problema cardiovascu- .da diplomacia" ..
lar e tensão emocional, agravados por '"A campanha' pela libertação de Flávio
falta de assistência médica. Depois de. Koutzii será desenvolvida paralelamente
passar pelas prisões de La Plata e Raw- e integrada a de Flávia Schilling e, dentro
son, atualmente está confinado em La "de 10 dias, os pais dos dOIS deverão per
Coronda, na província de Santa Fé. O ; correr as principais cidades do País, mo
deputado observou que "estas mudanças, 'bi'li-zando a opinião pública, através de
fizeram com que os familiares de Fiávio, palestras e programas de rádio e televi
perdessem seu rastro, mas a persistência .são. Outras' medidas a serem tomadas
de sua mãe fez com que fosse localizado". pelo Comitê Brasileiro pela Anistia e

O Sr. Afrton Soares salientou que as Movimento de Defesa dos Direitos Hu
autoridades argentinas "simplesmente manos e MOS' serão a promoção de con
ignoraram os pedidos de esclarecimentos centrações públicas e a coleta de assina
feitos pelo Governo Brasileiro através do turas em todo o território nacional, cons
Ministério das Relações Exteriores e da tituindo abaixo-assinado a ser encarni
nossa embaixada em Buenos Aires sobre nhado à Presidência da República e ao

as circunstâncias da condenação de Flá- futuro Presidente João Bapt-ista Figuei
vio Koutzii". Ele complementou que "in- redo.ipedindo uma pronta intervenção
felizmente além dos laços políticos entre na questão ..

O exilado político Flávio Koutzii, 35
anos: preso em Buenos Aires, em meados
de IOde maio de 1975, na opinião do
deputado AfrtQn Soares, "é mais uma ví
rima do intercâmbio de repressão estabe
lecido entre os países do Cone-Sul do
Continente. que resultaram em arbitra
riedades corno-a prisão de Flávia Schil
ling.:a do casal uruguaio Lilian e Univer
sindo e tantos outros casos que estamos

investigando". Ele acredita que há um
"íntimo acordo entre os Governos para o
combate aos que eles consideram subver
sivos ao sistema. Caso contrário, as auto
ridades nacionais já teriam tomado pro
vidências para libertar nossos presos po
líticos no EXterior". Ele considera que o .

Governo brasileiro vem se omitindo sis

tematicarnente de prestar apoio aos ci-

Gilvan vê suspeita
"a viagem d"
Thales Ramalho

Brasília - Vice-líder do

MDB, o Senador Gilvan

Rocha (SE), classificou
ontem de "suspeita" a via-

gem do atual secretário
geral do MOB; Deputado
Thales Ramalho (PE),

. para se avistar com o ex

governador Leonel Bri
zola, após uma longa au

diência com o Senador Pe
tronio Portella (Arena-Pi),
futuro Minjstro da Justiça.
"O Thales - comentou .

nunca se caracterizou por
um grande vigor oposicio
nista. Não sei o que está

por trás desses entendi
mentos! Pode ser até que o

Senador Petronio Portella,
. ex-amigo do Sr.' Miguel
Arraes, esteja querendo
restabelecer uma amizade

interrompida em 1964 ou,

quem sabe, facilitar a

vinda do Sr. Brizola para
tentar dividir o MDB".
O MDB, a seu ver, não

deve ficar correndo atrás
do Sr. Leonel Brizola,
Ninguém sabe no País, até
hoje, qual a ideologia do
Sr. Brizqla, nem o que pre-:
tende. Por outro lado, o

Brasil de hoje não é o

mesmo de 1964, pois as

condições mudaram
muito.

. "É preciso compreender
- advertiu o Senador oposi
cionista - que 1979 não sig
nifica um retorno de 1964.
Há atualmente, uma gera
ção política que ingressou
na Oposição após 1964,
ciente de todos os riscos

que corria, por uma impo
siçào da consciência demo
crática, Esta, geração não
recebeu as benesses gover
,ilamenl,aiS,,,nem é contra o

q4e aí está por ter perdido
qualquer. vantagem e' neml
concorda com os dernan.]
dos ocorridos an tes de I1964. Estes são ítens que
tem de ser consideradOS;'.' i
Ao contrário de muitos'

outros oposicionistas, o

Senador Gilvan Rocha não

concorda caril a tese de que:
o Sr. Leonel Brizola é um

I

líder insubstituível. Esta
liderança não existe em I

quase todos os' Estados.
Pode-se admiti-la no Rio
de Janeiro e no Rio Grande
do Sul", mas - observa o

Senador Gilvan Rocha - o

que falta no primeiro é al
guém que represente de
forma mais vigorosa o

anti-chaguismo e, no se

gundo, creio que o êxito dei
Brizola estará na depen
dência do apoio que rece

ber dos senadores Pedro
Simon e Paulo Brossard,.

os verdadeiros líderes".

Depois de ressaltar que
na próxima: semana irá a

Nova Iorque, mas que não

procurará nem Brizola
nem qualquer outro polí
tico que deixou o País de

pois da Revolução de 1964,
comentou o Senador GiI
vàn Rocha:
"Não quero analisar a

viagem do Deputado Ulis
ses Guimarães, presidente
do M DB, porque ainda
rião sei os motivos e nem

com quem ele se encon

trara. Agora,. não .posso
deixar de considerar sus

.peita a do Deputado Tha

.Ies Ramalho, que antes de'
viajar teve uma longa au

diência com o Senador Pe-
tronio!orte}l.à�';, .. ,.

_

�
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CARNAVAL DO TURISTA
É NO CORUJÃO CENTER

5 DIAS DE FESTA
ALEGRIA A CARGO DO

,CONJUNTO CARNAVALESCO
'.

"PORTELA"

Reservas de Mesas:
fones:: 22-8597 e 22-4856

no local
Av. Beira Mar Norte.

CEVAL agro industrial .s.a,
C.G�C, nO. 84.046.101/0001-93

AVISO AOS ACION ISTAS.

. Acham-se à disposição dos Senhores Acionistas, na se

de so,cial, à Rodovia Jorge Lacerda, s/no. em Gaspá�· se,
,os documentos qe que trata ° ArtO. 133 da Lei 6.404
de 15.12.76, relativos ao exercício soc'ial encerrado em

31.01.79.

AVISO

Gaspar, 12 de ,fevereiro de 1979:
"

A DIRETORIA

MINISTÉRIO DO INTERIOR
DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS DE SANEA

'MENTO

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOlNVILLE '

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

EDJTAL DE CONCORRÊNCIA,
nO 01/79 -11a D.RS.

(VEN8A DE VEíCULOS E MATERIA�S DIVERSOS)

eO.NeO�R·ÊNCIA,PÚBLlCA N.o 01/79

AVISO

O Présidente da Comissão Permanente de Baixa. Ava-
I iaçã'o e Alienação de Bens Móveis da 11. a DÀSWNOS.
devidamente autorizado pelo Senhor,Dir.etor Regio�al da
11. a DIRET-qR.IA REGIONAL DE SA�EAMENTO-DNOSi
torna público. que,às 16 horas do dia 20(vinte) de Março de
1979, fará realizar na Sede da 11.a DRS. uma Concorr'ência '

para Aliemlçao (Venda) de uma pick-Up C-14 Chevrolet.
uma Camionete Veraneio Chevrolet: Um'automÓVel Chevro
let Opala. um Jeep Wi.llys e.diversos materiais considera-

'.

dos inservíveis para uso da Repart,ição. .

.

As firmas interéssadas poderão obter informações e

adquirir-o Edital n.O 01/79, na Sede !=la 1 fa DÀ$, à rua

Bulcão Viana nO 130. em 'Florianópolis - Santa Catarina ..

.

Para.construção de uma ponte com 170 metros de extensão sobre
o rio Cachoeira. ligando' os bairm's Boá Vista--Guanabara.

A Prefeitura Municipal de Joinville. torna público que fará
realizar no dia 20(vinte)'de márço de 1979, às 15 horas, na Secreta
ria de Administração desta Prefeitura, sita à Rua Max Colin.,:?50,
uma concorrência pública. para a construção ae uma ponte de
concreto protendido, com 170 metros de extensão sobre o rio
Cachoeira; Ii,gando os bairros Boa Vista--Guanabara:

O edital completo contendo as especificações e projetos po.
derão ser retirados' na Secretaria de Administração. durante o

horário normal de funcionaménto, mediante o pagamento da im
portância' de ci'$ '10.000,00 (dez mil cruzeiros). que deverá ser

recolhida' nji .telSourariadesta municipalidade.
O capital mínimo'exigido é de Cr$ 20.000.000.00 (vinte milhões.

I!.••de ·Cruzeiros). "
.

. A Prefeitura reserva-se 'o direito de anular total ou parcial-
.; mente a presente conpurrênc.ia. sem que caiba aos participantes o

direito dI'! reclàmação ou indenização écoloca'se à'disposição dos
interessados para quaisquer informações.

.

Joinville. 16 de f�vereiro de 1979

Claus Guntert'
Secretário de Administração

PROCURADORA ABIGAIL FREITAS WOLK
PRESIDENTE DA COMISSÃO REGIONAL

DE ALIENAÇÃO DE BENS DA 11.a DRS/DNOS ..

EDITAL DE NOT'IFI,CAÇÃO
DE PROTESTOS

Por não terem sido encontrados pessoalmente nos en
dereços a mim fornecidos. ou por recusarem a tomar ciên
cia. faço saber aos que o presente edital. virem pu dele
tiverem conhecimento que deram entrada neste Ofício
para serem protestados contra os responsáveis dentro.do
prazo legal os títulos com as seguintes características:
Np - apreso Besc SIA - devedor: ANDERSON VIEIRA DO
NASCIMENTO

.

Carnê - apres.Besc Fel. - devedor: JOÃO GOMES - CPF N°
0299858Q9

.

.

Carnê - apreso Besc SIA - Fel. - devedor: HEITOR DE A:
GUIMARÃES NETO
Carnê - apreso Besc Fel - devedor: IVONE SOUZA FCO. -

28960351 OCarnê - apreso Besc Fel- devedor: DANUBIO DA
SILVA TRAV�O .

DP - apreso Armatec Ltda - devedor: DENIR DELPINO
Carnê - apreso Besc. Financeira - devedor: ERNE�TO AU-
RELIO - 250270939

. .

Carnê - apreso Besc, Financeira" devedor: BRAULlO DE
ARAÚJO SILVA

.

Carnê - Besc. Financeira - devedor: NIVALDO DOS SAN-
TOS - 002985553

.

NP - apres.' Besc Fel - devedor:,OLlVIA MOUÇA SCHLOS
SER - 002628119
NP -apreso Financ. Volkswagen - devedor: VALDEMAR OE
ALMEIDA LAURENTINO

'

DP - credor: Bebmar Malhas Conf - devedor: JUDITYROSA
DE SOUZA, .

LC - credo'r: A Gonzaga SIA - devedor: IRMA AYALA
JESUS _

DP - credor: Tramontina - devedor: REPRESENT. BEGUET
LTDA.
DP - credor: Tramontil']a - !;levedor: ORI BERNADO
NP - credor: Bamerindus SIA - devedor: R0BERTO LUIZ
DE F. DOS SANTOS - 249826600

'

DP - credor: Labor. Smith Kline Enila - devedor: FCIÃ SAN
TOS DUMONT
DPs - credor: Soco Melhor. Palhoça - devedor: HAMILTON
CONSTANTINO MACENO
Carnê - apreso Besc. Financeira - devedor: ROMUALDO S.
DUBIELA OSTROSKI
Carnê - ápres. Besc. Financeira - devedor: LAURINDO
OSLlM VA'NROO - 018275459

.

Carnê - apreso Besc Est - devedor: MARIA APARECIDA
KUERTEN

.
.

iljPs'- apreso Banespé! SIA - devedor: BRASFERTIL SOCo
iBRAS. FERTIL .

NPs - apreso Banespa SIA - devedor: ADEMAR MACHADO
PAIS
Carnê - apreso Besc. Est - devedor: OSNI VIEIRA
DP - a�res. B. Brasil - devedor: JOÃO ABEL CORREIA
MARTINS
NP -apreso Baflespa -devedor: ARAUJO VEíCULOS LTDA
Carnê - apreso Bese Est - devedor: ALBERTO TAVARES
Carnê - apr-es. Besc. Est - devedor: VALDIR NILTON ESTE-
VES CARVALHO' .

DP - credor: Lojas'Klift - devedor: DJALMA BRANCO
DP - credor: Rodornar VeículOs - devedor: 'CARLOS AL
BERTO DOS SANTOS

, DPs � credor: Phil ippi. Cia - devedor: CARLOS EDSON JAS-
�N

.

.

,Carnê·- apresent Besc. Financeira deve,dor: ADEkAU
.

ROSA - 057098309 .
.

Fpolis .. 15 ,de fevereiro de 1979
VANDA DE SOUZA SALLES

'TABELlÃ

OBS.: O edital publicado contra o Sr. WELLlNGTON SIL
VEIRA FRANCO. por. ter sido publicado por engano de
parte do credor.
OBS.: O edital pUblicado contra o Sr. IVO LUIZ FONSECA e

Sra. HELOISA M. PEREIRA DA COSTA, sendo que foi pu
blicado por engano.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Euro Brandão
I; inaugura o

1 Centro de

Convivência
da UFSC

O Ministro Euro Brandão,
da Educação e Cultura, pre
side às 16 horas da próxima
quinta-feira.nesta Capital, os

atos inaugurais do Centro de
Convivência e Educação Con-

I, tinuada da Universidade Fe
deral de Santa Catarina, O
ato, segundo o reitor Caspar
Erich Stemmer, contará com

a presença de outras autori
dades do M EC e do governa
dor Konder Reis,
A obra que o Ministro.

inaugurará custou à UFSC
cerca de 7 milhões de cruzei
ros e mais de um ano de tra

balho, São 2,790 metros qua
drados de construção, Está
localizado no Campus, entre
o Restaurante Universitário e

f
a Imprensa Universitária, As
obras foram iniciadas em 29

: (i de setembro de 77,

,j
-

O Centro de, Convivência
I tem dois pavimentos. No

andar superior haverá um au

ditório com ar condicionado e'
sistema de som, com capaci
dade para 170 pessoas, úma
lanchonete self-service e um

salão de estar para leitura e

jogos, Funcionará também no

prédio a Fundação de Am
paro à Pesquisa e Extensão
Universitária e o Departa
mento de Assuntos Culturais,
No térreo estará a agência

da Caixa Econômica Esta
dual, uma a-gência da ECT,
alguns orelhões da Telesc, a

Cooperativa Escolarque ven

derá material escolar, além de
uniformes e abrigos, um Salão
de Beleza e Barbearia, banca,

de jornal e uma sala com má

quinas de escrever para ser uti
lizada pelos estudantes que
queiram datilografar seus tra
.balhos.

A partir de março, estudan
tes, professores e servidores
da UFSC terão pelo menos

80% do Centro de Convivên
cia funcionando.

Ministério
avalia os

danos da

estiagem
no Estado

I ' ,

:t

O Secretário Nacional da'
Produção Agropecuária do,
Ministério da Agricultura,

I Andres Trancoso Villas,
acaba de comunicar ao gover-

, nadar Antônio Carlos. Kon-
• der Reis que o telex encami
nhado pelo Chefe do Execu
tivo catarinense ao Ministro
Alysson Paulinelli, 'relatando

,

a .situação decorrente da es
,

tiagem, está sendo conside
rado e servirá de subsídio para
as providências a serem postas

, em prática,
No telex enviado ao Mi

nistro da Agricultura, o 'go
vernador pediu a atenção do
Sr. Alysson Paulinelli para o

grave problema que vem afli
gindo a classe ruralista catari
nense emrazão da prolongada
.estiagern que, "repetindo a

: acontecida, em 1978, atinge
,

novamente e de forma avassa

� ladora a principal região pró-
dutora deste Estado, que in
clui os municípios do médio e

.

do extremo-oeste, frustrando
a safra agrícola que se antevia
como das maiores dos últimos

, tempos. A situação atual

apresenta-se com caráter
agravado em decorrência do,
fato de as zonas atingidas pela
seca anterior ainda não terem

, conseguido recuperação, com
seus mananciais abaixo dos

, níveis normais e os solos sem a
I 'umidade ideal",

Mais adiante, o governador
" Konder Reis informa ao Mi
nistro da Agricultura as pro
váveis perdas, ou seja: 37% da

produção de milho, 35% da

produção 'prevista .de soja,
" 34% da produção de feijão, e

,90% da produção prevista de
arroz do sequeiro:

E conclui o governador:
"Ao expor-lhe a situação,
cujos. reflexos negativos deve
rão repercutir na área econó-

•
mica do Estado, rogo sua con

sideração e o exame do pro
: blema, determinando os estu-
dos que se fazem preciosos

, para suprir as deficiências e as
, dificuldades futuras que atin
, girão os agricultores e criado
.,

res catari nenses, atra vés de

.

medidas que evitem o desinte
resse pela continuidade de suas
importantíssimas atividades e
o êxodo rural".

'

Canto analisa lucros da Souza
,
'.

Cruz e defende os fumicultores
O deputado Murilo Sampaio Canto, do MDB,

afirmou que o relatório da Companhia de Cigarros
Souza Cruz, publicado recentemente através da
Imprensa, demonstra que a empresa "está acostu
mada a divulgar informações segura de que os traba

lhadores, condenados que estão ao ostracismo e à
dominação cultural e ideológica, jamais teriam con-

dições de interpretar seu significado".
.

Canto disse q.ue, apesar do aumento do preço do
fumo em folha, na safra de 1977/78, ter.sido de

apenas 40% (conforme tabela homologada pelo Mi
nistéro da Agricultura e pelo sindicato das indús
trias) "a Souza Cruz, vergonhosamente, coloca em

seu relatório que o aumento dos preços fOI de,
45%".

- "E ainda mais, diz que, considerando a melho-.
ria na qualidade do fumo entregue pelos agriculto
res, teve que pagar mais, e ao final o aumento de
preço foi de 61%. Qualquer plantador sabe que é
uma grande mentira! Que dificilmente algum plan
tador conseguiu 40% de aumento em 1977/78 com
relação a 76/77 quando ainflação esteve em 43%",

seria bastante contraditório para um país como o

nosso, gastar 12. milhões de dólares em importação
de fumo ou para a indústria de fumo".

Ele explicou mais que, pelo lucro da Souza Cruz,
o Imposto de Renda que a empresa deveria pagar
correspondente à alíquota de 30% sobre o lucro lí
quido, para aumentar seus investimentos em outros
setores da economia",

- "Em 1978, graças a essa "colher de chá" do
Governo, a Souza Cruz desviou do Imposto de
Renda e aplicou em ações, através de incentivos
fiscais, nada menos que 115 milhões de cruzeiros,
soma suficientemente alta que representaria várias
escolas ou hospitais para a tão carente população

. brasileira.".
PAGARMENQS
�nalisando ainda o relatório da Companhia de

Cigarros .Souza Cruz, Murilo Sampaio Canto de
clarou que fica evidente que a empresa, este ano, vai
pagar menos pelo tumo comprado dos plantadores,

.

"A empresa quer comprar 32% a mais de fumo que
em 1978,mas quer gastar somente 70% acima do que
gastou naquele ano".
Murilo Sampaio Canto observa que, "graças aos

lucros obtidos na exploração do fumo e às facilida
des dadas pelos incentivos fiscais do Governo, que
transforma impostos em investimentos" a Souza
Cruz, nos últimos anos; logrou controlar várias em
presas de outros setores da economia brasileira".
Entre elas', ele citou que a empresa controla

27,55% da Aracruz Celulose; 19,95% da Vera Cruz
Agroflorestal S/A; 49,07% da Palo-Filme, Indústria
e Comércio; 55% da Eldocor, Corretagens e Seguros;
88% da Suvalan (companhia de produtos de frutas); e
100% da Cleb - Empreendimentos e Negócios Co
merciais e Industriais,
DíVIDA EXTERNA
Canto levantou que a Souza Cruz vem colabo

rando para o aumento da dívida externa brasileira.
Citando o relatório da empresa, disse que ii indústria
"possui dois saldos de empréstimos no Milins Ltda.
e ne LIoyds Bank Internacional Ltda., que atingem
em torno de I milhão e meio de dólares (32,793 mil
cruzeiros). Graças à facilidade dada pelo Governo
para que as empresas tomem empréstimos no exte

rior, pode-se ver a possibilidade que a Souza Cruz
tem de especular com esses empréstimos, já que os

juros pagos no exterior são de 7,5%, enquanto que a

inflação interna é de 45%, Mas, por outro lado, isso
exige um contínuo fluxo de divisas para o exterior",

Kuster acha coerente

IMPEDIR EMIGRAÇAO
O relatório cita ainda que, atualmente, existem 56

mil famílias de minifundiários dependentes da em

presa, e que é importante o diálogo com o Governo,
para que os agricultores não recebam aumentos de

. preços baixos a ponto de desistir da cultura do fumo,
Segundo o deputado, a situação deve ser encarada,

de outra forma: "Os aumentos de preço devem ser na
Fumando Hilton, o Sr. Muri o Canto defen eu

medida de impedir que os agricultores se obriguem a
os fumicultores contra a Souza Cruz.

emigrar para as cidades. Nesse sentido o relatório é o valor do capital social da empresa, que é de Cr$
tão Cínico que admite que aí haveria um mútuo 4,354.560.000,00 e copararmos com o lucro líquido
interesse entre o governo e a empresa, pois ambos obtido, vamos ter uma rentabilidade líquida de
desejam que o agricultor não emigre para as cida- 55,5%",
des". E acusa que o relatório da empresa demonstra "a

O'parlarnentar , por outro lado, e diante da crise falsidade dos pseudos esforços que algumas entida
que vive a fumicultura, inclusive com o bloqueio. da des do Governo prega.n estar fazendo para reduzir o
produção, em Santa Catarina, levanta que a Souza consumo de cigarros no País, causador de tantas
Cruz está tendo um "lucro dificilmente alcançado enfermidades", Conforme dados de Souza Cruz, em
em outros setores da economia",' 1978 o consumo de cigarros (produzidos por ela)
O lucro líquido obtido pela Souza Cruz em 1978 aumentou em 9,5%.

atingiu Cr$ 2A 19.000.000,00, o que representa um "1"10- texto do' relatório percebe-se a euforia da
acréscimo de 20% ao lucro líquido conseguido pela diretoria-em prenunciar um recompensador futuro,
empresa em 1977, que foi de Cr$ 2.045.000.000,00, graças ao potencial mercado consumidor, desde que
Diz o deputado: "Graças a este espetacular lucro, a mantido o "bom diálogo" com o Governo",

empresa poderá distribuir dividendos aos seus acio- FALTAM EXPLICAÇÕES
nistas de Cr$ 0,286 Ror ação de Cr$ 1,00, Esse divi- O parlamentar também disse que, no movimento
dendo representa uma alta rentabilidade, causando de ,comércio exterior, a indústria não explicou um

inveja a qualquer empresa capitalista. Se tomarmos gasto, de 12 milhões de dólares, "já que se presume'

Ao explicar os motivos que levaram
a sua permanência na Secretaria do
Oeste, Paganella invocou sua ação
pessoal durante os três anos que suce

deu ao ex-secretário Hélio Wassun,
onde "não haviam vozes altissonantes
contrárias nem favoráveis'', convo

cado e não convidado" para continuar
na SNO_
Comentando a atuação inicial do

Sr � JOI'ge Bornhausen, destacou sua

preocupação em incluir catarinenses
em vários postos do Governo Federal e
suprir, incialrnente, as pastas relacio-

Chapecó (Sucursal) - O Secretá-
'

rio do Oeste, João Valvite Paganella,
disse ontem em entrevista.coletiva que
sua permanência nesta pasta deve-se a ,�

"uma convocação do governador
eleito" e atribuiu isso ao consenso

geral existente na região favorável à
sua manutenção no cargo.

Paganella não' anunciou nenhuma
modificação no quadro de assessores

nem na estrutura funcional da Secre
taria dos Negócios do Oeste porque:o
atual Governo continuará até o dia 15
de março", Mas admitiu que haverá

modificações decorrentes dos diferen
tes estilos de procedimento do gover
nador Konder Reis e de 'seU primo
Jorge
Bornhausen". Deverá haver uma na

tural adaptação ao estilo ágil e dinâ
mico do governador Bornhausen que
despachará nas diversas secretarias de
Estado durante três semanas de cada
mês, informou, acrescentando ser in

tenção do futuro governador as visitas
permanentes às microrregiões t; reu
niões com as lideranças regionais,

Para João Valvite Paganella, não
deve haver preocupação com a situa
ção financeira da Secretaria do Oeste
pois o 'balanço de '1978 apontou um

considerável superavit. Lembrou que
a SNO receberá as parcelas finais do
moinante de Cr$ II milhões destinado
pelo Ministério do Interior e Superin
tendência do Desenvolvimento do Sul
para combate aos efeitos da seca de
1978, Por outro lado, segundo Paga
nella, não existem dívidas pendentes e

o desenvolvimento de novos progra
mas de ação coletiva garantem o cum

primento dos organogramas previstos
no Plano de Governo que está sendo
elaborado pela equipe do governador
eleito, "Em 1979 ainda trabalharemos

nadas com a administração central,
deixando para o final a. Secretaria
do Oeste - li única secretaria de Es-

.

tado descentralizada no País, Sobre o

I relacionamento entre o �o�� gover-
.

nadar e o deputado federal João Cân
dido Linhares, ferrenho crítico das
oligarquias Konder-Bornhausen, o

secretário discordou da existência de
"grandes arestas políticas" mas admi
tiu que existem correntes divergentes
que pelas opiniões contrárias enrique
cem o partido, "Eu próprio já tentei
uma reconciliação entre o deputado
Linhares e o governador Konder Reis
que, a princípio, surtiu efeito",
Na opinião de Paganella, o Oeste

será bastante beneficiado pelo futuro
Governo e mencionou, como

exemplo, o Procape que centralizará
seus recursos' no apoio à agro
indústria.
SECA

Depois de se' manifestar satisfeito
com a água que caiu sobre o oeste

catarinense, o secretário aumentou as

medidas oficiais, citando a mobiliza
ção de todos os carros-pipas do Es
tado; a reformulação do programa de
1978 de distribuição de recursos do
convênio de emergência; o' ressarci
mento das despesas 'com transporte de
água e reivindicações ao Governo Fe
deral de medidas para prorrogação
dos compromissos bancários assumi
dos pelos agricultores, baseados em

levantamentos da Acaresc.

.

Ao finalizar, Paganella salientou
que o horriem do Oeste tem uma ex

traordinária 'capacidade para enfren
tar as dificuldades, solucioná-Ias e

prosseguir com o desenvolvimento' re
gional, ao se refe�ir sobre a segunda
estiagem sucessiva que assolou o
Oeste,

Buechler
visitou"
obras da

3a. adutora
de Pilões

posição do MDB de SP

na eleição do prefeito
O líder dá bancada do MDB, Francisco Küster, disse ontem que a

posição da Oposição paulista (e provavelmente, também, da gaúcha)
em protelar a indicação do prefeito, da Capital até que seja votada a

emenda Mauro Benevides, estabelecendo eleições diretas.v'é a mais
coerente dos últimos tempos", '.

'

O 'deputado manifestou a irrestrita solidariedade da bancada do
MDB aos deputados de São Paulo, e conclamou a população "para que
se incorpore ao movimento para pressionar os homens Governo para
que volte o direito legítimo do povo, arbitrariamente subtraído, e, que
deve ser devolvido imediatamente não só nas estâncias hidrominerais e

áreas de segurança - mas também nas capitais,centro de decisão

política dos Estados", '

SEM RECUOS
Küster afirmou que se diante da firmeza da Oposição paulista houver

um recuo da proposta de abertura política, "a culpa e responsabilidade
será do Governo", E ainda: que qualquer retrocesso político "será uma

falta de capacidade e respeito à Nação em respeitar as leis que ditaram"
Por ser maioria, nada impede que os deputados paulistas se oponham à

indicação, pelo governador Paulo Maluf, do prefeito paulistano,
O líder do MDB também assegurou que a Oposição não vai se

intimidar, pois viu rolar muitas cabeças, e que a abertura concedida no
Governo Geisel "foi a duras penas, pois o Governo foi forçado a essa

pequena abertura",
Classificou ainda de incoerente a declaração de "homens ligados ao

Governoque pensam que a Oposição iria se acomodare tecer loas a essa

pequena abertura havida", Ele observou que o 'Governo somente po
derá taxar o MDB de inconformista quando der anistia ampla, geral e
irrestrita, quando houver uma' reativação sindical livre, total liberdade
de imprensa, eleições livres em todos os níveis, quando for estabelecida
uma Assembléia Nacional Constituinte, e quando houver uma justa
distribuição da renda,

'
,

SE PERDENDO
A respeito das declarações do futuro governador Jorge Konder Bor

nhausen; a favor de eleições diretas, o líder da Oposição tomou-as como
uma "incoerência política", pois, para ele, Bornhausen "está se per
dendo ao tentar vender uma boa .imagem".

- "Nós não acreditamos nas pretensões democráticas do Sr. Jorge
Bornhausen, e pomos dúvidas na do Sr.-João Baptista Figueiredo. Por
isso não ensarilhamos as armas e continuamos lutando" - afirmou.
Sobre Figueiredo, o deputado falou que é grande a expectativa em

torno de seu Governo, "já queé mais um general sucedendo outro

general, 'que sai de um Governo conquistado indiretamente e outro que
entra também para um Governo. conquistado indiretamente",
Küster disse que o primeiro erro político do futuro presidente foi na

composição de seu ministério, "muito mal composto, com figuras .que
não nos motivam boas recordações pelo mal que já fizeram ao País e

mesmo assim retornam", '

Para ele, não se pode esperar bons resultados de umar'equipe insensí
vel aos anseios nacionais. Temo que, no Brasil, se continuar esse

processo de empobrecimento da Nação, nós poderemos ter f infeliz
desventura de ver aqui também coisas como as que estão ocorrendo no

Irã e em outros países",

Paganella atribui permanência
no cargo ao'.consenso da região

Paganellà: fui convocado por Bornhausenl

dentro da programação do governa
dor Konder Reis, mas em 1980 ingres
saremos no' 'Plano do Governo de
Jorge",
CONSENSO

., ,

Fdram visitadas ontem,vt , '( I l�lC '_ 'IJ.4IÉ'" I
.'

.

de manha" pelo vice-

governador Marcos Hen
rique Buechler e pelo pre
sidente da Casan, Nabor

Schlichting, as obras de
construção da III Adutora
de Pilões, a ser inaugurada'
no dia 6 de março, A obra

.

custou ao .governo do Es
tado a importância de 85
milhões de cruzeiros, e já
teve sua primeira etapa
inaugurada e em funcio
namento, A segunda etapa
visa uma maior adução de

.

água na, barragem, para
garantir o abastecimento
da Capital e municípios vi
zinhos. No momento resta

concluir um trecho de 250
metros cem a colocação de
tubos de ferro fundido de
600 milímetros.
A adutora está sendo

construída com projeto e

recursos da própria em

presa, e segundo o presi
dente da Casan, ela signi
fica a total garantia de
abastecimento não só 'para
a capital como também
para os municípios de
Santo Amaro, Palhoça e

São José, uma vez que as
três adutoras, em funcio
namento, têm capacidade
para atender 400 mil habi
tantes..

PROF.
OSVALDO RODRiGUES CABRAL

CONVITE P/MISSA DE 1.°
ANO DO SEU FALECIMENTO

OLlVIA' RAMALHO CABRAL, Odette Ramalho, Dr.
Ayrton e Terezinha Ramalho é Filhos, Sara Reqina,

. Alexandre e N.orberto Sjlveira·,<te Sousa, :J0sé Au-

gusto de Oliveira e família - Esposa; Cunha9íils e

Sobrinhos do sempre presente - OSVALDO R. CA
BRAL, convidam parentes e amigos para a Missa
que mandam celebrar em intenção à sua Boníssima
alma, dia 17 (Sábado) às 18:30 horas na CAP,ELA DO
COLÉGIO CATARINENSE.

Antecipam Agradecimento

Ministério das Minas e Energia

'�,
Eletrobras Centr.ais �Iétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvimento

EDITAL
Coleta de Preços-DDS - Serviços de Conservação,
Desinfecção e Limpeza.

Centrais 'Elétricas do Sul do Brasil SA - ELE
TROSUL, está procedendo coleta de preços para
seleção de firma prestadora de serviços de conser

vação, desinfecção e limpeza de instalações de es

critórios, em suas dependências situadas na micro-
.

região de Florianópolis-SC.
As instruções para participação e a relação de

documentos d,e habilitação, deverão ser procurados
no dia 21 de fevereiro de 1979( no período de 8:00às
17:30 horas, no seguinte endereço:
Edifício-Sede da Eletrosul
Rua Dep. Antônio Edu Vieira, s/n.> - Pantanal
DDS/DMIS- Térreo
Florianópolis - SC

imbrolit 1.0.
ARTEFATOS'DE CIMENTO AMIANTO
Acesso Norte ii SR 101 B Prospera End Tel "lm'braJ,t" CP,321
Fones' 33 06�� e 331881 IPABXI, 88800 Crlclume·SC·Brlsd

REPRESENtANTES NO ESTADO DE SANTA CATARINA:
CRICIUMA: Alfredo Spegel Ltda.
Ru'> Oswaldo Cruz, 660 - fone 33-0012
BLUMENAU Renato Melchioretto
Rua 21 de Abril, 108· fone 23-0870
FLORIANOPOLlS: Ronald Nicolazz:
Av. Abelardo Luz, 3'8 ' fone 44-3430

JCJAÇABA Darcy Egon Stroher
Hua Francrsco Lindner, 87 - 2.0 and.' fones 22,1471 e 22{)882

REPRESENTANTE PARA O RIO GRANDE DO SUL:
Pas saqlra e Rizzardi Ltda
A,. ASSIS Brasil. 1993 c onj. 308, fone 41-4388. Porto Alegre,

AS lNSUBSTITUIVEI5;
economia
segur-ança
proteção
durabilidade

amarca quemerece confiança
-----:"-----"""'---------------------------------------------------------------------------------,----- ",.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Uma criança em nível de primeiro
grau. com uniformes completos para as

aulas comuns e educação lisica. mais
11\ ros. cadernos, papéis. erc .. não sa:
por meno, de Cr$ 2.500.00 para poder
entrar no colégio devidamente equi-pada. .

.

O pior é que. em m uitos casos. os

IiI ros mudam de ano para ano.

OESTAI)O
Diretor: José Matusalém Comelli

Superintendente: Marcílí0 Medeiros Filho .

•

Editor-Chefe: Luiz Henrique Ioncredo
Gerente Comercial: Osmar Antônio Schlíndwein

ATO FALHADO
No momento em que o Governo

do Estado submete à Assembléia
Legislativa projeto de lei que auto

riza a contrair empréstimo para a

construção de 30mil casas populares
em zonas rurais, destinadas a mutuá
rios que percebam o rendime.nto
mensal de dois a cinco salários mí-

.

nimos, o MOB sobe à tribuna para
externar sua suposição de que, com

isso, o Executivo esteja querendo
auferir dividendos políticos a fim de
utilizá-los nas eleições de 1980,
através do suborno às Prefeituras.

* *.

, *

Ora, em primeiro lugar vale dizer
que dificilmente o Governo teria a

preocupação de "subornar" um pre
feito arenista. Caso houvesse inten
ção de suborno, o sujeito passivo
dessa condenável prática seriam os

prefeitos do MOB. Lançando tão
grave suspeita no curso de uma ma

nifesta preocupação com as inten
ções políticas do Governo, os parla
mentares oposicionistas que assim
se pronunciaram hão de estar consi
derando subornáveis os prefeitos do
seu Partido, o que deixa de ser

igualmente grave.

* * *

Não se cometa, no entanto, ta
manha injustiça. Ninguém de boa fé
poderia imaginar homens como os

Srs. Renato Viana e Luiz Henriqu.e
da Silveira, prefeitos do'MOB. de
Blumenau e de Joinville, para só to
marmos dois exemplos, como capa
zes de servir seu eleitorado em troca
de um prato de Ientilhas camuflado
sob a forma de algumas dezenas de I

casas populares mandadas construir
pelo Governo do Estado em seus

municípios.
É absolutamente provável que,

construindo 30 mil casas populares,
o Governo não venha a silenciar
sobre a sua realização. Elas certa
mente servirão para ilustrar seu rol
de realizações num conjunto em

.torno do qual fará proselitismo polí
ticoa exemplo do que faz em Lages o

prefeito Dirceu Carneiro. Que diz
construir habitações populares a

preço de uma geladeira - há gela
deiras de todos os preços, embora as

casas do Sr. Carneiro não possuam
sequer reboco';

* * *

Governo e Oposição têm o direito
de dizer o que querem no seu prose
litismo junto ao eleitorado. Só se es

pera que o façam com inteligência e

com respaldo na realidade, sem o

que não resistirão ao julgamento po
pular. O MOB, que promete exercer
na Assembléia o papel de um Partido
de oposiçãoaguerrida (e é bom que o

faça), deve com urgência mudar sua
tática. Bobagens como essa que
andou dizendo sobre as casas popu
lares não o recomendam à seriedade.

PRETEXTO

O Sr. José Elias Giuliari recorreu à
justificativ a mais vulgar' para, nova

mente, se redimir de suas parvoíces:
culpou este jornal de deturpar suas pa
lavras,
Aceita-se este pretexto como mais

uma atitude leviana do jiresidente da
FCF.

* *. *

A propósito. o Sr. Giuliari decidiu
também só .dar entrev ista por escrito.
Esta foi a atitude mais correta que ele
tornou ao longo de uma década na pre
sidência da FCF. Só assim a imprensa
não scrv irá mais de pretexto para as

xuas le- elas.

COLÉGIOS
Como se não bastasse os colégios

particulares iniciarem as aulas ern.Ieve
reiro para, assim. poderem cobrar uma
mensalidade por praticamente oito dias
úteis. os pais que possuem filhos nestes
estabelecimentos têm que arcar ainda
com o sacrifício de uniformizarem e

comprarem o material escolar carís
simo que as escolas exigem.

* ;;: *

OFERTA
O vereador César Fontes não aceitou

o convite para ser um dos diretores da
Besc Valores e Títulos Imobiliários.
Preferiu aguardar a segunda oferta.

* * :;.:

É possível que seja convidado a ser

líder do próximo Governo ,� Câmara
Municipal.

SEM GOMA

Membros do atual Secretariado que
participaram de uma reunião conjunta
com os futuros Secretários, presidida
pelo Governador eleito Jorge Bornhau
sen, mostraram-se rigorosamente sur

presos com o clima leve e descontraído
em que se realizou e encontro

* * *

Nenhuma solenidade inútil, nenhum
formalismo rococó.
Apenas uma reunião de trabalho

que, por ser de trabalho, não precisa ser

engomada.

VIAGEM

Que'11 viajou para a África do Sul foi
o deputado Victor Fontana. Na quali
dade de representante do grupo Sadia,
foi participar dos atos de instalação da
agência do Banco do Brasil em Pretó-

.
-

na.
:;: *

Retorna via Europa diretamente para
Brasília, onde a 1.0 de março inicia suas

atividades parlamentares,

SEM COMENTÁRIO

'No comment.

TRAMPOLIN

O reitor João Nicolau de Carvalho
será contratado na próxima semana

pela Faculdade de Educação Artística,
da Udesc, como professor de Comuni
cação e Expressão.',

* .',

O objetivo é lazer parte da lista sex

tupla como candidato à reeleição, já
que o novo estatuto da Udesc exige que
o próximo reitor seja professor da insti
tuição.

O contrato do professor João Nico
lau de Carvalho será assinado pelo rei
tor João Nicolau de Carvalho.

INCOERÊNCIAS

A ira e a indignação com que o MOB
reagiu ao procedimento parlamentar de'
apreciação do nome do futuro Prefeito
de Florianópolis esteve mais para ence

nação do que para convicção.
Os par la men iares oposicionistas

insurgiram-se contra o fato de que o Sr.
Francisco Cordeiro fora escolhido pelo
Governador eleito e não pelo Governa
dor em exercício. Ora: o processo obe
deceu tão somente aos mais elementares
princípios de economia legislativa" já
que não faria sentido nomear um pre
leito agora para começar' tudo de novo

daqui a menus de um mês.
;.I: * :;:,

Quanto ao seu repúdio ao sistema de
nomeação, esteja certo o MOB de que
não está sozinho. A maioria da Arena e

da opinião pública também pensa da
mesma maneira Só que, por questão de
coerência. o Partido deveria ter' se recu
sado a participar de um processo que ele
mesmo considera "espúrio" na eleição
indireta do Governador, do senador
biônico e também na nomeação do
novo nrcfeito do Rio de Janeiro.Estado
onde 'o MDB possui a maioria na As
sembléia.

Já que estamos falando em incoerên
cia , o que dizer da posição intolerante
do M DH no episódio da escolha dos
futuros' prefeitos de São Paulo e Porto
Alegre �

.

Verão' sem cobertura
Já se tomou uma lamentável prática, por

parte dos órgãos responsáveis pelo Turismo
em nossa Capital, a tomada de providências
em suas áreas na época da temporada de ve-

.

rão, quando a afluência de visitantes é noto
riamente maior. Após as cinzas do carnaval, o
setor de turismo é acobertado pelo manto do
esquecimento, que só vem a ser levantado
nas proximidades de nova temporada,

.

É um Círculo vicioso com reflexos profun-
, damente negativos para as pretensões de
uma Capital cuja vocação maior, por dádiva
da natureza, é tomar-se um importante polo
de atração turística internacional.
Malgrado a precária infraestrutura que o

setor oferece, o número de turistas que apor
tam na llha aumenta.de ano para ano. Na
presente temporada, por exemplo, o contin
gente de visitantes de países latino
americanos, especialmente nossos vizinhos,
sofreu incremento considerável em relação a

anos anteriores.

E, junto com este crescimento do fluxo
turístico rumo à Ilha, problemas de toda
ordem se apresentam a lodos aqueles que
aqui desembarcam. Quanto à hotelaria, nem
é preciso se dizer que na Capital continua'
oferecendomuito pouco. O número deleitos
há muito que está aquém das reais necessi
dades.
Já os praticantes do campismo não são

menos prejudicados, uma vez que encon

tram dificuldades para encontrar um local
adequado para armar suas barracas. Além das
poucas opções para o campismo livre-haja
visto as inúmeras placas alertando que "é
proibido acampar" -,.os terrenos destinados
a essa finalidade,junto à praias, não recebem
da Prefeitura, através dos órgãos turísticos, a
devida atenção. A prova disso está na repor
tagem publicada no último dia 14, em O ES
TADO, sobre a Praia do Santinho, com

amplo material fotográfico, onde se vê a falta
de interesse da municipalidade em primar
pela limpeza de áreas como essa, que des
perta a preferência de inúmeros turistas em

busca de lazer.
'

Outro aspecto, ressalte-se, lamentavel
mente negativo, diz respeito à condição dos
bares e restaurantes, .eom raríssimas exce

ções. Em anos anteriores, o Departamento
de Saúde Pública empenhou-se numa fisca
lização mais severa para garantir a higiene
desses ambientes e a boa qualidade da ali
mentação servida,
Na presente temporada, além da precarie

dade .e a improv.isação costumeiras com 'que
são instalados bares e restaurantes nas nossas
praias (e no próprio centro da cidade), a falta
de total higiene representa um atentado à
saúde pública, causando ainda, uma péssima
impressão aosvisitantes-E com a agravante,
os preços dos produtos alcançam sempre
preços exorbitantes, Os comerciantes, im
punernente, desrespeitam o tabelão da Su
nabo
No centro da Capital, o turista está desam

parado se procurar um bar, restaurante ou
lanchonete. No calçadão da Felipe Schmidt,
ponto de convergência de todo o movimento
da Capital, continua sem qualquer opção em
termos de bares e restaurantes, a não ser duas
tradicionais lanchonetes, ao que parece,
imunes à visita dos fiscais da saúde pública.
Esta é - em linhas gerias, -, a' realidade

que hoje se apresenta, próximo ao final de
mais uma temporada de verão, requerendo,
portanto, mais dedicação por parte dos órg
ãos aos quais o turismo está afeto.
O tempo é curto o verão de 1980 e QS pla

nos e previsões já devem ser estudados a

partir de quarta-feira de cinzas, quando a

maioria de nossos convivas estarão come

çando a deixar a Ilha.

Cartas

,

Senhor Diretor,

Atravessa-nos a garganta as no

tícias de que estão a utilizar a deto

nação €le dinamites para pescar em
nosso litoral.
No tocante à acusação de que

'sejam os argentinos os predadores,
preocupam-nos duas coisas:

A primeira: seriam realmente os

argentinos que estão detonando o

TNT? Lembramo-nos de que, há

algum tempo, o Beto Stcdieck
fazia algumas considerações, para
demonstrar que nem todo argen
tino é bicho-papão, Informava,
'então, que um dos-melhores argen-

. tinos, em fér.ias nas Pontas das Ca
nas. preocupado com o surgi
mento de peixes mortos na praia,
mergulhara e pesquisara junto à
Ilha do Arvoredo, tendo desco

berto vestígios de bananas de di

namite por lá. Teria sido ele quem
denunciara esta prática criminosa,
A dúv ida que surge, agora, é se não

estaria havendo confusão com o

fato desse mergulhador argentino
ter descoberto a pesca com dina

mite, com o de estarem pescando
com TNT e pessoas menos avisa

dos ligarem' mergulhador
argentino/dinamite, passando a in

tormação para o quintal do vi

linho de que "argentinos estariam
a pescar com dinamite"? Ou será

buída a cada um pelas autori-,
dades militares.

I

Tivemos conhecimento de
que foi daqui de Florianópolis
que partiram os primeiros c�
minhões carregados de roupas
e gêneros aiimentícios, além de
'carros particulares com os

mesmos auxílios. E mais: até,
água potável, em sacos plásti
cos, o povo tubaronense rece

beu de seus irmãos da capital
do Estado.

Pois bem. Passados cinco
anos 'da tragédia, a "Cidade
Azul'vestá hoje completamente
recuperada em toda a sua estru
tura e em franco ,desenvolvi
mento, graças ao espírito de
luta e persistência de seus fi
lhos.

Este acontecimento-de triste
recordação nos veio à lem
brança quando, hoje, dia )4-
02-79, deparamos com uma no

tícia nesse jornal, segundo a

qual o povo tubaronense ini-
Senhor Diretor: Ainda es- ciou uma campanha de ajuda

tamos bem lembrados da tra- aos flagelados das regiões atin
gédia que atingiu o município gidas pelas recentes cheias nos

de Tubarão em 1974, na maior Estados do Espírito Santo,
enchente de todo os tempos, Bahia e Minas Gerais. Diz a

com a perda de preciosas vidas, notícia: "O grupo que iniciou a

levadas
-

pela correnteza das campanha,' obteve excelentes
águas. resultados: no final da semana,
Logo após a catástrofe, o rumaram para aquelas regiões

quadro era desolador por todos
.

atingidas dois caminhões com

os pontos da cidade. Não havia, pletarnente carregados com' 15
luz elétrica, faltava água potá- .

toneladas cada um, de gêneros
vel, a alimentação para aquele alimentícios, agasalhos e cal-
povo escasseava. Foi aí que se çados".

'

sentiu a solidariedade humana
I

Aí está o espírito de solida
e çomeçaram, então. a chegar riedade humana de um povo
auxílios de toda a parte do Bra- que sofreu na carne o mesmo

sil, inclusive do Exterior, cons- drama, e agora procura, em re

tituídos de roupas, calçados, tribuição, socorrer seus irmãos
gêneros alimentícios, etc. de outras regiões do país. É,
A situação tornou-se tão convenhamos, um gesto edifi

. grave que todos, ricos e pobres, cante que enaltece uma coleti
se alinhavam nas filas, à espera vidade. Jabes Garcia - Floria
da quota de alimentos distri- nópolís

Enchente de 74

IrEm Surdina .'

.

o Sr. Konder Heis irá a Brasília terça-feira despedir-se, como
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U III deputado (da nova safra) consul
tou ontem um companheiro se o regi
mento da Casa o impediria de-ocupar a
tribuna para cantar uma das músicas de '

IChico Buarque de Holanda ao som de
um violão que ele mesmo dedilharia.

* *

. JI,,_. C
� �------------------__------------------J

O parlamentar foi aconselhadoa se ins-, .
I D' it

.

".'
"

" ,.",

crever num programa de�êalõ ft!õdo Rio.fi T , mami es no m��' que, realmente, sem querer, aquele
ou São Paulo como representante do "mergulhador veio a constatar uma
Estado de Iguaçu, prática irracional de seus patrícios,*

em nosso litoral?

A'segunda coisa a preocupar: se
foram 'mesmo argentinos que estão
utilizando o explosivo, como é que
eles estão a transitar pelo Territó
rio Nacional portando bananas de
dtnal�ite� A Guarda Fronteira
nada apura nesse sentido? Se não
trouxeram o TNT da Argentina,
como a conseguiram, no Brasil?
Sabe-se que, ,por lei, a compra e

transporte de explosivos só pode
acontecer com autorização dos

órgãos de segurança. Estaria ha
vendo câmbio negro de bananas de
dinamite?
Muito embora estando longe as

Festas Juninas, para o nosso con

forto e segurança, bem que poderia
ser averiguado isso.

Rogério B. .de Albuquerque
Florianópolis,

Galena Gracher . Salas 1 e 2 � Chapeco·
Rua Uruguai. '1458 - Crk:lum. � Avenida
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Coluna do CasteHo

Um fato
consunnado

Passando por Brasilia.,a ex-deputada. Ivete
Varl{às informou-nos que está, passando -s«
palavra à ação em matéria de fundação do PTB.
Enquanto o Sr. Ulisses Guimarães desaparece
misteriosamente,' enquanto o Sr. Thales Ra
malho se prepara para conversar com o 'ex
governador do Rio Grande doSul em Nova Ior
que, enquanto o ex-Ministro Severo Gomes
reúne antigos trabalhistas e dissidentes da
Arena na sua fazendaBom Jardimpara exami
nara conveniência do fortalecimento do.MDB, a "

senhora.Ivete Vargas prepara-se para levar ao
aeroporto do Galeão e lá r�ceber oSr, Brizola ÇL
comissão' organizadora do novo partido tra-'
balhista, com programa definido em linhas
gerais e com inscrição preliminar já concedida
pelo Tribunal Superior Eleitoral.
Decidiu-se a ex-deputada a tomar a iniciativa

exatamentepara contornar o debate e criar o fato
consumado, consciente de que faz o melhorpara
reagrupar em torno do binômio nacionalismo
trabalhismo as forças políticas progressistas.
Ela considera que (j'MDB desempenhou a con

tento seu papel mas não. concorda em que se

defenda a constituinte sem ti.promoção concomi
tante da criação de novos partidos. Nesseponto é
que estaria faltando autenticidade à pregação
dos dirigentes, da legenda oposicionista. Em
bora 'continue a ler diariamente oDiário Oficial
na expectativa de modificações da lei dos parti
dos, elajá está agindo nos termos da legislação
em vigor, que permite a criação de agremiações
partidárias mediante requerimento de 108 per
sonalidades à justiça eleitoral propondo uma

legenda e um programa, a designação de co

missões estaduais e de comissões municipais, as
quais, registradas nas áreas respectivas, inicia
rão a coleta de 1 milhão e meio de assinaturas de
eleitores.
Para qualquer outra legenda tal esforço exigi

ria investimento de dinheiro e de tempo que não
está na altura das possibilidades imediatas dos
antigos trabalhistas. Mas para fundar o PTB,
pelas manifestações quejá recebeu, está certa de
que nada falta, a não ser a iniciativa. E esta
iniciativa ela a está tom'ct'ndd, incumbindo-se de
arregimentar os 108 fundadores do partido,
dentre as quàis deverão figurar, além de antigos
representantes do PTB� representantes das
novas lideranças sindicais com as quais man

tém contacto assíduo. siduo.
Para a ex-deputada, (J PTB nasceu de impul

sos pragmáticos e não foi fruto da ditadura. O
beneficiário da ditadura do Estado Novo foí o

PSD, que se propôs a manter um sindicato de
poder. O PTB nasceu de um gesto de rebeldia
das lideranças sindicais daquela época que não
teriam compromisso com o passado ditatorial,
mas com o futuro, na defesa das 'conquistas so-

, ciais e no seu aprofundamento, É com õ.mesmo
instinto pragmático que ela se dedica à tarefa,
certa de que, em cada estado, conforme indícios
de que dispõe, a arregimentação ocorrerá espon
taneamente, cada uma das lideranças estaduais
e municíl!ios reassumindo sua posição para arti-
cular o novo PTB, oferecendo os elementos in
dispensáveis à sua legaiização, nos termos da lei
atual ou da legislação que por aí vier. Ela pre
tende que issojá tenha ocorrido antes da volta do
Sr. Leonel Brizola, que deverá ser recebido de
volta ao Brasil pelo PTB, dentro do qual tem o

.

seu espaço próprio. Acha a Sra Ivete Vargas que
Brizola não ignorará essa potencialidade de
ação imediata e se diz certa de que o ex

governador 'concordará com tudo à que está
sendo feito.
Ela cita diversos dirigentes que dos Estados e

dos municípios se têm manifestado por telefone
ou por escrito, estimulando-a a deflagrar a ação
criadora do PTB.
Outro fato co'nsumado é Q ingresso hoje na

respeitável classe dos' cincoentõés do jovem José
. Aparecido de Oliveira, a mais fascinante uoca

çãopolítica da sua geração. Excluído dos cargos
públicos pelo sectarismo do movimento de
março de 1964, nem por isso se pôs à margem da
política, mobilizando os instrumentos da sua

inteligência e do seuespirito público para uma

pertinaz intervenção nos acontecimentos políti
cos. Jamais, nesses quinze anos, foi testemunha
passiva da história do seu país. Antes dela par
ticipou, nos bastidores ou. ostensivamente, desa
fiando o adversário que jamais o desrespeitou.
Para assinalar os cinquenta anos de vida de

José Aparecido, um grupo de amigos lançou
ontem, em cuidadosa edição, uma coletânea de
depoimentos a que se deu o título de "José de
Todos os Amigos". Nela lêem-se palavras de
admiração e de carinho de eminentes homens
públicos, como Jãnio Quadros, Magalhães
Pinto e Pedro Aleixo, de escritores como Tristão
de Ataíde, Ferreira Gullar e Rubem Braga, de
jornalistas, de artistas, que compareceram com

. textos ou desenhos em que o traço ágil capta a

personalidade do homenageado, enfim de mais
de cincoenta brasileiros que expressam o jul
gamento de quem tem sido inexcedível homem
público e vigilante amigo ao longo de cinquenta
anos de vida. São 192 páginas em que se retrata
uma personalidade que excedeu de muito os

cargos políticos que exerceu em Mknas e na Re
p/!blica.
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A nova estrutura do Banco do Brasil,
sem as diretorias regionais, criará maio
res facilidades para a assistência do
banco nas diferentes regiões do país,
porque a instituição de superintendências
nas capitais dos Estados aumentará a efi
ciência do atendimento, diminuindo
ainda mais a distância entre a direção
geral e as agências.

Para o futuro Presidente do Banco do

Brasil, Sr. Oswaldo Colin. "seria retro

cesso inadmissível a volta a um sistema de

administração ·centralizada". As múlti

plas atribuições da empresa, sua univer
salidade de atuação e as inúmeras vanta-

. gens trazidas pelo processo de descent(a
lização, de que resultou a criação das
diretorias regionais, somente poderiam
levar à manutenção ·de tal filosofia e à

ampliação de seu escopo.
Ocorre que as sete unidades regionais,

hoje existentes, de há muito demonstram

em qualidade insuficiente para atender

ao grau de descentralização desejado. A
alternativa de ampliação daquele número
é inviável. à vista das dificuldades prati
camente intransponíveis, principalmente
quanto à amplitude do controle exercido

pelo presidente e à excessiva concentra

ção do processo decisório na cúpula dire
tiva.
I Não sendo tecnicamente aconselhável

o aumento do número de diretorias re

gionais, a opção natural residiu na insti

tuição de superintendências, uma por Es
tado. com o que se aprofundá a tendência

descentralizada do deferimento e super
visão das operações no·pais.
Finalmente, a nova estrutura, com

posta de três vice-presidências. 13 direto

'rias e superintendências permitiram ao

banco trabalhar dentro da,diretriz básica
de centralizar políticas e controles,
dando-lhes a necessária uniformidade em

âmbito nacional, e de descentralizar ao

máximo todas as atividades do banco.

li Nova estrutura do BB

facilitar assistência
I
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Preço Médio Margens Preços Razoáveis que Devem
na Ceasa Hoje Razoáveis Custar no seu FornecedorProduto'

IBatata - Kg
Tomate - Kg
Alface - cabo

. Cenoura - mo. c/5
Repolhb - cabo c/25 kg
Laranja - dz.
·Banana branca - Kg
Banana nanica � kg
Morango - Kg

"
I·

Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$

2,60
7,39
1,50
4,00
7,00

, 9,,29.
3,50
4,44 .

30%
30%
50%
50%
30%
30%
30%
30%
50%

·

·

·

·

·

•
·

I,

II

(�S/A
CORRETORA DE VALORES

MOBILIÁRIOS

Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
Cr$
c-s
Cr$
Cr$
Cr$

3,38
9,61
2,25
6,00
9,10
12,08
4,55
5,77

COMPANHIA• BOLSA DE VALORES DO EXTREMO SUL
C-C-C,"'f'P-"]'__'"

BOLETIM olARIO N��}.J(I�..

MOVIMENTO DA: BOLSA EM !;.�.. 1.9L.L.�?7.?. ..

AÇOS VILL PPC/19
ALPARGAT,AS OPC/35
IDElI! PPC/35
AMERICA SUL PN

ANTARCTICA CP BON'

ARNO ""C/65
ARTE:: pp SUB

AUXILIAR SP PR

I1AliERJ ON

BANESFA pp B/n
!DEU PlIO/15
BARE GREENE CP

I1ARDELLA
_,

pp

BEL MIm:IRA OP Al'lT

BIC ItORARK CP B/D
BRAD IliVEST PN

BRADESCO ON

!DEI! PI!

BEARJiA pp

BRASIL aR

IDEM FPC/16
BRASILIT OP ROV

BRASIlIET OPC/H
BRASIDTOR OPC/67.
CAP BRASI1IA pp

CASA ANGLO OPC/24
CASA MASSON PP

CESP OPO/17
IDEM PPC/2'
CIM ITAU .pp
CIMAP OP

COBRASMA PPC/06
COEST CONST pp

COM E nrn SP PN

WRATEI ppc/52
ESTRBLA UC/82

r-------.,_---,---,--r---r--,-,-----,-...".- F N V PPA
·QUANT. ABT. MIN. MED. MAx. ·ÚLT.

FE.RHO LIGAS ?P
lEBTISUL PP

75a5B2 1,22 1,22 1,22 1,22 1,22 FRIGOBRAS PPC/15

l;:�gg i:cig i:�g i:�g i:óg i:� TUND l'UPY OPC/68
24a650 1,00 1,00 1,00 1,00 1,00. IDEM " PPC/68

GUARARAPES OPC/20
10.000 0,85 0,85 0,85 0,85 0,85 H.ERCULBS PP ANT

5�:�6g �:gg �:gg �:gg �:gg j:gg I A P OP

4.066 3,00 3,00 .),09 3,00 3,00 IBESA .PPBC/06

�:ggg 6:�g 6:�g 5:� 6:� õ:�g IGUAçu CAFE PPA

2.760 1,68 1,68 1,68 1,68 1,68 nrn HERING OPC/34

4�:gÓ� f::� i::� i::� f:�� f::� IDEM PFJ\C/34
10aOOO 1,52 1,52 1,52 1,52 1,5\ mn VILLARES FPc/eo

ITAUB4NCO PN

448 2,95 2,95 2,95 2,95 2,95 LOJAS A!lERIC OP
.

162 1,40 1,40 1,40 1,40 1,40 HADEIRIT PPB

!lAGliESIrA CP

I,
.�

I B V E S BASE,03J!nn2 '" TOO

HOJE I ONTEM I HÁ UMA SEMANA 1 HÁ UM M�S HÁ UM ANO'

259,26' 1 254,90 I 259,20 I 266,14 216,28

OSCllACAO " COMPONENTES DO IBVES

I oNTEM I + 1,71 I I SUBlR.M I 4 I
�====::;===:I HA UMA SEMANA I + 0,02 I I BAIXARAM I 2 I�======�==� �======�==�I ..... UM .OS I - 2,RJ I ESTAvEls I 2 I
L:::=:=====:::::::'.J

·

II
, .

RESUMO DAS OPERACOES

mUlOS NIl NEGOcIOS QUANTIDADES VALOR VENAL

TI'TuLOI ,,"fVAOCIIiõ 23 295.467 549.617 64

OIl'1lfTOl DE SU8SCI'lIc.l.O

TOTAL DO DIA. 23 295.467 549.617,64
ACOES - COMPARATIVO ACOES MAIS NEpOCIADAS

�,l�.:; RElAÇÃO r--_._CO_ES_--+_�?��U_l�-+-·-�'-�-4PER(OD9
MI!OIA OfA'''A DO
OlTlMO Tl'lfMUTRE 3.354.70{ 100 00 1JIST. IPIlUl'iGA CP 150.000 27 29

�O�aDlAI'IIA 1r.474.28J 4.) 95 REP;IPlRANItA pp 201.450 18.46
MEDIA 0'AR1A
DEITA SEMANA b. .143 .l5Ç 34 ,08 f-B_RAS_I_L__ =0.+-,9�2.=21=0+-1=6�.7"",8

1--""'_' -+-"-'54�9.""6H""I-"'16"'3=i8 DIST .. IPIRANGA pp 76.321 13.89

b..947.475 5805 SULBRASILBIRO PJ'f4 24.650 4 48ONTE�

ESPECIFICAÇAO

�M�!1;!
BRASIL DR
IDEI! PPcl16
SULBRASILEIRO aR
DEI(' PR

I,��
UCESIrA. OP

�, �J.IPIRANGA E
!DElI pp
LIVR.GLOBO PPC/06
PETROBRJ..S PFC/21
RElI'.ll'IR..ANGA pp
srn RIOGRAND PFC/28
VARIG pp

��.�!!4�I!l!l!llIg�
DIST.IPIRANGA pp
5ID.RIOGRAND PFC/28

VALo NOM.

1,00
1,00

1,00
1,00
1,00
1,00
1,00
1,00

� i:gg
1,00
1,00

1,00
1,00

ASER. FECH. QUANTIOAOE OSC. I!&

+ 3,7
+ 5,5

- 1,9

- 2,8
/

+ 1,1
- 4,7
+ 2,1
- 6,0
- 0,7
- 2,6

+11,1

/

IDEM PPA 1,00 1,00 125.000 '"

'MANAR pp DIV 1,60 1,60 52.000 =

liI.NAS! OPC/ll 2,35 2,50 678.000 + 8,6
MARCOPOLO pp 1,41 1,41 170.000 =

I'

MESBLA DF

Km A EBERLE PPC/I0
MET GERDAU OPC/27
!lETAL LEVE

. PPc/17
NOROEST EST pp INT

'-- ---'---..L.--'---'-----'--'---l._-'-__j PERDIGM PPC/Ol
r-----------�----�--�--� P1'T IPIRANGA PP

f-- OF_ER_T._O_E_Tr_TU_LO_S__ --+_O_UA_NT�'O-AO-E-+_C�O_MP_R'--f_V_EN_OA___, PETROBRAS ON

PE':'ROBRAS PPC/21
PIa BRASlLIA l?PA
PL1':;LLI OP.C/45
REAL ON

REAL Pl':

REAL cu rrrv PN

aua ?ARANA pp

SA..D1II AVICQL PFC/08
SA.DIJ.. CONCOR PPC/25
3ERVrx ENG OP

3HAIlP pp

SIAM U':IL pp

SID Ai,.tlNORTE PPAC/25
SH'CO BRASIL DF

SOCZA CRUZ GP

STA DLIMPYl.. pp rnT

'I'ECEL S' JOSE pp

1'ELEHJ ON r,;T

'!'ELESP Pr:

UN.[I3A.i'lCO FPC!23
1)1';:.1 ::/\1 PPC/19

•

., A!.:::: it .!JOC::: ?P

VA.,'1!G OH :NT
I:i.lZM pp LNT

� -'- �__�__--"
I"':.;s S:<!A•• IliJ. OP

��gg�::�=�2��MHH4§
J H SANTOS OP
GERAL OP
lNDAIAL PPC/13
PANVEL OP
TRAPO WC/Ol
DIR HIDRAUL ON
TEC SERE PPC/I0
STA CRUZ SEO Oli
POLAR CPC/16
,:,..iJUBOS CRA CP
DCO CRED nEAL RS OH PR
RENNER HERMANN PFC/08
BANR lSU L PPC/20
IDEM PN
IDEM FPC/20

I' IDEM PN
I . DIST IPIH.ANGA PN

I ALBARUS OP

I g�AN��I g�
IllEM PN
DIST IPIRANGA pp
LIVRA.HIA DO 'GLOBO OP
MAQ roEAL pp

11:663
10.000
75.000
30.0JO

i�:��g \.
15.000
143.000
31.218
JO�OOO
70.000
1.960

... 40.COC
10.000
45.000
50.COO
J,'J.442
87.000
<0.000
8.000

10.000
82.uOO
10.000
35.000

1,50
1,00
1,30

3,30

1, �5
1,00
1,10

O,ô2
1,00

36,00
1,40
1,40
1,20
1,20
3,10
7,10
2, .30

,70

"

�,60

1,65
1,34

0,70
0,37

3,05

1,00 1,04
2,50 2,60
2,40 2,42
1,00 1,00
2,40 2,40
2,37 2,39
1,85 1,95
0,90' 0,90

0,80 O,So
1,61 1,64
0,77 0,78
0,95 0,95

264.000 + 2,9
izo.ooo + 4,0
224.000 + 0,8
295.000 =

104.000 /
283.000 +\0,4
312.000 + 2� 6

321.000 �

523.000 +14,2
621.000 + 2,5
221.000 + 1',2
500.000 '"

+ 4,�

+ 0,9
+ 3,3

+ �1,8

+ 2,2
+ 1,7
- 6,8

+ 2,B
+ 1,2
+ 7,6
+ 4,7
- 6,4

- 1,0
+ 2,9.

+10,5
- 4,7

Carros a álcool já
em escala come,.ci�1

, .

no' prox.mo ano
Salvador"":'O Ministro da Indústria e Comércio, Angelo Sá,

informou' que "a partir do próximo ano" os automóveis movi
dos á álcool serão fabricados em escala industrial e que para isso

o Conselho Nacional de Petróleo já iniciou estudos visando a

distribuição de álcool em todo o País.
Lembrou o Ministro que, para a venda de carros .J álcool, é

preciso instalar bombas com o combustível nos postos que
atualmente vendem gasolina e óleo diesel, bem como haver

produção de álcool para atender a demanda o que segundo ele

deve ser alcançado no próximo a-no.

Disse ainda o Sr. Ângelo Sá que já existem mil veículos,
movidos completamente a álcool em circulação e que. o Go

verno decidiu adquirir este tipo de veículo para as frotas dos

diversos órgãos públicos.

Balança comercial
favorável ao'País em
79, prevê Calmon.

'Salvador ..!._ o Ministro da Indústria e do Comércio, Sr.
Angelo Calmon de Sá previu. ontem, gue 1979 será um ano

"

;

"favorável" para o Brasil-em termos de balança comercial. apesar
do aumento dos preços do petróleo, prin.cipal produto de im

portação e com o qual o país gastará mais de US 4 bilhões.
Ao falar para exportadores na Associação Comercial da

Bahia, ele explicou que seu otimismo se deve ao fato de que, ao
lado das medidas que estão sendo adotadas pelo Governo para
reduzir o consumo de combustíveis, a diversificação da pauta
permite a previsão de que a exportação será maior este ano do
q u.e em 1978.

.

lembrou o Ministro que, em 78, pela primeira vez na história
da economia brasileira. os produtos industrializados supera
ram os produtos primários no total de exportação brasileiras, o

que pode se repetir este ano.

O entusiasmo do Ministro foi demonstrado por' outra decisão:

ele pediu' ao núcleo de promoção de exportações da Bahia -

PROMEX - Port-Bahia - que aumenta para US 1,2
bilhão a meta a ser atingida este ano pelos exportadores baia ..

nos, anteriormente fixada em US I bilhão 150 milhões. Tam
bém exortou os empresários a atingirem a meta' de US 2 bilhões

até 1982.

A solenidade de que participou o Ministro foi promovida pelo
Governo do' Estado e Prornex-Port-Bahia para homenagear os
exportadores que no ano passado cumpriram a meta de 'US i
bilhão. colocando a Bahia como sexto Estado exportador do
País e primeiro do Nordeste.
A balança comercial do Estado teve um superavit de US 645

milhões, de forma que a Bahia não contribuiu para o deficit

superior a US 900 milhões da balança comercial brasileira.

Físico é 'contrário à
instalação de usina
nuclear em São Paulo.

.
Economia - 5

Cosipa coloca 152 mil t de
laminados no mercado 'nacional

São Paulo - O satélite

Noaa, que fornece imagens
ca pazes para se prever a

aproximação de frentes
frias e outras mudanças
climáticas, será desativado
110 próximo (lia 28, sendo
substituído pelo satélite
Tiros-N. informou o Chefé
de Operações do Rada r

Meteorológico da Funda

ção Educacional de Bauru,
professor Maurício de

Agostinho Antonio.
"O radar faz parte doe um

São Paulo - A COSlPA - Companhia
Siderúrgica Paulista colocou, no mês de ja
neiro: 152 mil toneladas de laminado? planos
não revestidos no mercado nacional. Isto re

presentou um abastecimento de 33% (3S mil

toneladas) a mais que o verificado no mesmo

período do ano anterior. Além disso. a em

presa exportou também 13 mil toneladas de

chapas grossas para o Japão, no mês passado.
Ao abastecer o mercado brasileiro com as

152 mil toneladas de laminados. a COSIPA
mantém uma participação nacional de 38%
dos produtos de aço vendidos. O Estado de
São Paulo é o seu maior consumidor, absor
vendo 77% (117 mil toneladas) das vendas. rea
lizadas pela empresa.
OUTROS MERCADOS

De acordo com o perfil de vendas traçado
rela empresa, o mercado industrial do Rio de

Janeiro vem crescendo gradativamente. Com
isso. 10% das vendas da COSIPA. no mês de

janeiro, destinaram-se para aquele Estado.
com as 15.288 toneladas de laminados entre

gues das quais lO mil toneladas foram de cha

pas grossas.
Em contrapartida, a COSIPA cumpriu o

programa de atendimento de seus produtos
para o Sul do País, com as 16 mil toneladas

, fornecidas em janeiro. O Rio Grande do Sul
ficou com a maior parte (II mH toneladas) e o

Paraná e Santa Catari na com 3 e 2 mil tonela
das respectivamente. Os demais estados· com
praram -t.951 toneladas de laminados de aço
não revestidos da COSIPA.

Brasil irá trocar satélite
,

.

meteorológico' no dia 28

* Ministério dasComunicações
TELESCI telecomunicações de santa catarina s/a

,

E� do sistema TeIebrás II .

. COMUNICADO AOS USUÁRIOS DO ESTREITO

A fim 'de proceder serviços de manutenção na Rede

Urbana, informamos que, sábado, dia 17/02, no período
compreendido entre 01 :00 e 18:00 horas, serão desligados
os telefones instalados nas mas abaixo pertencentes a cen-

traldo "E§hetito: ' . , , ,. . ,
'

- Hidalgo Araujo
- Maria Julia da Luz
- Celio Oliveira da Veiga
- João Sandy
- Otto Julio Malina
- Emidio E,F .. da Silva
- Roberto Borba
- João Ambrósio da Si Iva
- José Hilário Farias
- Francisco Nappi

.

- Loteamento Santa Clara

- Trevo da BR-t01, sentido Norte adjacências em Barreiros,
com a finalidade de manutenção na Rede Urbana.

BAMERINDUS ADQUIRE SOCIEDADE
DE CRÉDITO' IMOBILIÁRIO EM GOIÂNIA
E AMPLIA ÁREA DE ATUAÇÃO

Mediante autorização do Banco Nacional de Habitação e do Banco
Central do Brasil, o Bamerindus acaba de adquirir da Economia Crédito
Imobiliário SIA- Economisa, com sede em Belo Horizonte, a totalidade
do capital da SOMA CRÉDITO IMOBILIÁRIO S/A, com sede em Goiânia,
no valor de Cr$ 30,000.000,00, em fase de inteqralizaçáo. .'

No setor de crédito imobiliário, O' Bamerindus atua no sul do país
através da Bamerindus S/A- Crédito Imobiliário, nos Estados do Paraná,"
Santa Catarina e Rio Grande do Sul. Ainda no Paraná, também opera
uma -APE, a Associação Paranaense de Poupança e Empréstimo - APE
PAR. O mercado de São Paulo, Mato Grosso e Rondônia é atendido pela
Bamerindus São Paulo Cia. de Crédito Imobiliário, e no Rio de Jarieiro
através da Bamerindus Rio - Cia. de Crédito Imobiliário.

Em 1978, o incremento da poupança Bamerindus cresceu 100% em

relação ao ano anterior, contando atualmente mais de 700 mil contas de

depósito em poupança. O saldo de captação das três empresas de crédito

imobiliário, mais a APEPAR., atinge hoje a casa de. Cr$ 4.715 milhões, e

em financiarnento imobiliário tem aplicado em torno de Cr$ 7 bilhões.

Com a aquisição, da nova sociedade de crédito trnobüráríc:a atuação
geográfica de Bamerindus representa 95% do mercado imobiliário do sis
tema financeiro de habitação.

PREÇOS -DE HORTIGRANJEIROS·

OBS.: Os preços praticados na CEASA' são coletados em três níveis:
Mais alto, mais comum e mais baixo. Osprimeiros constituem os maiores preços praticados
no dia. Os mais comuns constituem os preços de maior volume de comercialização.
.Os mais baixos constitúem o preço menor encontrado.
:0 preço referência deste levantamento é o mais comum,
lOS tipos de produtos comercializados, são variados.
O tipo referência deste levantamento é ó mais comum.
As margens razoáveis consideradas, incluem transporte, perdas médias, lucros, além dos
custos diretos e indiretos tradicionalmente adicionados.
Os produtos considerados neste levantamento são:
- Batata comum lavada especial em saco de 50 kg, convertido em kg.
- Tomate extra A em caixa de 25 kg convertidos em kg.
i- Alface tamanho médio liso em cabeça:
1- Cenoura 'nantes molho com 5 cenouras.
� Hepolho cabeça média (2,5 kg) em cabeça.
- Laranja pera média caixa com 150 a 190 laranjas convertida em dúzias. (cx. c/14 dz)
- Banana branca madura em caixo convertido em kg.
- Banana nanica em caixa de 18 kg, convertido em kg.
._; M,orango caixeta...�Hrn �,cai�i.nhas de 1/2 kg, convertido em kg.

50 anos de tradição no mercado de capitais membro das Bolsas
•

de Valores de São Paulo e Bolsa de V.alores do Extremo Sul
Av. Osmar Cunha 'no 15 - loja 17

Edifício Ceisa Center
Telefones 22-4906 e 22·0114

Intermediação na Compra e Venda de Ações em Bolsa Letras de
Cãmbio - custódia de títulos - incentivos fiscris.

"
-

BOLSA DE VALORES DE sao PAULO - N.oôcio. Re.lIzado.

2,85 3,00 252.000 + 5,2
0,93 0,95 67.000 + 3,2
0,64 0,64 258.000 '"

1,60 1,58' 196.000 + 1,9
1,80 1,80 152.000 ._

1,70 1,70 604.000 '"

1,70 .1,73 209.000 + 4,8
1,23 1,35 1.232.000 +12,5
1,35 1,45 6.835.000 ... 8,2
1,61 1,61 100.000

0,56 0,56 129.000

4,� 4,15 71.000
1,90' 1,95 232.000

3,00 2,90 156.000
0.,90 0,90 300.000
0,55 0,55 70.000

0,63 0,63 1.017.000
'2,68 2,50 363.000

2,80 2,80 199.000

1,40
1,80
1,00
1,19
2,55
1,40
1,01
2,78
3,50
0,8],
0,94
2,00

4,45
1,00
2,35
5,00
1,38
1,91
1,35
1,34

2,10
1,90
1,00

1,40 920.000

1,90 144.00.0
1,00 437.000
1,20 513.000

2,50 308.000
1,40 415 .000

1,02 1.215.000

2,78 363.000

.3,50 .100.000

0,81 4.025.000
0,94 2.000

2.00 187.000

4,45 120.000

1,00 52.3 .000

2,40 230.000

4,10 529.000

1,38 2.000

1,85 102.000

1,35 310.000

1,)5 11.048.000
2,10 221.000

2,00 2.082.000
1,00 175.000

São .Pal!lq -.P .Iísico, Rogério Cerqueira Leite, criti,(iOln
ontem a possibilidade de instalação de usinas nucleares no

Estado de São Paulo. Segundo ele "é um fato ,extremamente
curioso que o Governo Federal tenha impedido a CESP
Companhia Energética de São Paulo - de desenvolver as' três

usinas hidrelétricas junto à confluência do Paraná e Paranapa
nerna, que poderiam produzir eletricidade a custos três vezes

menores que as usinas semelhantes as termonucleares de Angra,
e agora - venha propor a localização do sistema nuclear para

. servir à mesma região". _.

- O absurdo não é apenas econômico; É antes de tudo técnico,

pois a opção proposta revela um nível de 'incerteza

devido ao fornecimento do- com bustível e à tecnologia que torna
a opção um verdadeiro absurdo - disse o Prof. Cerqueira
Leite. Indagado se o veto à instalação das hidrelétricas em São
Paulo teria sido já uma determinação governamental em rela-

I ção às usinas nucleares do Estado paulista, o físico concordou,
lembrando: "Se tivesse sido aprovada pelo Governo Federal a

pretensão' da CESP de implantação das três hidrelétricas, não
seria hoje possível justificar no mesmo Estado a usina nuclear.

Quanto ao ponto de vista do Itamarau em insistir em efetivar
o reprocessamento do dejeto nuclear, o "lixo atômico" no país,
o Prof. Cerqueira Leite colocou-se de pleno acordo:
"Não somente porque a tecnologia deve ser dominada em sua

totalidade, como também por motivos estratégicos é extrema

mente importante que o Brasil possua competência e capacidade
para lidar com o plutônio".

MCE decide decretar
medida "antidumping'

contra o Brasil,

projeto-piloto no Brasil,
para implantação de um

sistema nacional de radar.
de muita importância
sócio-econômica", expIi
cou o Diretor da Funda

ção, Sr. Roberto Vicente
Calheiros. A FINEP - Fi
.nanciadora de Estudo de

Projetos - concedeu verba
de Cr$ 2� milhões 850 mil

para operação do radar do

tempo.
O radar não faz previs

ões. disse o professor Ro-

berto Calheiros. mas sim
urna gradação quantitativa
dos pontos de chuva - lo

cal, altitude, velocidade de

deslocamento e intensi
dade.

A cada 30 minutos, são.
fornecidas informações
para dois clientes a CESP

Companhia Energética de
São Paulo e a Rádio Eldo
rado, que.pagam as despe
sas de operação, cerca de

Cr$ 140 mil mensais.

2,95 2,95 500.000

2,10 2,10 l?O.OOO
2,10 2,20 153.000
2,18 2,:?0 517.000

1,50 1,55 485.000
2,75 2,80 907.000

2,86 . 3,80 113.000
1,30 1,35 664.000

1,66 +,71 ).574.000

2,00 2,05 450.000

1,55 1,55 127.000

0,78 0,78 5/.. 000

0,70 0,70 .320.000

1,60 1,60 1.009.000'

2,90 2,90 500.000

.3,60 3,6Ó 250;000
2,05 4,10 213.000

0,38 0,42 806.000
1,70 1,76 593.000

0,31 0,29 l2.liO.OOO
0,70 0,70 194.000
0,90 0,90 64.000

1,70 1,75 155.000

1,70 1,70 100.000. + 6,2
4,00 4,20 375.000

0,20 0,20 1l1u.000

0,49 0,50 102.00C

0,91 0,19 6C.c.;<")

1,50' 1,50 Ti.u· \ '"

1,18 1,17 •.•.• -0.6
1,00 1,00 /

1,58 1,6.1 h . -Ó, {
• L
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HOTEL ALVORADA S.A.
CGC N.o 83.568.162/0001.:58

AVISO AOS ACIONISTAS

Comunicam,os que se acha à dis

posição dos senhores acionistas, na

sede social do Hotel Alvorada S.A,
situada na Rua do Comércio, n.?

128, na cidade de Concórdia-SC, a

documentação referida no arHgo
133 da Lei 6.404/76, . relativa ao

exercício social de 1978.
Concórdia-SC, '09 de fevereiro de

1979.
Attilio Francisco Xavier Fontana

Di retor Presidente
'- . 1

1

BANCO DO BRASIL S/A,
CARTEIRA DE COMÉRCIO

EXTERIOR - AVISO

CACEX

Comunicamos aos srs. exportadores
que a CACEX está na posse de relações
de feiras e exposições a serem realiza
das em varios países, durante este ano .. I

Os Interessados podem se' comunicar
preliminarmente através do telefone
22-2460.

+ 0,6

- 3,4
+ 2,6

+10,0
+ 1,6
- 7,4

Bruxelas - A comissão di

retora do mercado comum eu

ropeu anunciou, ontem, que
decidiu estabelecer imediata

mente' uma sobretaxa tempo
rária "antidumping" .sobre
certas importações brasileiras
de lingotes de ferro, sob a ale

gação de que afetam as rela

ções de troca.

A comissão explicou que os

preços dos embarques brasi

leiros eram de ;30 a 40 por
cento mais baixos que os esta-

I
belecidos como referência e

que as importações do mer

cado comum dessa classe de

lingotes de ferro ha. iam au

mentado de 416.000 para
713.000 toneladas de 197-1 a

1977, com o que se ele: aram à

terça parle da importação
total do MCE.
Durante o mesmo período

as exportações brasileiras

para a comunidade européia
aumentaram de zero para
-tO 1.000 toneladas, o eq ui va
lente �i Iq por cento do rner

cudo. ,\, vendas internas eu

ropeias bar.aram CI11 cerca de

30 por cento de 1974 a 1978.

O Brasil e a Espanha são os

países' que estão negociando
com o mercado comum, um
acordo voluntário para res

tringir suas exportações este

� ano em relação ao aço e

produtos de ferro, com a fina

lidade de proteger a indústria

siderúrgica européia que está

enfrentando uma crise.

/

,
-------------------
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Nazareno (à direita da bola) marcou o gol do Figueirense mas vai perder posição para Cabral.

Um empate justo e· uma má
arbitragem no Scarpelli

Apesar do empenho dos jogadores
do Figueirense e do Criciúma. e do
fato de ser a partida Um amistoso, a

maior atração do jogo disputado
ontem .à noite no Scarpelli foi o ár
bitro José Melo: depois de deixar pas
sar um pênalti claro de Messias em

Edson no primeiro tempo, ele voltou a

dar provas de sua baixa capacidade
para dirigir o jogo ,ao adotar o es

tranho critério de não expulsar joga
dores apesar do jogo violento que
campeou na etapa final, mandando de
tempo em tempo que os técnicos das
duas equipes substituíssem jogadores
e assim perdendo sua credibilidade. O
amistoso terminou com o mesmo pla
car do primeiro tempo, em I ai ..

VINGANÇA
A primeira etapa iniciou e logo o

Figueirense estava em vantagem, CO(l1
um gol de cabeça do centroavante
Nazareno, que.encobriu o adiantado
goleiro Luis Carlos, ao aparar um

centro feito por Heleno na esquerda,
na cobrança de uma falta, E o joga-

. dor, que nunca' teve vez enquanto
Laura Búrigo treinava e Figueirense,
foi comemorar soqueando o ar na

frente do técnico do Criciúma. Eram
, apenas dois minutos, e parecia que o

Figueirense pincelava uma primeira
vitória na temporada. Mas durou
pouco a empolgação da torcida: aos 9
minutos o centroavante Laerte.: do
Cricióma, já conseguia um excelente
arremate rente ao travessão, apa
rando de primeira uma centrada do
juvenil Nunes, e aos 1-7,:0 mesmo

Laerte empatava, após novo centro de
Nunes e de uma intervenção parcial da
zaga do Figueirense, sem chances para,
Daniel, que pouco antes fizera uma

intervenção arrojada com o pé, fora
da área ..O Figueirense só teria vez

para um segundo gol se o árbitro mar

casse um pênalti 'de Messias, que em
purrou Edson por trás dentro da
grande área, aos 28 minutos.
MUDANÇAS' ,

A etapa final, porém, marcou uma

alteração do panorama de jogo, ape
sar de o resultado se manter inalte
rado. O primeiro time a mudar joga
dores foi o Figueirense, com o técnico
Jorge Ferreira lançando Chiquinho,
Raulzinho e Parazinho, mas semcon
seguir uma produção mais objetiva do

ataque .. ü Criciúma mudou depois,
com Ricardo e Damázio substituindo
Nunes e Doriva. Manteve-se o em

penho nos dois times, inclusive com

mais jogadas viris, mas somente aos

33minutos, depois de. o árbitro já ter'
mandado Djalma ser substituído por
jogo violento, é que houve uma opor-'
tunidade de gol, que o recém lançado
Jurandir defendeu nos pés de Chi:
quinho. '

-,

.

A partir daí, o árbitro José Melo
acabou se tornando ridículo 'ao man

dar trocar - pela ordem - Careca,
Márcio. e Marco Antonio, fazendo
com o técnico do Figueirense, na

emergência, lançar o goleiro reserva

Beta como lateral direito. Os que fica
ram em campo acabaram se confun
dindo com a perturbação mas o ár
bitro achou melhor expulsar apenas o
massagista Legra, que logo estaria
novamente no gramado, num claro
desacato a sua autoridade. Confusão
a parte, contudo, o empate justificou'
o futebol que Cricidma e Figueirense
apresentaram, e que ainda precisa de
melhorias para fazerem boas campa
nhas no campeonato.

o Joinville ainda com

muitos desfalques, enfrenta'.

o Atlético em Curitiba

Raul Bosse, um titular garantido no jogo de hoje à .tarde

JoinvilIe (Sucursal) - O Join-" querdo Lico que não renovou o Operário de Ponta Grossa e

ville viaja hoje às 9 horas para seu contrato e o substituto o goleiro Wilfrid para o Mar-
Curitiba onde fará a segunda· Veiga que continua com lesão cílio Dias.'
partida amistosa contra o na virilha. No meio de campo, O amistoso contra o Atlé-
Atlético Paranaense, dentro contudo, o treinador Orlando tico Paranaense está progra- ,

da programação de jogos de
.

Peçanha deve contar com o re- mado para 'iniciar-se às 16
fevereiro que tem o objetivo torno de Fontan e na defesa de horas e a renda será somada
de preparar a equipe para o João Carlos que também se aos 66 mil conseguidos em . ,

estadual. A primeira foi reali- recuperou.de uma lesão no pé Joinville, e posteriormente
zada no meio de semana em esquerdo. será dividida com os' descon-
Joinville e terminou empatada Ontem todos fizeram exer- tos de 35 por cento para ad-
em I x 1. Em curitiba, con- cícios físicos na parte da ministração dos estádios.
tudo, as coisas poderão ser di- manhã e à tarde encerraram '. Para este amistoso o treina-
ferentes pois o Joinville ainda os preparativos com movi- -dor Orlando Peçanha deve co- .

continua com problemas de mentação recreativa de dois locar, em campo o Joinville
jogadores machucados. toques. Desta forma, as úni- com Raul Bosse.Joãm Carlos,

Jorge Luiz, mesmo com cas novidades ontem foram o Wagner, Jorge Carraro e Car-
contrato renovado, não vai empréstimo do centro avante los Alberto; Márcio, Sidinei e'
atuar por problemas físicos, Reinaldo para o Iguaçu de Fontan; Britinho, Vargas e

assim como o extrema es- União de Vitória, Sávio para Italiano.

o reforço
/ é Cabral,
mas Jorge
vê o time
mal e quer
outros

Se o. centro avante Na
zareno conseguiu um gol
importante três diàs antes
da provável chegada de
Cabral, que pelo presi
dente Luis Carlos Bezerra
"está praticamente con

tratado", é certo que
também ganhou ontem
um .inimigo. Ao. come

morar, o jogador correu
para o túnel do Criciúma
e esmurrou o ar frente ao

técnico Lauro Búrigo, e

logo no intervalo. expli
cou a atitude:

- Antes da partida, o
pessoal foi falar com ele,
e

.

voltaram dizendo que
fui desmoralizado, que
ele afirmou que comigo
jogando o Figueirense
não tinha vez, que man

dava o Criciúma até com

oito para o campo. Então

marquei, por sorte, rara
dar uma resposta lá de
dentro a quem nunca me

deu chance. Foi um gol de
coração, e pouco importa
o que ele pense.
Nazareno estava satis

feito porque seu ato' pro
vocou a tal ponto o trei
nador do Criciúma que
este mandou caçá-lo após
o gol de empate, "deu
essa ordem para o Careca
e para o Serrano". Mas o

mesmo não acontecia
com o estreante Chi
quinho, que, se .achou
"pouco entrosado e fora.
de ritmo", e para o téc
nico Jorge Ferreira, que
não gostou do jogo:,

- Foi uma-partida de
baixo astral, de bioritmo
deficiente e que provou a

necessidade de contrata

ções. Assim como está, o
time não cresce mais.

-----' LOTERIA/TESTE 430

Santos, .

Ponte
e fortuguesa nos

jogos de ho;e'

João Paulo, pelo Santos contra o XV de jaú
O teste de número 430. da Loteria Esportiva começa hoje com a'

realização de três jogos' e termina no domingo com os lO. jogos
restantes. São os seguintes os jogos do teste, com horários e locais

confirmados:'
.

Hoje: \

0.3 - Santos e XV de Jaú - Campeonato-Paulista
Local: Est. Urbano Caldeira - Vila Belmiro - 18h.

04 - P. Desportos x Ponte Preta +-Campeonato Paulista
Local: Est. Independência - Canindé 16h.

12 -. América MG x Valério Doce - Campeonato ,Mineiro
Local: Est. Magalhães Pintor7' Mineirão - 16h.
Amanhã:

0.1 - Palmeiras x Coríntinas -Campeonato Paulista
Local.Est. Cícero Pompeu de Toledo - Morumbi - 17h ..

0.2 - América x São Paulo - Campeonato Paulista

Local: Est. Mário Alves Mendonça - Rio Preto - 17h.
.

0.5 - Guarani x Ferroviária - Campeonato Paulista

Local: Est. Brinco de Ouro - Campinas - 17h.

0.6 - S. Bento x Comercial - Campeonato Paulista

Local: Est. Municipal - Sorocaba A Q - 17h.

0.7 - Juventus x Noroeste - Campeonato Paulista
Local: Est. 'Conde Rodolfo Crespi - Rua Javari - lüh3üm

0.8 - Operário CG x Dom Bosco - Campeonato Matogrossense
Local: Est. PedroPedrossian - Campo Grande - 18h.
0.9 - A B C x Riachuelo - Taça Cidade de Natal

Local: Est. Marechal Castelo Branco - Natal - 16h3üm.
lO. -'- Atlético x Goiânia - Campeonato Goiano

Local: Est. Serra Dourada - Goiânia - 17h.

á I - Anapolina x Goiás +: Campeonato Goiano

Local: Est: Jonas Duarte - Anápolis 6 15h3üm

13 - Cruzeiro x Atlético � Campeonato Mineiro

Local: Est. Magalhães Pinto - Mineirão - 16h.

.\

Serginho deu conta do recado como líbero e ganha pontos com Jorge Ferreira,
,. ,

Com Daniel, Djalma (Mosca), Márcio (Beto), Reginaldo e Casagrande (Raul
zinho), Serginho, Doval, Edson (Parazinho); Sebinho (Chiquinho), Nazareno
(Jailton) e Heleno, o Figueirense empatou em 1 a 1, ontem à noite, no Scarpellf,
com o Criciúma de Luís Carlos (Jurandir),MarcoAntonio (Miro),Messias,Veneza,
e Valdec[, Serrano, Careca (Bruno) e Jorge Luis; Nunes (Ricardo), Laerte e Doriva

(Damázio). Os gols foram marcados por Nazareno para o Figueirense a 2 minutos e

por Laerte a 17 para o Criciúma. A má arbitrageril'foi de José Melo, auxiliado por
Luis Carlos Portela e Pedro Paulo de Souza, e a renda somou 35mil120 cruzeiros.

·Marcílio Dias quer uma

grande contratação. Pode
ser Mickey, doSão Paulo'

Itajaí (Sucursal) - João
Américo Watzko foi em

possado ontem á noite na

presidência do Clube Naú
tico Marcílio Dias, em

reunião que o conselho de
liberativo realizou mais
uma vez na sede da Asso
ciação Comercial e Indus
trial de Itajaí. Na oportu
nidade o novo presidente
definiu também as posi
ções de alguns desportistas
que comporão' a diretoria
que ele está formando.'
Nery Paulo de Souza é o

vice-presidente de futebol,
Victor Emrnenderffer ,

vice-presidente de patri
mônio, Walter José da

Rosa, vice-presidente de
finanças e' Almir Truppel,

'

vice-presidentede assuntos

jurídicos. Todos esses

membros receberam a

aprovação do conselho.
Watzko. prometeu' para
segunda-feira anunciar os

novos nomes, No entanto,
sabe-se que para o depar
tamento de futebol foram
convidados e aceitaram,
Cidio Sandri e Aristides
Russi.
ELENCO

Enquanto eram empos
sados, os novos membros
da diretoria do Marcílio
levaram ao conhecimento
do Conselho Deliberativo
os planos para ás contrata
ções anunciadas no início
da semana. O 'goleiro Wil
frid assinou contrato

ontem à tarde, cedido por
empréstimo- pelo Joinville
Esporte Clube. Jean e Ge
raldo, ambos ex-jogadores
do Avai, também acerta
ram ontem à tarde com a

diretoria de futebol mas a

grande contratação anun

ciada foi a do
'

centro-

Mickey vai negociar seu empréstimo ou venda para o Marcílío
.

avante Mickey. Os direto-
.

Os diretores comunica
res Nery Paulo de Souza e ram ainda aos conselhei
Aristides Russi comunica- ros, que com o jogador
.rarn a transação que tive- tudo foi acertado, embora
ram com o jogador quando, as bases não tenham sido
de suas visitas a Presidente reveladas, restando agora
Getulio, sua terra natal, na Mickey resolver o seu pro
tarde de quinta-feira. blerna com o São Paulo. A

Mickey viajará
segunda-feira a São Paulo

.

para resolver sua situação
junto ao São Paulo, clube
que é dono do seu passe,
prometendo dar uma res

posta definitiva até a noite
da próxima quarta-feira.

princípio é pensamento
conseguir o seu concurso

por empréstimo até o mês
de setembro, e caso, a

compra desse jogador seja
facilitada pelo clube pau
lista, o Marcílio Dias vai

adquirir o seu passe em de

finitivo.
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ETC·
Itajaí (Sucursal) - A Faculdade, te Filosofia da Fun

dação do Ensino do Polo Geo-Educ.ic.onal do Vale do

Itajaí recebeu uma solicitação do grupo paulista Itavest
do Brasil, para que selecione cinco universitários que
deverãõrealizar uma pesquisa em Itajaí.

Os alunos, que poderão ser de ambos ossexos, recebe
rão a importância de Cr$ 2 mil e terão possibilidades de

integrar o quadro de funcionários da referida empresa.

Brusque (Sucursal) - O jardim da praça Barão de
Schneenburg terá dentro dos próximos dias, a sua

iluminação totalmente remodelada. A Philips do
Brasil está encarregada da iluminação.
Doze postes que-abrigarão24luminárias serão ins

taladas, bem como lâmpadas decorativas e lâmpadas
de mercúrio.

Joinville (Sucursal) - Durante o mês de janeiro,
• 15.673 pessoas visitaramo Museu Nacional de Imigração
e Colonização de Joinville, localizado na rua das Palmei-
ras.

�

Segundo levantamento feito pela direção do Museu, os
paulistas continuam em primeiro lugar na lista de visitas, •

seguidos pelos cariocas e em terceiro lugar, os próprios
joinvilenses. . .

'.

.

Dentre os turistas estrangeiros, os argentinos lideram
com 104 visitas, vindo a seguir os paraguaios, os alemães,
os uruguaios e os americanos. Além destes, tem presença
registrada no livro, porém, em menor número, turistas de
países como a- Ilha da Malta, Israel, Canadá, Suíça,
Lumxemburgo, Holanda, etc.

, árusque (Sucursal) - O prefeito Alexandre Merico
.

esteve esta semana emFlorianôpolis, quando visitou
diversas secretarias e departamentos, solicitando re

cursos pára as obras que estão sendo realizadas no

município. '

No Departamento de Estradas de Rodagem, Me

�o manteve contato com o diretor Antonio Carlos
Werner., quando expôs a situação real da ponte que
.interliga Brusque a 'Itajaí, na divisa de Limoeiro' e'
que foi destruída pela enchente de 26 de dezembro
último, oausarído sérios transtornos ao tráfego dós
moradores. Esta ponte serve de ligação entre as ro

dovias SC-486 e SC:411, respectivamente, rodovia
"Antonio Heil" e "Ivo Silveira".

+
Brusque (Sucursal) Em reunião realizada esta se

mana, a Câmara de Vereadores de Brusque elegeu O novo

vice-presidente da Casa, já que o vereador eleitor, Este
vão de Oliveira, renunciou ao cargo, dias após ter assu
mido.

_, Foi então eleito para a vice-presidência, o vereador

I! ,_

Luis Amilton Martins, da Arena..
.

Balneário Camboriú (Sucursal de Itajaí) Cerca de
500 feirantes de Balneário Camboriú enviaram' um
abaixo-assinad� ao chefe do executivomunicipal da
quela cidade, pedindo providências para as irregula
ridades que vem se registrando.
Segundo a versão dos feirantes, dezenas de ven

dedores clandestinos, oriundos das mais diversas
partes do Estado e até mesmo do Rio Grande do Sul,
estão encostando seus caminhões e vendendo os

hortí-frutí-granjeiros por preços baixos, prejudi
cando assim, os feirantes legalmente instalados.
No abaixo-assinado, os feirantes solicitam a ime

diata intervenção da fiscalização competente, da pre
feituramunicipal, aplicando punições severas "a fim
de que possam vender.seus produtos, sem esta con

corrência desleal".

+
Balneário Camboriú (Sucursal de ltajaí) Com a pre

sença do Governador Konder Reis, será inaugurado
amanhã, às !O horas, em Balneário Camboriú, o ernissá-.
rio submarino, que despoluirá toda a zona norte da praia
do Balneário. Esta é a primeira etapa do projeto. A
segunda etapa, que será entregue nas próximas semanas,
compreende a canalização da Lagoa cio Marambaia:

'Lages (Sucursal) A operação concentrada de recur-
sos para atendimento das reivindicações da comuni

. dade, denominada "Operação Viva seu Bairro",
promovida pela prefeitura de Lages, encerrou ontem
a realização da campanha no Bairro Frei Rogério,

.

situado entre o Morro 40 Posto, o Batalhão Ferrovíá
rio e a Avenida Duque de Caxias.

, Durante a operação, que durou 10 dias, foram re

vestidas todas as ruas, realizados serviços de limpeza
de bueiros, capina, terraplanagem de terrenos e ca-

.

nalização de algumas valas. Quatro caçambas e 16
homens foram mobilizados.
A prefeitura, por sua vez, ainda não definiu o bairro

que será beneficiado na próxima semana,

+
Rio Negrinho (Correspondente) A empresa lrimar

Ltda, desta cidade, especializada na comercialização de
móveis coloniais, vai inaugurar no próximo dia 20 a sua

sétima filial, situada na Grande Florianópolis, às mar

gens da Br-IOl, no quilômetro 220, município de São
José.

.

A empresa, que revende a produção de 100 fábricas de
móveis coloniais, que estão situadas nos municípios de
Rio Negrinho e São Bento do Sul, possui filiais em Curi

tiba, Balneário Camboriú e duas lojas em Rio Negrinho e

São Bento do Sul.

O Governador Konder Reis viajará na pró�l.!:na
'segunda:feira para São Miguel do Oeste, onde assi
nará

, o convênio com a prefeitura de Dionísio Cerqueira,
para a execução do projeto de implantação do Porto
Seco em Dionísio Cerqueira.

ÊXODO RURAL AUMENTA EM CHAPECÕ

As matriculas nas escolas do,
interior do município �iminui.ram sensivelmente
enquanto as escolas urbanas não conseguem

�. absorver a grande procura.

Chapecó (Sucursal) - Evidências
de que o êxodo rural está assumindo

proporções assustadoras preocupam
as autoridades de Chapecó e um

novo informe divulgado ontem' re

vela que os rninifundistas e suas famí
lias estão abandonando as lavouras.
A constatação é da Secretaria Mu

nicipal da Educação, Cultura e Pro
moção Social ao realizar um levan
tamento do número de alunos matri
culados nas escolas do interior o que
atestou, segundo o titular da pasta,
Hilton Rovere, que as matrículas do
interior diminuíram sensivelmente

enquanto as escolas da zona urbana
não conseguem atender à grande
demanda.

Das 54 escolas que formam a Rede
Municipal de Ensino, apenas quatro
localizam-se na cidade de Chapecó,
estando as demais nas áreas rurais.
As escolas da cidade, apesar das
novas salas e prédios construídos no

ano passado, não conseguem suprir a
acentuada procura que se verifica
nesta fase que antecede ao início do
ano letivo.
",

No interior, mas de dez escolas ti':
veram seu:número de alunos reduzi
.dos e nem sequer atingiram o mínimo
necessário e Rovere afirma existirem
cerca de 12 escolas nesta situação:

. carência de alunos e excesso anormal
de vagas. Ele lamentou a constatação

de uma diminuição progressiva e ge- Educandário já que a escolarização é
neralizada em todas as escolas inte- obrigatória. "Pais que mantiverem
rioranas. seus filhos em casa serão denunciados
O Secretário da Educação consi- perarite o juiz e serão submetidos às

derou esse fenômeno como clara evi- penalidades previstas em lei", adver
dência do aceleramento do êxodo ru- tiu.
raI. Exemplificou citando caso veri- Ao concluir, Hilton Rovere ante
ficado pela secretária de uma família cipou que sua pasta está estudando
que vendeu uma área de terra que uma fórmula para solucionar o pro
proporcionava o sustento familiar blema. "Seja ela uma solução racio
por Cr$ 80mil, importância aplicadee" nal ou sentimenal, o problema será
na aquisição de um terreno no Bairro resolvido de forma a não fechar ne
Maria Goretti, em Chapecó. Três nhumà escola municipal do inte-
meses depois o dinheiro acabou e o rior", assegurou. -"

chefe da família não conseguiu em- Na cidade, contudo, está o foco
prego pela sua mão-de-obra desqua-
lificada. Citou, também , à preocu-

maior do problema, pois o Bairro

Universitário, por exemplo, segundopação do Governo Municipal em
pesquisa da Secretaria da Educação,levar ao interior a eletrificação rural' existem 447 crianças em idade esco-

e outros benefícios, objetivando fixar .lar, das quais' 284 não poderão in-
na zona rural os pequenos agriculto- gressar na escola por falta de salas deres pois a transferência para a cidade

aulas. Essa discrepância será equa- ,

"só aumenta os conflitos sociais". .

cionada até o início do mês de março,Hilton Rovere reafirmou que a au-
segundo promessa do Secretário, No

sência de alunos nas escolas se deve Bairro Bela Vista; a carência de va
exclusivamente à vinda delas para a

gas, 'ao contrário do meio rural,
cidade, pois a Rede Municipal de En- também se evidenciou e correram
sino oferece todas as facilidades do 250 matrículas a mais, em relação ao
ensino gratuito.
Para que as escolas que apresenta-

mesmo período do ano passado.
ram menores, índices de matrículas Diante da situação, a Secretaria
não permaneçam ociosas, o secretário decidiu reformular o plano de aplica
está mantendo contados com seus ção de recursos na área educacional,
presidentes orientando-os para 'que direcionando maiores verbas para a

nenhuma criança do ínterior, em ampliação das unidades escolares
idade escolar, deixe de comparecer ao dos bairros.

Câmara de Criciumà tenta anular
aumento do, imposto territorial

o prefeito Altair Guidi
está recebendo severas críticas dos

municípios por aumentar
o imposto territorial

urbanode 100 a 500 por cento.
Por isso 100 mandados de segurança

contra a Prefeitura já
foram impetrados.

Enquanto o volume de

pressões aumenta em torno do

caso, o prefeito Altair Guidi
ainda não se pronunciou ofi
cialmente. Ontem à tarde,
para surpresa de muitos, ele

prometeu uma entrevista para
hoje sobre o assunto. Na úl
tima sa 'feira, o presidente
da Câmara Municipal, verea
dor Acácia Alfredo Vila(m,
remeteu uma correspondência
sua, onde existem cópias da

edição do dia 17 de dezembro
de um jornal semanário local,
onde teria sido publicado o

decreto., Mas os vereadores demais, com impostos sendo
aumentados

não aceitaram o documento, -

argumentando que "este jor
nal não tem vínculo legal,
sendo clandestino, e por isso
não serve como órgão de di

vulgação dos decretos do

poder executivo", explicou
Vial(m.

Além' disso tudo, o advo

gado Paulo Márcio de Moura
Ferro fez outra importante
declaração, ao garantir que
"mesmo sendo válido este de
creto comentado pelo pre
-feito, o aumento dos impostos
não pode ser superior a 75%.
Mas o que vem acontecendo é

Konder Reis libera
recursos para Major
Vieira e Fraiburgo

o Governador Konder Reis presidiu esta semana; no
Palácio dos Despachos, a solenidade de assinatura de
quatro convênios, no valor global de Cr$ I milhão e 110
mil, celebrados pelo Governo e a Secretaria de Justiça,
através da Coordenação Estadual de' Defesa Civil e o

Fundo Estadual de Assistência Rodoviária, com o Corpo
de Bombeiros Voluntários e a prefeitura de Fraiburgo e a

Prefeitura de Major Vieira.
Os recursos, provenientes do Ministério do Interior,

fazem parte do projeto desenvolvido pela Secretaria da
Justiça, no sentido de auxiliar os municípios atingidos
pelas enchentes e a estiagem. . _"

Foram distribuídos, na solenidade, 'os seguintes valo
res: Cr$ 300 mil ao Corpo de Bombeiros Voluntários de

Fraiburgo, para aquisição de um caminhão pipa; Çr$ 25
mil para a prefeitura de Fraiburgo, correspondente a

primeira parcela do auxílio de Cr$ 120 mil, para constru
ção de uma ponte de madeira e Cr$ 190 mil para a

prefeitura de Major Vieira; como primeira parcela de um
total de Cr$ 690 mil, destinados a construção de duas
pontes de concreto armado.

'
-

Cricíúma (Sucursal) - O
elevado percentual de au

mento do Imposto Territorial
Urbano fixado pelo prefeito
Altair Guidi para ser pago
pela população este ano, con

tinua sendo bastante criti
.cado. A Câmara de Vereado
res está agindo com a intenção

. de anular a decisão do pre
feito, para o que está encon

trando dificuldades, apesar de
já terem sido impetrados na

. justiça cerca de 100 mandados
de segurança por contribuin
tes.

No dia de ontem o advo
gado Paulo Márcio de Moura
Ferro, desta comarca, e con

tratado pela Câmara Munici

pal para conceder assistência
jurídica no assunto, confir
mou que esta decisão do pre
feito é ilegal. Segundo ele, "o
decreto incumbido de aumen
tar os impostos, que leva o

número 145/78, baixado pelo
prefeito, é ilegal porque não
foi publicado conforme de
terminação da Constituição.

, Isto equivale dizer que conse
qüentemente este decreto não
existe e o imposto a ser pago
neste ano é o mesmo do ano

passado".

o

t>Tefeito
,Altair,
Guidí

em até 500% e no rrururno

100%". A esperança de Moura
Ferro é que-o juiz da primeira
vara da comarca de Criciúma,
Heliodoro Ftanzoi, conceda
liminar no primeiro mandado
de segurança impetrado na

justiça por contribuintes mu

nicipais. Afirmou que "recebi

informações de que esta limi
nar já foi concedida,' o que
suspende a cobrança'de im

postos até decisão final· da

Justiça sobre o caso".

número de 100, e um dos con
tribuintes que entrou na Jus
tiça contra a decisão do pre
feito, o Sr. Vitalino DalFarra,
possuidor de uma proprie
dade na rua Almirafite Ta:
mandaré, no bairro Próspera,
pagou Cr$ II mil de imposto
territorial urbano no ano pas
sado , e neste ano deveria

pagar Cr$ 43 mil. A Sra. Ro-'
salina Colombo também en

trou com documento na jus
tiça} pagou no ano passado
Cr$ 33 mil de impostos e neste

ano deveria pagar Cr$ 107
.
mil. Sua renda mensal é pouco
superior a um salário mínimo.

Os mandados de ségurança
já' devem ter ultrapassado o

ICC faz
teste de

produção

•

Tarifas de

"Operação

documentos" .-

prossegue em
Imbituba ,(Correspon

dente) -
A Indústria

Carboquímica
Catarinense

realizou
esta semana
seu primeiro

teste de produção
.COZI) a fábrica de
ácido sulfúrico.

A unidade
de ácido
fosfórico
entrará

em funcionamento
mais tarde,

já que a direção
da ICC ainda aguarda
a liberação de verbas

federais
'para a

montagem
da fábrica.

São Bento

Engenheiros
da Cosipa
visitam
indústria

Cerâmica

ônibus em

Lages
aumentam

São Bento do Sul (Corres
pondente) Mais de mil pes
soas compareceram nos pos
tos de inscrição instalados na

cidade, no' primeiro dia da

campanha "Operação Docu
mentos", promovida pela pre
feitura municipal e que obje
tiva faciliar a obtenção de do
curnentos como a carteira de

identidade, o título eleitor, a

carteira de reservista, a car

teira profissional e a certidão
de nascimento.
A campanha, que também

será desenvolvida em Rio Ne

grinho fornece os documen
tos, isentando os interessados
das taxas habituais.

Imbituba ( Corres
pondente) � Os enge
nheiros Manoel Ferreira
e Roberto de Matos Es
meraldo, do Departa-'
menta de Vendas e de
Produção da Cosipa -'
Companhia Siderúrgica
Paulista - estiveram vi
sitando a Indústria Ce
râmi ca-Lmbituba S/A,
quando foram recebidos
pelo diretor da empresa,
João Rimsa.
A Cosipa enviou estes

engenheiros para obser
var in loco o trabalho que
vem sendo desenvolvido
pela. indústria, já que
pretende adquirir tijolos
refratários para a cons

trução de novos fornos
em Cubatão.

1� por cento
Lages (Sucursal) - Os usuá
rios dos ônibus coletivos de
Lages foram surpreendidos
pelo novo aumento das tari
fas, em torno de 15%.1
Assim uma passagem nos
ônibus coletivos para qual
quer parte da cidade passou
de Cr$ 2,20 para Cr$ 2,50.
A direção da Transcul -

empresa encarregada dos
serviços - fêz comunicado
informando que a majorá
ção foi aprovada pela pre
feitura de Lages,
Os estudantes e comer

ciários que compram as fi
chas adiantado. terão des
contos de 30% por mês.

.

FUNDAÇAo E;DUCACIONAL DA REOIAo DI! aUÍollENAU

'EDITAL N�· 01/79'
CONVOCA À MATRICULA VESTI

BULANDOS EM SUBSTITUiÇÃO A OU;
TReS QUE PERDERAM O DIREI

TO DE i=AZ�-LA POR NÃO TEREM.
CUMPRIDO AS DETERMINAÇOES

DO CALENDÀRIO ESCOLAR.

O Reitor eia Fundação Educacional da ,Região de.
,Blumenau FURB, considerando que após o término das
matriculas dos calouros houve cursos que não' tiveram
suas vagas preenchidas, convoca à matricula na FURB"
nos dias 20 e 21 de fevereiro de 1979, no horário das 8h
às 11:30 h e das 14h às 18h, os alunos abaixo relaciona.
dos por curso: :

,
,

.

a) ADMINISTRAÇÃO (NOTURNO>
01. Sumeia Aparecida Curi
02. Alice Pokrywiecki .

03. Roger Mario Muller
04. Gilmar Antônio Schmitz
05. Anilvo Luiz Prusseck
06. Andréas Huscher

.

b) CI�NCIAS <MATUTINO>
Há 45 (quarenta e cinco) vagas 'disponíveis. Os vesti
bulandos que não foram classificados e estiverem inte
ressados, deverão se apresentar na FURB, dia 20 às
9h. Se houver maior número de vestibulandos do que
vagas existentes proceder-se-á a ordem de classificà-
ção.

.

c) {}IREITO
01. Maria Odete Onório Olsen
'02. Vara corres Biancnini
'03. José Manoel Werner
Q4. Alexandre José Raimundo Silva
05. césar Alberto Muller.
d) ECONOMIA
01. Alcemir Nelson Dalpiaz
02. Helmuth Weitgenant Júnior
03. JacyRibelro de Carvalho'
04. José Stanke

e) EDUCAÇÃO .FíSICA <FEMININA)
01. Rosi Fernandes dos Santos
02. Valinor Lúcia Bertelli ,

03. Celina Martins
04. Rosana Maria Fiamoncini
05: Irene Silveira
06. Sueli Terezlnha Coelho
07. Zenir Inez Dalri
08. Adelita Dolzan
09. lngeloreWerner
10. Marli Quarantini
11: Marlene Quarantini
12 .. Maria Regina Zimmermann
13. Ãngela Maria Carvalho

f) EDUéAÇÃO FíSICA <MASCULINA)
01. Juliano Hein Zimmermann.

g) ENGENHARIA CIVil
01.. Jucelino-M. Martins Schaefter
02. Joselino Wernke ,

03. Edson José Guenther
04. Osny Almeida Martihs
05. Luís Freyesleben Ferreira
06. Waldomiro Colautti Júnior
07. Heriberto Árns
08. Carlos Alfredo Machota
09. Ana L.uiza de Carvalho Rosa
10. Frederico Maraes

'

11. Márcio Clóvis Belli
12. Maria Cristina S. Pedreira

h) ENGENHARIA. -QUíMICA
01. Rudimar Klitzke
02. Cláudia Lobo Borba
03. Lacio Antônio Crlstotolinl
04. Andréas Frederico Strobel
05. Jaime Caries Grossl
06. Milton Erwin Manzke·
07. Márcia Elisa Nuernberg
08. Reme Murilo Hess de Souza
09. Rogério May Medeiros

j) LETRAS <NOTURNO>
01. Sueli Regina Holetz ,

02. Maria OdeteOnório Olsen
03 ..Manfredo Baer-
04. Arina Pacheco
05. Maria Margareth Miranda

j) LETRAS <MATUT,INO) I

Há vagas disponíveis. Os vestibulandos que não foram
classificados em LETRAS (NOTURNO) e estiverem in
teressados em .tazer LETRAS (MATUTINO) deverão

comparecer na FURB, dia 21 às 9 horas.
k) PEDAGOGIA <NOTURNO)
Dr Osmir João Lenzi
02. Reges Francisco Moraes cunha
03. Mai'ke Haut .

.

04. Denis Gil Giovanella
05. Luciana Schramm
06. l.iliane Gugeler
07: Vendelino Reinert

I> PEDAGOGIA <MATUTINO>
Há vagas disponíveis. Os vestibulandos que não foram

classificados em PEDAGOGIÂ (NOTURNO) e estive
rem interessados em fazer PEDAGOGIA (DIURNO)
deverão, comparecer na. FURB dia 2Y às 9 horas.

ln) PROCESSAMENTOS DE DADOS'
01. Katia Deeke
02. Solange Dierschnaber
03. RogériO César Belli

Blumenau, 15 de fevereiro de 1979.

PROF. JOSE TAFNER
REITOR

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



10 - Santa Catarina

..

o ESTADO, 17 de Fevereiro de 19

Vianna recebe' autorização
para demolir viadutos da
Rede/Ferroviária Federal

Blumenau (Sucursal) A di

reção da Rede Ferroviária

Federal de Brasília comuni

cou ontem ao prefeito Re- '

nato Vianna, de Blumenau,
o deferimento do pedido que
a prefeitura fêz para a demo

lição dos viadutos localiza

dos na rua República Argen
tina e rua ltajaí.
Assim que a prefeitura re

ceber toda a documentação
(que foi enviada há alguns
meses para a Superinten- '

dência Regional da. Rede
Ferroviária Federal em Cu

ritiba) serão iniciados os

trabalhos de derrubada dos

viadutos, a cargo da Secre

taria de Obras.
A remoção do viaduto da

rua ltajaí, próximo a em- \

presa Sul' Fabril, deverá

proporcionar maior segu

rança e rapidez no fluxo de

veículos, particularmente de

caminhões. O viaduto da

rua Argentina., desconges-

tionará o fluxo viário que

trafega pelo' Anel Viário
Norte, deixando de ser um

obstáculo para a conclusão
desta obra, que está total

mente implantada, restando
apenas a pavimentação de
um pequeno trecho.

Segundo informou o se

cretário de Obras, Luciano
Balsini, ficará por conta da

prefeitura, assim como a re

construção e recolocarnento
de todo o material.

Casas é o novo vice

presidente da Abemurd
\

Blumenau (Sucursal) O presidente da Companhia de Urbanização
de Blumenau, Francisco Cassiano Casas, foi eleito vice-presidente
da Associação Brasileira das Entidades Municipais de Planeja
mento e Desenvolvimento Urbano - Abemurd, criada este mes,
durante a realização de um Congresso de Planejamento'Urbano,_ .

realizado em Santos. A presidência do órgão fitou com·o enge
nheiro José Lopes dos Santos Filho, diretor-presidents da Prodesan, .

de Santos.
'

A nova entidade terá como atribuições a promoção e coordena
ção de intercâmbio entre as entidades associadas, bem como ampa
rar e defender seus interesses junto aos órgãos governamentais do
país, especialmente aqueles ligados a política dodesenvolvimçn-to
urbano. Outro de seus objetivos é a promoção e aprimoramento das
entidades associadas, através da realização e divulgação de estudos,
programas, projetos, simpósios, congressos e conferências nas áreas
de sua atuação.. .'.'" ..

Finalmente, explicou Casas, "a nova associação pretende estimu
lar a cooperação operacional entre as várias empresas e a ela vincu
ladas, mediante o desenvolvimento, implantação e execução de
atividades e serviços de interesse comum, e paralelamente, fomentar
a colaboração de convênios visando permutar experiências e técni
cos dos quadros funcionais em caráter temporário para colaborar
na consecueao de seus respectivos objetivos.

àVista poros 2l662,OO

I·

Joda essa totura de
conjunto estofado é

. revestida em chenile.
É modulável. Você forma
o ambiente que quiser.

Dormitório decasal,
sala de jantar e
conjunto estofado.
Os. três em apenas:

Ou se lhe faltar somente um conjunto, você
pode adquiri-lo com todas essas vantagens:
DOrmitório de casal - Cr$ 8.759,00 ou 18 x Cr$879jOO.
Sala de jantar - Cr$8.744,00 ou 18 x Cr$877,00.
Conj�nto estofado - Cr$10.259,OO ou) 18 x Cr$1.023,o,o

Venha desfrutar da beleza e das facilidades
daMobília Completa da: Linear. Várias opções
para decorar sua casacom conforto e classe.
Nosso preço.é o 'melhoré a qualidade é CIMO.

.
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Os m�veis 9U' você deve �er. , .

---,

.

Rua Vldal Ramos, 26 - Florianôpoüs
'

( .

Belíssimo dormitório laqueado em duas cores.
Guarda-roupa com 4 portas, cama dé casal, duas

.

mesinhas de cabeceira, penteadeira e banqueta.

Prática, moderna e bonita.
Sala de jantar composta por mesa
retangular, buffet e seis cadeiras estofadas .

Gazaniga acha complexa:
I
I

'Quandt
recebe
título na

Câmara de
Rio do Sul

a poluiçã� em Ita;aí
Itajaí (Sucursal)� Ao comentar ontem, os altos [ndices de:

poluição do ar-em Itajaí, causados pela fumaça das fábricas de :
farinha de peixe instaladas no município, o prefeito Amilcar:
Gazaniga classificou o problema como "uma herança maldita': :
e prometeu uma ação rigorosa juntamente com os demais,
órgãos fiscalizadores para amenizar a situação. ,

-

Gazaniga considerou a questão muito complexa e por isso ,:
acha que as soluções somente serão alcançadas a longo prazo, ;

dado as muitas implicâncias que afetam o assunto. "Há mais de:
um ano que este problema nos preocupa e, num esforço con- :
junto entre a prefeitura, Dipoa e Fatrna, estamos buscando �
soluções justas, para evitar prejuízos pari! O'S empresários, pro- ;
tegendo ao mesmo tempo, a comunidade que a cada dia en- ;O Ministrqchegou a Rio �o Sul_ , ';

às II horas, em um Bandeirante, frenta o problema da poluição". ,

seguindo para Taió onde recebeu Embora reconheça do direito dos empresários, "que para:
na Câmara de Vereadores, o tí- instalar suas indústrias, tiveram o alvará concedido pela prefei- :tulo de' cidadão taioense. Depois 'G f d' d f h d
o Ministro Quandt de Oliveira vi- tura', azaniga não a as ta a possibilida e e ec amento es-':
sitou as instalações da Rádio Taió tas indústrias "desde que, tenhamos respaldo juríd�co para:
Ltda e as instalações da Telesc. tomar tal atitude".
Após as visitas, Quandt de Oli

veira retornou a Rio do Sul, onde
às 15 horas recebeu o título de
cidadão riosulense. Em seguida ,o
Ministro embarcou para Foz do

Iguaçu, de onde seguirá hoje para
, Brasília. decorrentes da paralisação, principalmente o desemprego.

•

>' � O prefeito de Itajaí pronunciou-se sobre o assunto, já que tem,

.

O Ministro, �os dois pronun- sido frequentes as reclamações da população, poisos resíduos e �
crarnentos que fez nas 2 CIdades O mau-cheiro já alcançam até mesmo os balneários vizinhos de ,onde fOI homenageado, afirmou C b d N B I

,.

-

� ,

que "Santa C�tarina e um Estado
a eç� as,

.

av�gantes e a neano Cambonu.
;

privilegiado em matéria de Tele- Na última semana, o vereador Nestor dos Santos, do MDB, ;
comunicações, tendo alcançado fêz um pronunciamento solicitando que as autoridades proce- �
muitos progressos nos últimos dam uma rigorosa fiscalização nas indústrias que estão po- :

• anos, principalmente durante o luindo a cidade. As entidades classistas do município e os órgãos'
Governo Geísel'". Quandt teve ' .,li _ .

', .:
acompanhado além da sua comi- de representação estao apelando para que se faça alguma COIsa,

tiva, do presidente da Telesc contra-estas fábricas que empobrecem Q nível.de vida no muni- :
Douglas Mesquita.

. ,

cípio. . :

Rio do Sul (Correspondente) OIi
- Ministro Euclides Quandt de Oli
veira visitou no dia de ontem' os
municípios de Taió e Ri; do Sul
quando recebeu homenagens �'
inaugurou a Rádio Taió Ltda
que deverá entrar no ar dentro de
alguns meses.

/'
- Precisamos primeiro caracterizar bem os íridicésaepolui-

- I
.

.

• j

çao causados por estas fábricas, a tal ponto de enquadrá-Ias lia:
legislação federal que legisla sobre o assunto. Não podemos:
esquecer também, os problemas.de ordem social eeconômica,

.
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Senhores Acionistas
Cumprindo dlsposiçôes legais e estatutárias, temos o prazer de submeter a apre

ciaçâo de V. Sas. as Demonstrações Financeiras, com o Balanço Geral, referentes
'ao exercício de 1978.

,

Esta Diretoria fica à disposição dos senhores acionistas para prestar-lhes todas
as informações !lecessárias para o perfeito esclarecimento das contas apresentadas.

.

" .

BALANÇO GERAL REAUZADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1978

A T I V O
I' ;

CIRCULANTE
, Caixa e Bancos _ __ .

Depósito Lei 1.520 _ , .

Depósito p/Importação : . , .

• Duplicatas a Receber _ .

(-) Dupl. Descontadas _ . , __ .

(-) Fundo Dev. Duvidosos ,.,. _ .

Outras Contas a Receber � .

Matéria 'Prima : .

. _�_I\1.!iteriais Diversos x , .. , e •••• ,

Produtos Manufaturados em Estoque.
REALIZÁVEL A LONGO PRAZO
Outros Créditos, Valores e Bens .... ; .

PERMANENTE
IMOBILIZADO
Valor Originál'Corrigido ..... _ :� .

(-) Depreciações Acumuladas .

II
\1
"

7.133.469,70
4.150_750,00
111.145,75

.68.887.701,06
25.582.177 ,28

418.064,33 . 42.887..459,45
3.430.681,84
1.075.615,37
7.952.612,30
1.665.063,10 68.406.797,51

3.241.439,11

INVESTIMENTOS ,

Participações Societárias ..... _ .... __ .

COMPENSADO
.

Cobrança de Duplicatas '.' , , ,.

Contrato de Seguro _
'

.

105.418.571,50
45.641.310,66
59.177.260,84

9.159.599,05 68.936.859,89
\

43.305_523,78
46.000_000,00 89.305.523,78'

229.890.620,29

/

PASSIVO,

CIRCULANTE
Credores Diversos .

Fornecedores .

Impostos e Contribulçôes a

Reco.lher r
•. : .••.........•.....•••••

Salárlós e Gratificações a

Pagar _ .

PATRIMÓNIO LíQUIDO'. .

Capital � _ .

Reserva de-Capital _.

Reserva de Lucros :

Lucro do Exercício .. _

' : :
COMPENSADO
Títulos em Cobrança .

Seguros Contratados _.

'

.

2.999,734,71
15.838.407,13

18.295.695,09

4.586.764,02 41.720.600,95

60.881.940,00
22.061.692,48
5.920.863,08
10.000.000,00 98.864.495,56

43.305.523,78
46.000.000,00 89.305.523,78

229.890.620,29

, "O presente Balanço foi transcrito às folhas n.O 2.530/2 do livro Diário n.O 26, re

gistrado na· Jú11!a Comercial' do Estado de Santa Catarina sob : n.? 2.578, em
19.12.78". •

lmbituba, 3,1 de dezembro de 1978 '

João Rimsa
Diretor Presidente

Maurício Costa Moure
Técnico em Contabilidade

CRC-SC n.P 1069

(- \.DEMONSTRATIVO DE RESU!.;TADOS

1 - RENDA BRUTA OPERACIONAL
Venda de Produtos _ .

2 -IMPOSTO FATURADO __ _ __

3 -HENDA"OP'ERACIONAl'L,íQUIDA ,
.

3.1-- Venda de Azulejos _ .

3.2 - Venda de Acabamentos _

3.3 - Venda dé Refratários _ __ ..

3.4 - Venda de Minerais :
.

3.5 - Venda de Outros Materiais _ .

4 - CUSTO DOS Pfõ10DUTOS VENDIDOS _ .

5 - LUCRO BRUTa : : .

6 - DESPESAS COM VENDAS � .

6.1 - Comissões sobre Vendas __ .

6.3 - Propaganda e Publicidade _ , _ .

6.3 -I.C.M c
i
...•...........•.. : .: ..•..•...•••.

6.4 - Provisâo para Devedores Duvidosos .

'6.5 - P.I.S : .

7 - GASTOS GERAIS _ : .

\

7.1 - Honorários da Diretoria _.: '

.

7.2 - Despesas Administrativas .

7.3 -Impostos e Taxas Diversas _ _

7.4 - Despesas Financeiras _ _ .. : _ ..

7.5 c Perdas Oiversas .

8 -LUCRO O!=,ERACIONAL 5 - (6+7) .

9 - RENDA NAO OPERACIONAL ..

.10 - LUCRO LíQUIDO ANTES DO IMPOSTO DE RENDA .

11 -IMPOSTO DE RENDA ; .

12 - LUCRO LíQUIDO DEPOIS DO IMPOSTO DE RENDA .

13 - RESULTADO A 0ÍSTRIBUIR .

13.1 - ReservaXegal _ .

13.2 - G;orreção Monetária .. .' .. _ .

14 - LUCRO SUSPENSO .

257.163.055,25
22.061.444,06
235,101.611,19
215.411.813,99
3.332.604,50
4.602.124,75

, 11.220.300,00 .

.

534.767,95
158.854.031,47
76.247.579,72
37.934.744,62
8.980.1.43,12
847.330,00

25.647.832,17
.

418.064,33
2.040.775,00

. 18.892.913,95
874.063,60

13.2�6.975,64
95.419,92

4.546.683,13
89�771 ,66

19.419.921,15
2.095.304,69
21.515.225,84
3.5_62.252,00
17.952.973,84
17.952.973,84

549.512,00
7.463.461,84
10.000.000,00

Imbituba, 31 de dezembro de 1978

João Rimsa
Di retor Presidente

Maurício Costa Moure
Técnico em Contabilidade

CRC-SC n.? 1069

�---------------.-------�-��.-.--------�----,---- �-. � �=-�������=z�_==O==_=�QE�_= � �
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� 'Mexícanos pobres têm
:que se vender nos EUA",
diz Portillo a Carter.
Cidade do México O presi
dente José Lopez Portillo vol
tou a ter a última palavra du
rante suas conversações com

seu colega norte-americano

Jimmy Carter, ao declarar
que, "com demasiada fre
quência, seus compatriotas
pobres que vão para os Esta
dos Unidos, têm que se ven

.der",
O presdidente Jimmy Car-

·

ter, empreendeu ontem a via
gem de regresso a Washing
ton, após sua visita oficial de
três dias ao México. O avião
presidencial decolou do aero

porto local às l4h45m - hora
de Brasília.

.

MENTIROSOS E EX-
PLORADORES

Portillo, que surpreendeu e

irritou os funcionários norte
americanos anteontem,
quando acusou os Estados
Unidos de mentirosos e explo
radores, voltou a colocar uma
nota discordante na conferên
cia de cúpula ontem à noite.
Ao responder a um brinde,

ern zim jantar oferecido pelo
presidente Carter, Portillo
disse: "este, senhor presi
dente, é - acredito -" o assunto
mais importante de nossos

tempos: o fato de que haja
· homens que podem comprar
homens e que haja homens

que tem que se vender. I::, Isto

é o que ocorre frequente
mente com os nossos pobres
que vão para os Estados Uni
dos".
Carter e sua comitiva ti

nham pensado que as conver

sações haviam voltado a uma.
atmosfera de normalidade
depois do começo problemá
tico da quarta-feira, quando
Carter teve uma recepção cor
reta, mas fria e recebeu uma

lição sobre político da parte
de Lopez Portillo, no pri
meiro brinde da visita, du
rante um almoço em honra do
visitante.
Um funcionário de alto

nível da Casa Branca que
pediu para não ser identifi-

•

cado, disse à noite que Lopez
Portillo havia demonstrado

·

concordar
.
com Carter

quando este sugerira, horas

antes, que as estridentes alus
ões mexicanas aos problemas

I
entre os 2 países poderiam ser

·

contraproducentes.
Após a reunião dos presi

dentes, surgiram versões de

progressos nas discussões e se

programou uma reunião no

café da manhã, o que dava a

entender que a visita estava

sendo produtiva.
Depois houve o' brinde de

Lopez Portillo, no qual o pre-

. sidente mexicano disse a Car
ter: "estou profundamente
comovido e tentarei ser mais
estável". Mas começou a in

quirir retoricamente: "O que
acontece no mundo livre?
É possível que o ser humano
seja livre e ao mesmo tempo
seja justo, é possível conhecer
uma ordem internacional que
possam evitar um estado de
coisas no qual um homem se '

vende e outro possa comprar
seres humanos? Apesar disso,
Portillo acrescentou que
"nossa amizade nos possibi
lita ser francos".

Fontes norte-americanas
disseram sobre as discussões

que houve progressos em ma

téria de energia. Mas não se

informou de qualquer pro
gresso em outros dos temas

centrais, os mexicanos sem
documentos nos Estados
Unidos.

Um funcionário disse que
as implicações dos comentá
rios de LopezPortillo levaram
Carter a pronunciar uma res

posta pública, direta em seu

brinde de ontem à noite: "O·
povo dos Estados Unidos e
um povo justo e decente con

sigo mesmo e em seu. trata
mento 'com o povo de outras
nações".

· Na reunião de cúpula, Pórtilfo teve a última palavra a denunciou a atitude dos EUA em relação ao'
México.

í ... 1,

Manifestações atrasam Carter
Um ligeiro atraso do presi

dente Jimmy Carter devido ao

tráfego congestionado na cidade
do México, por manifestações
anti-norte-americanas, acentuou

as tensões com que se desenvolveu
a visita do mandatário dos Esta-'
dos Unidos.
O presidente José Lopez Por

tillo e sua mulher estiveram onze

minutos espêtando os Carter, em
pé, em frente ao teatro municipal,
onde o Governo norte-americano
ofereceu um concerto dirigido
pelo famoso maestro estaduni
dense Leonardo Bernstein, como
homenagem a seus anfritriões, os
Lopez Portillo,
"Houve um atraso involuntário

por causa do tráfego", disse um

porta-voz do centro de imprensa,
.

especialmente instalado para a vi-

Tormenta
.mata 24 no
Norte da

Europa
Paris - Pelo menos 24 pessoas

morreram numa tormenta parali
sadora, que sepultou o Norte da

Europa sob acumulações de neve
ce ate 4,2 metros de altura. Há
prognósticos de mais neve.
Informou-se que quatro em

barcações pesqueiras soçobraram
ontem no Mar di> Norte. Houve
falta de energia em muitas zonas e

milhares de automobilistas fica
ram imobilizados.
Pelo menos 15 pescadores

foram dados como afogados ao

afundarem quatro embarcações
durante a tormenta que açoitou o
Mar do Norte. Milhares de carros
ficaram parados no Sudoeste da
Dinamarca e só os carros milita
res puderam deslocar-se por es
tradas nevadas:

, A situação' era muito seme-,
lhante na Inglaterra, durante a

paralisação do trânsito automobi
lístico e ferroviário. Indicou-se'
que foram às piores nevadas dos
últimos 16 anos e se informou que
houve pelo menos cinco mortes.

Em Londres, vários ônibus de
dois andares abalroaram-se nas

ruas, enquanto se registravam vá
nos choques de veículos. Alguns
motoristas trataram de subir coli
nas "que não tentariam num tan
que", disse um cansado policial
em Sheffiedl, Yorskire, um dos
setores da Grã-Bretanha onde se

pediu às pessoas que não saíssem
de casa, a menos que fosse.absolu
tamente necessário.
Nos montes Apeninos, norte da

Itália, milhares de motoristas de
sistiram de tentar chegar aos seus

sita presidencial, acrescentando

que "foi um dia horrível. Ante
riormente, o automóvel dó.presi
dente havia apresentado um de
feito mecânico".
Mas o atraso de Carter foi oca

sionado por outras circunstân
cias. Grupos universitários reali
zaram manifestações de rua para

· expressar seu repúdio à visita de
Carter e para censurar o governo
mexicano por recebê-lo.
A polícia utilizou gases lacri

mogênios e cassetetes para evitar

que os manifestantes chegassem a

embaixada norte-americana, mas
'.
Iher permitiu fazer suas demons

trações.
As manifestações estudantis

começaram às 16 horas, quando
Carter e sua mulher Rosalynn es

tavam no povoado de Itlilco, a

destinos, de carro e se refugiaram
nos postos de gasolina durante à
noite. Uma mãe e sua pequenina
filha haviam desaparecido ao Este
de Londres e se acredita que mor
reram. Um avião caiu ao No
roeste da Inglaterra causando
uma morte, Outros quatro britâ
nicos morreram à noite em aci
dentes durante a tormenta,
Na Alemanha Ocidental, um

homem morreu congelado e

outro, de um ataque cardíaoco
quando varria a neve. O Exército
socorreu pessoas ilhadas na Ale
manha Ocidental e os helicópte-'
ros militares serviram de ambu
lâncias.
Também a Polônia e a Suécia

estavam paralisadas por uma ne

vada de 30 horas seguidas. Ao
Norte da França e da Holanda
foram afetados também, embora
a neve tenha diminuído ontem.

·Corpodo
embaixador

I é levado

ftole
Kabul, Afganistão - Um

avião da presidência dos Estados
Unidos chegou ontem a Kabul
para trasladar ao seu país Q corpo
do embaixador norte-americano
Adolp Dubs, assassinado durante
um tiroteio entre seus sequestra
dores e as forças de segurança do
Afganistão.

.

A viúvada vítima, Mary Anne,
ao descer do Boeing 707, foi rece
bida por membros da embaixada,
�ue lhe apresentaram. as condo
lencias.
No edifício da representação.

diplomática norte-americana,
foram reforçadas as medidas de
segurança, enquanto os funcioná
rios restringiram seus desloca
mentos ao estritamente necessá-

ISO quilômetros de distância, e'
terminaram às 18h30m com a

queima de uma efigie representa
tiva do Tio Sam.
A primeira concentração foi

dissolvida pacificamente pela po
lícia que dialogou com os mani

festantes, na Alameda Central.
No Passo da Reforma, os mani
festantes não quiseram dialógo e

tentaram avançar para a embai
xada norte-americana, mas os

gases lacrimogênios e 'Os cassete

tes os obrigaram a marchar em

sentido contrário. Um fotógrafo
disse que a fila de automóveis pa
rados tinha mais de cinco quilô
metros. A manifestação avançou
até o Museu de Antropologia, si
tuado a 1.500 metros do heli
porto, onde Carter desembarcou

de seu giro a Itlilco.

rio. A embaixada também acon

selhou os cidadãos norte
americanos residentes neste país a
se manterem discretos sobre a si
tuação de Kabul.

Estava prevista para a noite de
ontem uma cerimônia fúnebre na

residência do embaixador assas

sinado, cujo corpo será transpor
tadoC hoje para Washington.

Trégua no

Chad está
sendo

respeitada
Paris - Uma.trégua negociada

pela França na luta que está sendo
travada pelas forças do presidente
do Chad, Felix MalJoun, contra
as do primeiro-ministro Hisse
Habre, estava sendo respeitada,
ontem em K'Djamena, capital
desse país, segundo informaram
fontes governamentais nesta capi
tal.
As informações acrescentam

que quatro cidadãos franceses,
entij! eles um professor e uma en
fermeira, morreram nos quatro
dias de violentos combates que ti
veram lugar antes da mediação
que resultaram na trégua, ontem
à tarde.

Calcula-se que o ·número de
mortos entre a população local é
considerável, embora não se dis
ponha de dados reais a respeito.
Os setores ao Norte da cidade fi
caram arrasados pela luta, na

qual foram empregados mortei
ros, canhões sem recuo, foguetes
e veículos blindados.
As informações dão conta de

que Mallum continuava ontem
num posto de comando improvi
sado no interior do aeroporto,
desmentindo-se que ele houvesse
renunciado.

Teerã - Um pelotão is

lâmico fuzilou à noite, no

quartel general do AYA
TOLLAH Khomeini quatro
generais, entre eles o que
fora chefe da Savak, a

.

odiada Polícia Secreta do Irã
decidiu confiscar todas as

propriedades do monarca

imperial existentes no país.
Outros 26 generais serão jul
gados em breve.
Residentes norte-

americanos, temerosos,
aprontaram ontem suas ma

letas p�ra serem evacuados

do país por via aérea a partir
de hoje. Um vôo preliminar"
'teve luga� on�em, retirando
do país 167 pessoas.

A rádio Teerã informou

que forças de Khomeini pe
-diram gás lacrimogénio para
dispersar uma turba ata

cante à noite, depois de uma

batalha campal em Teerã,
afirmaram, porém que três

dias de encarniçados comba
tes na cidade norte-ocidental
de Tabriz tinham terminado

e que o Governo controlava
a situação.
Outros três generais

foram mortos no fim de se-
\

mana por guerrilheiros, no

momento em que as forças
de Khomeini tentavam con

solidar seu domínio sobre o

País. Contudo, o Governo
informou que os quatro exe-

cutados à noite constituiam
o primeiro grupo de traido

res, condenados por tribu
nais revolucionários. O Go

verno informou que Kho

meini esteve presente ao jul
gamento.
As execuções foram

anunciadas pela rádio esta

tal ao som de marcha mar

lcial. A agência noticiosa ofi
cial Pars disse que os gene
rais foram fuzilados às

23h50m de anteontem,

porém outras fontes disse

ram que as execuções tive-

. ram lugar �s 2h30m de

ontem e que o pelotão de fu

zilamento foi formado por
10 homens.

ato público.
.

.

I
Os panfletos diziam: "Abaixo

os Preços", "Acima os Salários" e
"Trabalho para Todos". Estavam
assinados pelo MovimentoSocia
lista Revolucionário.
Também constavam dos volan

tes instruções sobre a formação de
comitês de luta contra a carestia e

o desemprego.

Egípcios
•

negocIam
armas com

H. Brown
Cairo - o secretário norte

americano de Defesa, Harold
Brown, chegou ontem ao Egito, \

entre múltiplos indícios de que os

funcionários do Governo do
Cairo aproveitarão sua visita para
pedir aos Estados Unidos uma

ampla variedade de armas.

Os egípcios alegam, em apoio a

seu pedido, a possibilidade de que
seu país assuma o lugar deixado
pelo Irã, como defensor dos inte
resses ocidentais na região.
Brown, chegou ontem à cidade

de Luxor, 720 quilômetros ao sul
do Cairo;depois de percorrer du
rante três dias as bases militares
de Israel, país com cujos dirigen
tes debateu novos pedidos de ar

mas.

O funcionário do Governo
norte-americano, que visitou
também Arábia Saudita e Jordâ
nia no decorrer de seu atual giro
pelo Oriente Médio, jantóu no

Cairo com seu colega egípcio, ge
neral Kamal Hassan Ali, após
percorrer pontos de interesse tu
rístico em Luxor.
.Brown, que visitará bases mili

tares e instalações navais durante

sua visita de ir�sdTaS ao Egito,
pretende entrevistar-se hoje com

o presidente Anwar Sadat em Is
maiJia, cidade.assentada sobre o

canal de Suez.

Os observadores antecipam
que os egípcios aproveitarão esta

eventualidade para tentar obter
mais armas norte-americanas e

que ao.fazê-lo , levarão em conta
as atividades do regime radical na
Llbia e a ingerência soviética na

Africa e no Oriente Médio.

Sadat declarou no ano passado
a uma delegação de parlamenta
res norte-americanos em visita ao

Egito que seu país precisava de
novas armas para ajudar outros
da região a fazer frente a propa
gação da influência soviética no

Golfo Pérsico, na região nordeste
da Africa e em outras partes.

Sadat adiantou, nesse sentido,
que se os norte-americanos se

mostrarem relutantes a enviar

tropas ao estrangeiro devido a

terrível experiência no Vietnã, ,

então "podem dar ao Egito os

meios necessários para apoiar os

países amigos", declarou uma

fonte.

As Forças Armadas egípcias,
com seu meio milhão de homens,
constituem uma das. maiores do

mundo, mas seus tanques, aviões
e transportes blindados de pes
soal, de fabricação soviética, têm
já cinco anos, pelo menos, e o

Egito procura voltar a equipar-se
CQl11 armas de fabricação ociden
tal.

Sadat rompeu com Moscou e se

inclina agora para Washington
em busca ·de armas que substi
tuam as soviéticas. "O Egito pe
dirá tanques, transportes blinda
dos de pessoal e foguetes antiaé
reos "Hawk".

PELOTÃO ISLÂMICO FUZILA 4
GENERAIS E AMERICANOS SE

PREPARAM PARA ABANDONAR IRÃ

Teerã - O AyatoIlah Khomeini enfrentará
hoje, data em que, de acordo com sua determina
ção, todos os iranianos deverão' voltar ao tra

balho, uma prova crucial sobre sua capacidade
para governar o Irã e controlar as forças da revo
lução por ele provocada.
Khomeini disse, quarta-feira, a seus seguidores

que era seu dever religioso acabar com a greve
geral que arruinou a economia da nacão. causou a

suspensão das exportações petrolíferas iranianas e

contribuiu para a queda do regime do Xá.
Entretanto, Khomeini e o primeiro ministro

Bazargan devem demonstrar, agora, que seu Go
verno provisório assumiu o poder, aos 34 milhões
de iranianos que estão empenhados em restaurar a
ordem no país.
A tarefa será formidável. Os bancos fecharam

ou operam três dias por semana há vários meses.

O centro comercial de Teerã, a segunda força
econômica do Irã depois do petróleo, deixou de
funcionar no começo de dezembro.
Com o fechamento dos bancos, começou a es

cassear o meio-circulante e a necessidade de di
nheiro por parte das empresase das pessoas, fez
florescer um mercado negro de cheques.

.

O "Teerã Jornal" declarou, no dia anterior ao

Beirute - Os árabes reagiram ao "fenômeno de Khomeini" no apelo de Khomeini, que o novo Governo parecia
Irã com uma mistura incompatível de orgulho e. medo.

-

agir com lentidão quanto à importante tarefa de
A maioria dos Governos árabes felicitou ao ayatollah RuhoJlah restaurar a normalidade, após um ano de revolu-

Khomeini, líder espiritual da revolução iraniana. Somente a Síria, ção.
.

Llbia e a Organização de Libertação da Palestina expressaram Khomeini também ordenou aos militares que
aprovação irrestrita. -

.

.

desertaram aos milhares, na última semana, que
O orgulho é evidente eJ.TI quase todas as partes, principalmente voltem amanhã aos seus quartéis. Pretende enviar

entre a juventude árabe, a esquerda e os muçulmanos devotos. Na Mullahs - clérigosmuçulmanos - aos quartéis
euforia pós-revolucionária, 9. orgulho procede n�o sp dahumilha- _ para supervisionar o retorno ..

ção ocidental, como também dó triunfo da ortodoxia islâmica., Apesar di> imenso prestígio de Khomeini, não
"A maioria deles (os partidários -de Khomeini em Beirute) não . se tem como seguro um total acatamento ao seu

analisou ainda as ramificações da república islâmica do Irã e tem apelo. Os trabalhadores esquerdistas da indústria
preferido saborear, por enquanto, a derrota do xá e dos norte- petrolífera e de outros desafiaram abertamente o

americanos", disse um professor de história norte-americana em lídermuçulmano e disseram que continuarão com
Beirute. sua greve até "a vitória final", o que aparente-
Também é fato evidente o medo, principalmente entre os árabes mente significa a criação de um estado marxista.

pró-ocidentais e a nível governamental. Apesar do grande apoio
público à revoluçãóiraniana, o que mais se perguntam os dirigentes AS AULAS
de várias capitais árabes é: "Poderia acontecer aqui". O apelo 'de Khomeini aos estudantes para que

Quase todos os regimes árabes, tanto conservadores como radi- voltem às aulas também poderá não ser acatado
,cais são autocracias muito centralizadas como era o Irã governado na Universidade de Teerã, onde os grupos guerri
pelo xá. Seu pesadelo é um levante das massas descontentes. Iheiros rivais marxistas e islâmicos se mostram
"Uma das lições do Irã é Que o povo deve ficar de pé e combater a abertamente armados com pistolas e até tanques.

corrupção", disse um funcionário do governo jordaniano em Amã. "Vi um de meus estudantes montando guarda
"Isso tem preocupado multa gente por aí", acrescentou com bas- com um fuzil", disse um professor. "Disse-me que
tante franqueza. ele e seus 'companheiros lutaram muito e que
Os árabes educados no Ocidente, sobretudo as mulheres que agora não vão abandonar a revolução, para voltar

começam a romper os tabus centenários, os xeques de vida opu- às aulas".Porém, outros grupos importantes,
lenta, os banqueiros que violam a proibição corânica contra os juros entre os quais comerciantes do bazar, operários
de empréstimos, os proprietários de cinemas, casas noturnas e da aviação CIVIl, os guardas aduaneiros e os fun
butiques, os bebedores de uísque e os adolescentes que gostam da cionários civis emitiram declarações prometendo
estridente música ocidental e dos jeans, todos tem motivos para voltar às tarefas hoje', o primeiro dia da semana de
'observar .os fatos iranianos com certo nervosismo. trabalho muçulmana.iuçulmana..

Os sacerdotes do Irã argumentam que o retorno aos princípios A companma tran Air, que cessou suas ativida-
islâmicos não quer .dizer a negação do modernismo, mas estão des em dezembro em protesto contra a continua
empenhados, assíro'mesmo, em abolir muitos hábitos sociais oci-

. ção dos vôos da companhia israelense El AI,
dentais, adotados por diversos membros das classes altas do mundo.' anunciou que reiniciará seus serviços nacionais·
islâmico. com a Inauguração de um vôo entre Teerã e a

Governo islâmico tem
reconhecimento dos EUA
Washington - Os Estados Unidos estenderam ontem seu pleno

reconhecimento diplomático ao novo Governo do Irã, designado
pelo AYATOLLAH Khomeini e acusaram a União Soviética de
difundir nesse país propaganda .anti-norte-americana. .

O Departamento de Estado acrescentou que as transmissões ra
diofônicas soviéticas e outras ações que não especificou, poderiam
prejudicar as relações entre Washington e Moscou, pois causariam
um efeito negativo no Irã.

Pan American já tirou
mais de cem ianques

Frankfurt, Alemanha Ocidental - Um avião à jato da Pan
American, procedente do Irã, com mais de 1-00 cidadãos norte
americanos a bordo, aterrissou ontem à tarde, no aeroporto desta

cidade, informou um porta-voz do terminal aéreo.
.

O Boeing 707 aterrissou às 16h30m - hora local- depois de um vôo
direto de Teerã.

Reação árabe émistura
de orgulho e medo

A evacuação dos residentes
franceses começou anteontem à
tarde, com a partida de cerca de
200 pessoas, principalmente mu
lheres e crianças que foram trans
portadas por via aérea a Libre
ville, no Gabão.

Necessária
'. ."

aproxlmaçao
entre Brasil
eArgent,na
Buenos Aires - O- embaixa

dor argentino nos Estados Uni
dos, Jorge Aja Espil, propôs uma
maior aproximação entre a Ar
gentina e o Brasil "frente a algu
mas exigências" do Governo do
presidente Jimmy Carter.

Em uma informação publicada
na revista "Somos", de temas ge
rais, o diplomata disse que essa

possibilidade produziria um no

tório equilíbrio nas relações entre
'o cone Sul.da América e os Esta
dos Unidos.
Adiantou que os Estados Uni

dos "constituem um país admirá
vel, mas como todo irmão mais
velho, de vez em quando é preciso
lembrar-lhe os direitos dos irmãos
menores".
"Na política exterior da admi

nistração de Carter, tanto Argen
tina como Brasil têm uma inci
dência especial nas variações que
costumam caracterizar as rela
ções com os Estados Unidos, no
campo das mudanças políticas e

econômicas", expressou Aja Es
pil.
Quanto à política de direitos

, humanos da administração Car
ter, o embaixador assinalou que
"a ótica do Governo norte
americano para a compreensão
dos direitos humanos progrediu
muito".

Referindo-se ao mesmo tema
da política dos direitos humanos,

disse Aja Espil que "é uma pré-'
sença permanente nas sociedades
ocidentais. O que pode acontecer
é que á instrumentação dessa polí
tica relegue a segundo plano ou
tros valores tão importantes
como os que se pretende defen
der".
"De qualquer maneira, há um

fato, muito concreto: devido 'ao

aniversário da declaração dos di
reitos humanos, o presidente Car
ter fez um discurso especial e,
quando falou dos países que so

frem gravemente ocorrências re

lacionadas com esses direitos, não
fez qualquer alusão à Argentina",
expressou.

.

.

Ao definir as relações entre Ar
gentina e Estados Unidos, disse
que são "corno uma.conversa tele
fônica entre duas pessoas que se,

conhecem há muito tempo, mas

logo aparece interferência nas li
nhas. As relações estão melho
rando".
As relações entre Argentina e

Estados Unidos se debilitaram
nos últimos anos, como' conse
quência de supostas violações dos
Direitos Humanos, cometidas
neste país".

NoPanamá,
manifestações
contra custo
de vida.

Ciudad Panamá - Milhares
de pessoas participaram de mani
festação aqui, ontem, contra a

alta do custo de vida, por cáusa
do recente anúncio de aumentos
nos preços do azeite, gás, carne,
gasolina, transportes e aluguéis.

Os manifestantes representa
vam diversos setores do povo:
donas de casa e anciãs batiam nas
panelas, enquanto estudantes gri
tavam lemas pormegafones e dis
tribuíam panfletos explicando o

Greves terminam: todos

devem voltar ao trabalho.

O general NematoIlah Nassir, o odiado chefe de Savak foi
fuzilado.

cidade sagrada de MIIshad, no extremo noroeste
do país.' .

O pequeno Partido Comunista pró-soviético do
Irã, o Tudeh, apoiou o apelo governamental para
a volta ao trabalho, em uma tentativa para usar o

prestígio de Khomeini e aumentar o próprio. To
davia, o partido, proscrito desde um frustrado
atentado contra o Xá há 20 anos, não tem muita
influência entre os trabalhadores, disseram os ob

.

servadores.
"As exigências dos trabalhadores iranianos

foram apoiadas-pela maioria do povo, assegu
rando a vitória por meio das greves", d,l;clarou o

Partida em sua sede' de Paris. "Agora o Governo
revotucronano provisono nacional tem o dever de
satisfazer a essas exigências tão logo seja possí
vel".
O retorno ao trabalho não representará o reiní

cio das exportações de petróleo, gente suspensas
desde 26 de dezembro com exceção de pequenas
quantidades do denominado "petróleo de panol"
- um derivado do petróleo que se usa como com

bustível para, embarcações ..

2.0NOMUNDO
O Irã chegou a ser o segundo exportador de

petróleo do Mundo, com uma média de seis milh
ões de barris diários, que representava ingressos
da. ordem de 60 milhões de dólares por dia.

. Khorneini proibiu as exportações, até estar se
guro ne que nao se venderá petróleo iraniano a

Israel nem à Africa do Sul. Fontes da companhia
petrolífera nacional iraniana disseram que isso
pode significar a necessidade de renegociar os

acordos acertados com o consóreio nórte

americano/europeu, que comercializa a maior
parte das exportações petrolíferas iranianas.
Não se pode fazer ainda um cálculo da devasta-'

ção causada à economia iraniana pelas greves até
que 6S bancos e as empresas recomec.em suas aúvr
dades. Muitas transações foram suspensas devido
às greves e os serviços de telex. através dos quais se

.

efetuavam os pedidos, as transferências de fundos
e outras ·operações mercantis, foram suspensas ou
restringidas. '

MUItas firmas estrangeiras fecharam por causa
da onda anti-imperialista, especialmente contra
os norte-americanos.
Acredita-se que o país possui reservas da ordem

de 12 bilhões de dólares, que podem baixar rapi
damente depois de conhecidas as obrigações cre
di tícias com o exterior.

Mohammed Yazdi, vice-primeiro ministro das
finanças do deposto regime do primeiro ministro
Shahnour Bakhtiar, disse, há algumas semanas,
numa entrevista aos correspondentes estran
geiros que "o problema mais angustiante do Irã

. era a transferência de di nheiro dos bancos para as

empresas e pessoas.
"Tão logo reabram os bancos e o bazar reinicie

suas operações, muitos dos problemas serão rapi.

damente resolvidos", afirmou. "Necessitamos é de
certo impulso para fazer funcionar novamente o

sistema", assegurou o vice-primeiro ministro.
.

Livro faz
críticas ao

preço do gás
•

mexicano
Washington - O Departa

mento de Energia. publicou um

livro branco criticando os preços
de venda do gás natural propostos
pelo México, no momento em que
o presidente Jimmy Carter está
em visita a esse país e abordou o

tema com seu colega mexicano
José Lopez PortilJo.
O Departamento de Energia

argumenta que, embora os Esta
dos Unidos estejam dispostos a'

negociar a compra do gás natural
mJ;xicano, teme que se o México
obtiver o Que está pleiteando. o
Canadá o imitará na implantação
de maiores preços próprios. .

Isso poderia resultar em custo

adicionais para os consumidores

norte-americanos, até 1985, num
total de 10 bilhões de dólares, em
gás proveniente tanto do Canadá
como do México.
O México, que possui enormes

reservas de gás natural e petróleo,
mas atualmente com baixa pro
dução, está adotando uma linha
dura li respeito dos preços de co

mercialização desses recursos na
turais.
As negociações entre os dois

países sobre as vendas de gás me

xrcano foram concluídas há um
ano e os Estados Unidos acusa
ram o México de ter cobrado um

preço muito elevado. Devido a

essa divergência não foi assinado
um acordo entre eles. Enquanto
isso, os Estados Unidos conti
nuam adquirindo o gás canadense
ao preço de 2,16 dólares por mi
lhar de pés cúbicos. O Canadá
fornece mais de um trilhão de pés
cúbicos anualmente aos Estados
Unidos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Rua Gaspar Dutra 90
Estreito ,-- Feohs
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VElcULOS USADOS:

MODELO
Passat TS
Passat LS

. Passat LS
Kombi
Kombi
Kombi
1300 L
1.300 L
1300 L
1300 L
1300 N
Yamaha 125 CC - OK
Yamaha 75 CC - OK

.

Honda 200 CC

ANO COR
1976 Marrom
1976 Bege

.

1976 Branco
1977 Azul
1976 Azul
1976 Branco
1978 Marrom
1978 Bege
1976 Branco
1976 Vermelho
1974 Azul
OK Diversas
OK Diversas

1976 Vermelha

Revendedor Yamaha para toda a grande Florianópo
lis, completo estoque de peças originais e acessórios.
OBS.: O novo telefone do departamento de Veículos Usa
dos e Motocicletas é:-44-3864.

AV. RIO BRANCO. 78
F.ONE: 22·9077 - 22·1.392

Vw 1300-L OK
CHEVETTE V/CORES OK
OPALA V/CORES , OK
CORCEL II LDO < 78
CORCEL II L 78
BELlNA LDO 76
POLARA GL 76
Vw SP 2 74

Rua Heitor Blunn, 242 - fone 44-4990
Comércio de veículos

Oficina especializada em toda linha nacional
com mecânica, lataria, pintura com estufa.

:====='=='Veículos em estoque =='====:::::::1

Fi at Azul Marinho
Luxo 1977
Opala Vermelho 1975
Corcel Amarelo: 1978
Corcel Vermelho Lux01971
Alfa Romeu Azul .....1975

Brasília Branca i:qui-
pada 1977
.Brasília Vermelha 1976
Volks Branco 1975
Volks Bege 1970
Volks Branco 1965

Toda linha nacional OK 79

,r
MARTINS AUTOMÓVEIS

RUA JOÃO MOTIA ESPEZIM, 329 - FONE': 33-0677

CHEVETTE GP prata .............................. 1976
VOLKS 1600 branco ..............................1975
DART coupê luxo marrom (super equipado) .......1974
KARMANN GHIA TC azul (equipado) ..... , .........1974

," COMPRA-VENDE-TROCA r

Galaxie LTD - Marrom ., 1973
. Maverick Super Luxo - Branco 1976
Corcel LDO - Bronze L. Mel. 1976
Corcel LDO - Vermelho ,., 1976
Brasília - Azul : 1976

Dodge Polara Gran Luxo Equipado - Branco 1978
F 75 - Turquesa Royal 1975
F 75 - Bege , 1970
F 4000 - Carroceria - Azul c/Branco .. , 1976
F 600 - Caçamba - Amarelo , , , .1964
F 600 - Carroceria - Verde c/Preto 1969
F 600 - Cassi - Verde 1975

,

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fpolis - Centro

_' Fone 22-2197 - 2Nl844 e 22-3321
.

'- Estreito: Vereador Batista Pereira, 428
'

,
•

-

,
.

"

'

Fone: 44-0935
• ," 1

HONDA 250 XL (TRAIL)
Vendo. Ótimo estado.

Tratar: Caminho do Rei, 36
Canasvieiras.

VENDE
VENDE

1) Apto. Beira Mar Norte -184m2. - 3 quartos (1 suíte) - garagem,
armários embutidos, ar condicionado, carpet 11 mm. Cr$
,1.400.000,00 (BNH 720.000,00).

2) Casa Trindade - 240m2. - 3 quartos (1 suíte), jantar (desnível),
sala de TV, churrasqueira, armo embutidos, bancos de alvenaria, ar
condicionado, cortinas, telefone, etc.' VER PARA CRER). Cr$
1.890.000,00 (BNH 900.000,00).

3) Casa Estreito - 200m2. - 2 quartos, terreno 600m2. (Ótima
p/quem precisa de depósito) - Cr$ 640.000,00.

4) Casa Sta. Mônica· 160m2. - 3 quartos (1 suite), churrasqueíra,
garagem, armo embutidos - Cr$ 1.100.000,00 (BNH 603.000,00).

5) Apto, 2 quartos - (Edf. Daniela) - Arm. Embutido, carpe!. Cr$
600.000,00 (BNH 269.000,00). .

6) CHACARA • Canasvieiras - 18.000m2. - arborizada - Cr$
290.0QO,00.

•

7) Casa Praia Daniela - 360m2. (2 pavimentos) c/2 aptos., iguai�,
cada um c/hall, living, 2 quartos, BWC, copa-cozinha, dep. de
empregada, áreá de serviço, área coberta, churrasqueira, (ÓTIMO
P/2 FAMíLIAS) - Cr$ 1.200.000,00.

TRATAR - AV. OTHON GAMA O'EÇA, 139 - LOJA 04
FONES: 22.3537 e 22.6551 Creci 58

.

Fino apartamento, Edifício Polaris,
vende-se 7.0 andar, 702
Excelente apartamento com 4 quartos,
sendo uma suite; duas amplas salas,
uma de jantar, uma de estar, hall de

entrada,3 banheiros, closed, escritório,
cozinha completa, área de serviço, de
pendências de empregada. O aparta
mento está todo acarpetado com for

rações em todas as paredes, todo en

cortinado, possui telefone e duas vagas
na garagem.
Informações e chave com o zelador no
local.
Avenida Rubens de Arruda Ramos, 462
-. Florianópolis, ou pelo telefone 22-
6066, com o Sr. Douglas.

VENDA/APARTAMENTO

VENDE-SE
APTO. FELIPE SCHMIDT

Vende-se um apto. muito acolhedor com ja
nelões para a Felipe Schmidt, bem ensolarado,'
c/hall de entrada, living, 2 quartos c/ guarda
roupas embutidos, cozinha c/armários, área
de serviço, BWC social c/box em acríl ico, azu
lejos até o teto, persianas, arandelas, todo
acarpetado. Negócio fácil, uma entrada e o

restante em prestações de Cr$ 4.900,00 men

sais. Tratar fone: 22-9096.

PRECISA-SE

OPERADOR DE MÁQUINAS
OPERATRIZES DE PREGO

Vantagens:
Hemunetaçáo compatível
Otimo ambiente de trabalho
Oportunidade de progresso
Seguro de Vida em Grupo

Requisito:
Experiência anterior

Os candidatos deverão
apresentar-se à Rua
Henrique Valga n.? 8
Florianópolis - se .

REVALIDAÇÃO PROFISSIONAL

CORRETORES"OE IMÓVEIS E PESSOAS JU
RíDICAS INSCRITOS NO CRECI DA 11.a RE
GIÃO: ASSEGUREM O DIREITO AO EXERCí
CIO PROFISSIONAL. REVALIDEM JÁ SUAS
INSCRIÇOES. PRESERVEM SEUS DIREITOS.
INFORMAÇOES, FONE 22-9857.

GRAMA EM LEIVAS
COMUM E SEMPRE VERDE

TERRENOS PRAIA DOS INGLESES
Vendo na mais bela praia da ilha três terrenos

juntos, planos, 21,00 ms frente por 44,00 fun
dos, cada, distantes 100 ms. da praia - Cr$
165.000,00 cada um. Ver com Dylo acampado
no local ao lado da residência do João Gomes
no fim do asfalto à direita. Tratar R. Liberato
Bittencourt, 391 - esq. Olavo Bilac sala 102-
Estreito - Fones 44-1819 - 44-2970.

Qualidade Inigualável. Única firma espe
cializada no ramo para qualquer modali
dade de fornecimento. Orçamentos sem

compromisso. Fone: 44-2616 - ORGANI

.ZÁçÃÓ DE SERViÇOS FLORIMPAR LTOA.
Av. Preso Kennedy, 378 - S/Loja - Carnpi nas

- São José.

\
.

,
.'

VENDE-SE LOTE EM ITAJAí

Excelente lote plano, com água, luz. rua pavirnen
tada, pronto para construir, situado à rua Duque de'
Caxias, 732 � Bairro Vila Operária. Tratar pelo tele
fone (0473) 44-1571 com sr. Djalma Pitz - horário
comercial.

Atenção Corretores:

Ótima oportunidade.

Ganhos superiores a

Cr$ 30.000,00.

Apresentar-se na:

Rua: Felipe Schrnidt, 27
Ed. Dias Velho

4.0 andar - Conj. 405

2.a feira a partir das
9:00 horas.
Fone 22-3668

�,
.

CASAlÓTIMA OPORTUNIDADE

Vende-se uma casa de alvenaria, recém-construída, locali
zada 'no Jardim Santo Estevão (Barreiros), 'contendo três

quartos, sala, cozinha, banheiro (decorado), sinteco, ga
ragem e amplo quintal murado e gramado. Tratar pelo
telefone 44-0877 ou 44'()689 - no horário comercial, ou no

plantão existente no local, inclusive aos domingos.

Por Cr$ 32.800,00, portanto dez mil abaixo da pou
pança paga, vende-se, a sala 407 - bloco A e o box
43 no Ceisa Center, transterlndo o financiamento.
Aceita-se carro usado ou terreno no negócio. Ideal
para consultório ou escritório. Tratar fone 22-7941,
entre 18 e 21 horas.

LlOUID CARBONIC INDUSTRIAS S/A
NECESSITA

TÉCNICO QUíMICO
NÃO É NECESSÁRIO EXPERIÊNCIA

,

VENDEDOR
COM CARRO PRÓPRIO

Os interessados de";!;lrão dirigir-se à rua Fran
cisco de Paula Seara número 67 - Itajaí com
documentos - ou enviar curriculum vitae com

pretenções para caixa postal 18 - 88300 Itajaí
SC.

IlmPRIlIA"YiAnTo AnJO DA GUARDA ITDA.

Agência Centro. Fones: 22-2172 - 22-3682 - 22-7493
Agência Estreito - Fone: 44-2935
Agência Campinas Fone: 44-2400

HORÁRIOS
DE FLORIANÓPOLIS para,
PORTO ALEGRE: 00,15 - 6,00 - 8,00 -10,15 -12,00 -14,30-
18,00 - .20,00: 22,00 - 22,15 (leito) e 24,00 horas.
VILA SAO JOAO: 00:15 - 6,00 - 8,00 - 10,15 - 12,00 - 14,30-
18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
OSÓRIO: 00,15 - 6,00 - 8,00 -10,15 - 1.2,00 -14,30 - 18,00-
20,00 e 24,00 horas.
SOMBRIO: 00,15 - 6,00 - 8;00 - 10.15 - 12,00 - 14,30 - 18,00 -

18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
ARARANGUÁ: 00,15 - 6,00 - 8,00 - 10,15 - .12,00 - 14,30 -

18,00 - 20,00 e 24,00 horas.
CARRO DIRETO: Fpolis - P. Alegre - 22,00 e 24,00 horas.
CARRÇ) LEITO: Fpolis - P. Alegre - 22,15 horas.
ORLEAS: 10,30 e 15,00 horas.
IMARUí: 16,15 horas.
LAGUNA: 6,00 - 6,30 - 10,00 - 14,15 - 17,15 - 18,00 - 20,00 e

24,00 horas (direto as 17,15 horas)
IMBITUB.: 6,30 - 9.40 - 10,00 - 14,15 - 17,00 e 18,00 horas.
LAURO MULLER -10,30 e 15 horas.
CRICIÚMA: 0.0,15 - 6,00 - 7,00 - 8,30 - 10,30 - 12:00 - 13,00 -

15,30 - 18,00 - 20,00 - 21,30 e 24 horas.
TUBARÃO.: 0.0,15 - 5,00 - 6,00 - 7,00 - 8,00 - 8,30 - 10,15 -

10,30 - 12,00 - 13,00 - 14,30 - 15,00 - 15,30 - 16,30 (direto) -

. 17,30 - 18,00 - 19,00 - 20,00 - 21,30 - 22,15 e 24,00 horas.
OBS.: Os horários em carros convencionais, ressalvando
os diretos, para P. Alegre, existe secções em Laguna -

Tubarão - Criciúma - Araranguá - Sombrio - S. Rosa - V. São
João e Osório e finalmente P. Alegre.

CEISA CENTER

LAVA-SE
CARPETES E CORTINAS

Lava-secarpete no local deixando seu carpete com cheiro de
limpeza, cortinas lava-se, faz nova e reformas. Reformas de estofa
dos, lava-se tapete e tinge, temos tecidos para cortinas e estofados,
atende todo Estado, Orçamentos: 0482 fones 22-6322 e 44-4645. R.
São Cristavam, 650 Coqueiros - Florianópolis - S.C. TAPEÇARIA
.BRASIL.

MECÂNICO IND'USTRIAL
SOLDADOR

MECÂNICO DE RETRO ESCAVADEIRA
SERVENTES

r-----------------------------�)
CHEQUESEXTRA�ADOS

Foi extraviado um talão de cheques do UNIBANCO,
pertencente a Sra. Anamatia Cal lado Fagundes, tendo
a mesma encerrado sua conta bancária de n.O
305292-8 aproximadamente a uns 2 anos, e não se

responsabilizando por cheques passados por terceiros
. em seu nome.

.

TERRENO - AEROPORTO
Vendo ótimo terreno, com 372m2 (15,5 x 24) a 100m do
asfalto. Cr$ 95.00.0,00. Tratar .telefone: 33'()111 - ramal 282.

Precisa-se para trabalhar na Palhoça. Temos
dormitório. Tratar 2.a feira cam·o Enq.? Luiz
Cordioli pelo Tel: 22-6500 - Fpolis - se '

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados os. seguintes documentos: Carteira de
Identidade, Título de Eleitor, CPF, Carteira de Habilitação,
certificado de propriedade, Apólice Seguro, TRU , do. veí
culo marca Chevette -ano 1978, cor branca - placa GB 1986
- sarandi RS ; pertencentes a Sra. Therezinha Susete Si li-
prandi de Resende.

.

Balneário Camboriú, 14 de fevereiro de 1979.

Coqueiros - Cr$ 250.000,00 e 4.137,00 mensais. Rua
Pascoal Simone n.> 85, entrada C - apto. 16. 2

quartos, armo emb., carpet, Tratar c/Fernando no lo
caI.

VENDE-SE
Um Sítio 3 km da Praia de Canasvieiras o/muitos frutos
plantados, água encanada e planta pronta p/construir.
Preço 550,000,00. Tratar pelo Fone 22-5892.

CERTIFICADO PERDIDO
Foi perdido o Certificado da Moto Xispa, n.O 0404278, cor preta,
placa - AA-549, ano 1973, chassis - M2210A1424B, pertencente ao-:

Sr. GENARALDO DE AQUINO .

VENDO - APTO

APARTAMENTO DE DOIS QUARTOS
ALUGA-SE O� COMPRA-SE

Apto. de dois quartos c/dependências de empre
ga<;la· e. garagem, de preferência no centro. Ofertas
pelo telefone 44-0149 das 16 às 19 horas.

DR. ÁLVARO DE CARVALHO
CLíNICA DE CRIANÇAS

Consultório: AV. HERCíLlO LUZ, 59 Sala 409 7 ED. ALFHA CEN

TAURI - Fone 22-8041.
Residência - R. Tenente Silveira, 134-Fone22-2530-Florianópolis.
Credenciado pelo IPESC, MEDSAN, CELESC, TELESC, BANCO DO

BRASIL, CABESC, FUSESC, SILMED.
Vacinas contra a PARALISIA INFANTIL, SARAMPO, RUBÉOLA,
CACHUMBA, DIFTERIA, COQUELUCHE, TÉTANO.
Consultas diariamente das '14 às 18 horas. Sábados das 9 ás 12

horas marcadas pre�iamente.

DOCUMENTOSPERrnDOS

GALPÃO DE ARCO
\

ALUGA-SE
Em Campinas, próximo à Av. Preso Kennedy, sólidaconstrução. 1.148,98m2,
moderno escritório, telefone, frente p/2 avenidas com 2 estacionamentos,
ampla porta central e 2 portas laterais, ótima iluminação, rede tritáslca etc.

Tralar c/propríetáno pelos fones(0482) 44-0717 e 44-2877 (WALGRAFICA).

Foram perdidos os docurnentos.. Certificado e TRU, do Au
tomóvel Volks 1300, placa CH-2638, Ano de. fabricação 1970;
cor azul, chassis B9668493, pertencente a Honório Pancera.

FILHOTES DE WEIMARANER
OS cães de pelo Cinza e olhos verdes.
Avós campeões importados dos Estados Uni
dos.

.. Pais campeões.
Tratar pelos telefones 44-0362 22-3272.

IND. COM. DE LAPIDAÇÃO
FLORIANÓPOLIS LTOA.

I PEDRAS PRECIOSAS DO BRASIL
Lapida-se corações de onix e todos tipos de
Pedras semi-preciosas. Rua ALVARO DE
CARVALHO, 27 Sob Loja 102.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

LIMPEZA DE FOSSA
E DESINTUPIMENTO EM GERAL
Tratar: rua Max Schramm - antigo Posto 5

Estreitcr-Florian6polis - fones: 44-414.0 e 44-1996

Foram extraviados todos os documentos .do veículo de marca

Volks Brasília, ano 1976, cor marrom savana, chassis n.O BA
280770, placa LG 2175, pertencente ao Sr. Zalair Bianchi Piazza,
residente em Laguna.

. -

ª APARELHOS ULTRA-MODERNOS
'"

Recém chegados da Europa. • Consulte um médico especialista
.

�'-P�EENCHÃESTECUPO-MEÃtl-
'. i

I GRATIS FOLHETO

I "COMO OUVIR MELHOR

Nome:", , '"

•

de WALDEMAR NAZARETH I End.... .... ... F
Rua Felipe Schrntdt. 27 . 10? ando I Cidade,
C/l00B· tone: 22·6847 CEP 88.000 I

.

. I

Florianópolis. se 1_E5�a�o� 0_'':'' _" �'� '�'''':' o_ '_ :.. J

DOCUMENTOS ROUBADOS
Foram roubados todos os documentos do veículo marca Volkswa
gen Variant - ano 1976 - cor azul - placa CB 0082 - chassis BV
236529 pertencente ao Sr. Taci Reinert.

.

Camboriú, 15 de fevereiro de 1979.

Mudanças locais, nacionais e internacionais

Florianópolis: Rua Arno Hoeschel, 62
Fone: (0482) 22-4102

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

I dioC au Ia
.

a mudança bem diri.gida .

Foram extraviados todos os documentos do veículo de marca Ford F-60C, ano
75, placa WX 1286. cor verde. chassis LA7DRK-52741, pertencente ao Sr.
Valdemar Schrnidt, residente à rua Domingos Fi lomeno - S. José.

DOCUMENTOS PERDIDOS

,Foram perdidos os documentos, Certificado, TRU, do Volks Brasí
lia, ano de fabricação 1978, chassi s nO BA 624268, placa CH-6416,
cor vermelha, pertencente li Maria Adelaide Pasquali Hirsch.

Chapecó, 15 de. fevereiro de 1979

Foram extraviados os seauintes documentos: Titulo de Eleitor,
Carteira Funcional da CEF, Carteira de Assistência FUNCEF CPF e

outros, todos pertencentes ao Sr. Edgar Della Giustina, residente
rua Gal. Nestor Passos, 24 _. Fpolis.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

DOCUMENTO PERDIDO
Foi perdido no trajeto de Campos Novos à Chapecó uma
Carteira de Identidade de Estrangeiro, cor azul, pertencente à
Sra. Hedwig Martha Bohnenberger. Pede-se a quem encon
trar a referida carteira. favor entregar na portaria do Centro
Médico d.e Chapecó, mediante ótima gratificação .

(J
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,1- Festa Estadual da Banana
17/18IFEVEREIRO 79

,PROGRAMAÇÃO
DIA 17-02-79

16 ho ras - Abertu ra dos Festejos pelo Pre

feito Municipal (Pátio da Prefeitura).
16:30 horas - Desfile de Carros Alegóri
cos e Maquinário Agrícola.
17 horas - Abertura evisita a Exposição
(Salão Paroquial).
22 horas - Baile com Eleição da Rainha da

PRIMEIRA FESTA ESTADUAL DA BA

NANA (Soc. Ouro Verde).

DIA 18-02-79
10 horas - 1.a Palestra sobre Agricultura

,

(no Salão Paroquial - ao encargo da Aca

resc Local).
12 horas -Alrnoço às Autoridades e Con

vidados Especiais.
15 horas - Entrega de prêmios aos plan
tadores de Banana e Show com a Cara-

. <.vana Sertaneja.
'

! '17 horas - 2.a Palestra sobre Agricultura
(no São Paroquial - ao encargo da Aca

resc Local).
22 horas - Encerramento da Exposição.

OBS.: A Exposição ficará aberta das 17

horas do dia 17 às 22 horas do dia 18.

Prefeito Municipal Sr. Salim José Dequêch e Vice-Prefeito
Sr. José Prefeito de Aguiar

PROMOÇÃO: Prefeitura Municipal- Sindicato dos Trabalhadores Rurais e Acaresc

A· FESTA DO POVO

-----------"-- Aspectos da cidade -----------

GUARAMIRIM
SANTA CATARINA

DADOS ESTATíSTICOS

I

I

POPULAÇÃO: 15.500 habitantes

Data de criação do Distrito de Bananal:

Lei n.O 281 de 02.06.1919

Data de' Instalação do Município:
28.08.1949
Área do Município: 237 Km2

Rodovias Municipais: 340 Km

Localização: As margens do rio Itapocu,
na Região Nordeste do Estado.

Ligação Asfáltica: Com todas as capitais
brasileiras através da SC 301 e BR 101.

SETOR EDUCACIONAL:
09 Escolas Isoladas Municipais
18 Escolas Isoladas Estaduais
02 Escolas Básicas
01 Colégio de 2.° Grau com

, Habilitação de: Técnico em Magistério e

Téc. em Contabilidade.
01 Jardim de Infância Municipal.

I SETOR ECONÔMICO:
186 Estabelecimentos Comerciais.
76 Estabelecimentos Industriais.
AGRICULTURA:

Banana, Arroz, Mi lho e Produtos Horti

granjeiros.
SAÚDE: Hospital Municipal Santo Antô
nio com 120 leitos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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As esfarrapadas desculpas
dos rejeitados estaduais

O
médico Demostenes

• Dimatos e sua

noiva Kátia Car

doso, anteontem jantavam
no Migulão em com�anhia
do Sr. e Sra. Oscar Cardoso
Filho.

* * *

O juiz João Alfredo Medei
ros Vieira, que tem doze
obras publicadas, está es
crevendo a História do
Poder Judiciário em Santa
Catarina - Recentemente,
o escritor Medeiros Vieira

lançou com muito sucesso o

livro "Nos Degraus' Do Ce
náculo".

* * *

Diretores e representantes
da Du-Loren, a famosa eti

queta que veste as mulheres
e cavalheiros elegantes do

Brasil, no salão dourado do

Florianópolis Palaee Hotel,
receberam convidados para
um coquetel.

Alguém já andou decla
rando, a respeito de coloca
ções no futuro governo esta

dual, que o trem já está pra
ticamente lotado, mas que
na estação, ainda tem muita
gente aguardando vaga."

*

A história é sempre a

mesma, repetindo-se a cada

quadriênio: agradar a todos
é impossível, pois, apesar
dos esforços feitos, sempre
acaba sobrando muita
gente. E os que sobram, in
conformados e frustrados,
arranjam esfarrapadas des
culpas que muitas vezes che
gam às raias do ridículo.

*

Di versas modalidades de
desculpas são ouvidas (e in
timamente sorridas). E al

gumas delas merecem desta

que. Por exemplo: àqueles
pergu ntados sobre quais
cargos ocuparão, respon
dem do alto de suas impá
vias sem sequer pestanejar:
"muit-o embora tenha sido
convidado pessoalmente
pelo meu amigo Jorge.
respondi-lhe que não posso
largar a iniciativa privada-

Jane
Ramos
Pereira

hOje Volta

e na privada continuarei"".
*

Outros alegam que "ocargo
oferecido não era interes
sante e que iria em desen
contro com a minha forma
ção profissional"",

*

E há aqueles que se descul
pam dizendo que "apesardo
honroso convite formulado,
não 'aceitarei porque não me

foi dada carta branca pra de
sempenhar a minha bel ma-
neira".

*

E, como não poderia deixar
de existir, há os que, com um

toque de raiva mesclada a

despeito, dizem que não
foram convidados porque
não demonstraram O· mí
nimo interesse em vestir a

próxima camisa, e, com ares

de recalque, sopram. aos
quatro ventos queo "Fulano
não serve pra Secretaria tal,
que o sicrano é absoluta
mente incompetente, que o

beltrano é puxa saco e um

outro ano qualquer é um

vendido" e por aí vai, anos
afora, devidamente de
fora ...

*

Durante o mesmo, as lindas

manequins da capital
gaúcha, apresentaram na

passarela do Floph, modelos
esporte verão 79-80 da Du

Loren, realmente uma inve

jável coleção. Seus diretores
e representantes estão de pa
rabéns pelo excelente bom

gosto. Marisa Ramos, com,
sua classe e muito charme

fez a apresentação da festa e

muito bem disse o que é

Du-Loren.

* * *

Hoje às 19,30 horas na Ca

pela do Colégio'Catarinense
realizar-se-á a cerimônia do

casamento de Margareth
Farias e Mauro Schutel. Os

convidados serão recepcio
nados no salão de festa do

edifício Santacatarina.

• * *

Funcionários doTribunal de
Contas do Estado, homena-
gearam o ex-presidente da

quela casa, conselheiro Mil
ton José Cherem, com um

jantar na sede campestre do

Tribunal, em Cacupé.

• * *

Logo mais reúne-se a socie

dade catarinense no Lira

Tenis Clube, para o baile da
máscara, promoção do

Clube da Colina e o jorna
lista Lázaro Bartolomeu. É
claro que muita gente vai re
lembrar os grandes aconte

cimentos carnavalescos rea

lizados nos bons tempos do

Querência Palace Hotel.

Molecagem
A Ilha Moleques do Sul, ao largo
da costa da nossa Ilha (igual
mente molecada ... ), faz as Vezes
de importantíssima reserva de
ovos dos mais diversos pássaros.
Dizem os que lá já estiveram, que
a Ilha é absolutamente tomada.
por ovos - e a partir do momento
em que é pisoteada..o homem au

tomaticamente já está, com seus

pés, esmagando ovo por ovo, dei
xando um característico rastro.

*

Pois de uns tempos pra cá está
acontecendo o que não deveria,
caso houvesse uma maior sensi
blidade por parte de nossas (in)
competentes autoridades: pes
soas, não se sabe quem, tem por
hábito até lá se mandar e retirar
dúzias e dúzias dos tais ovos. Pra
que? não se sabe, se pra fritar, se
pra chocar ...

o que interessa dizer é que nou

tros países mais civilizados, com
ovadas ilhas semelhantes em suas

costas, é expressamente proibido
inclusive chegar pelas proximida
des - são consideradas reservas

biológicas das mais preservadas.
Por favor, copiem certas coisi
nhas - copiem. Copiar o legal
não depõe contra ninguém.

Nasceu em Camboriú
no início desta semana,
a filha da Vera Fischer
que receberá o nome

de Rafaela.
*

Linguarudas blumenauenses,
em férias naquele

balneário "paranaense" .

já se manífestaram:
"agora a Vera vai VE:r como

é bom ser mãe de
mulher" ... No que uma

ilhôa de ouvido em pé
pelas proximidades

retrucou: "minhas senhoras,
é tudo uma questão

de como

saber ser mãe".

O governador Antônio Car
los Konder Reis e o secretá
rio de Transportes e Obras,
Nicolau Fernando Malburg;
estiveram presentes à sole

nidade de entrega do trecho

Trombudo Central da BR-

470.

* * *

Retornando de sua tempo
rada no Balneário Cambo

riú, o elegante casal, Thais
Helena e Murilo Capella.

* * *

Tea Camargo de Oliveira,
com cursos de pintura em

cerâmica na capital paulista,
está organizando uma cole-I

ção de seus trabalhos para

expor em nossa cidade.

* • *

Hoje, a diretoria do Lagoa
Iate Clube recebe convida

dos para a grande festa car

navalesca, Noite no Havai.

* * *

A jovem Sra. Regina Nasci

mento, nossos votos de

.

pronto restabelecimento.

Regina que deixou o hospi
tal Governador Celso Ra

mos, encontra-se na resi

dência de veraneio de seus

pais em Canasvieiras.

* * *

Provavelmente a piscina do

Santacatarina Country Club
hoje estará tão movimen
tada quanto foi sábado pas
sado. Lá estava gente bonita
e muito importante de nossa

sociedade.

* * *

Falando no Country Club,
seus diretores prometeram
reabrir o clube como era an

tes. Mas o que se sabe com'

referência ao Country é so

mente movimento na pis- ,

cina.
* * *

Na Igreja Matriz de Indaial,
hoje às 16 horas, dar-se-á a

cerimônia religiosa do ca

samento de Ângela Heinzen
e o deputado federal Esperi
dião Amin Filho.

* * *

Deixa de passar�o carnaval

aqui na ilha por não ter con
seguido acomodações em

nenhum hotel, o jovem ator

da novela Aritana, Denis

Derkian.

C
ELSO Parnplona, a

metralhadora .plat inada
da televisão brasileira, diz

que não aguenta mais ouvir que.a
Norma Benguell o está imitando

naquele bom .programa tupi de
todos os domingos, o Abertura.

O
desenfreado uso de óleo pra bronzear, além
de tornar as pessoas que dele se utilizam
com uma desagradável aparência de sujeira e de consequente mal

estar, está deixando muita gente com terríveis manchas por todo o

corpo, principalmente naquelas funcionárias que só frequentam a praia
nos finais de semana.

Executamos por Computador
emissão de relatórios anuais
acordo com o Decreto Lei 1598/77.

Avisamos aos senhores acionistas que se encontram à sua
dispc;>sição, na sede social, em Itapiranga, Santa Catarina,
no Bairro Santa Tereza, os documentos a que se refere o
art. 133 da Lei n. o 6.404 de 15.12.76.

Itapiranga, SC, 06 de fevereiro de 1979
RUOI BRAz GOERCK

Presidente do Conselho de Administração

* * *

O governador Antônio Car
los Konder Reis, esteve em

Criciúma onde inaugurou
obras de seu governo. Na

quela cidade o Chefe do

Executivo catarinense foi re

cebido pelo Prefeito Altair

Guidi.

* * .* .

* * *

.

Isto aconteceu mesmo:

quinta.-feira, mais' de cin

qüenta pessoas contando

com mulheres muito boni

tas, estavam no tão comen

tado bar do Floph.

Noivado _:_O advogado pa
ranaense Paulo Dantas Br

oel, marcou casamento com
. a bonita Jane Ramos Pe-

reira. O acontecimento foi

altamente comemorado ..

Diz ele que trata-se apenas de uma
feliz coincidência, afinal a moça
também tem o seu talento - "só
que não precisava improvisar
tanto", metralha o platinado
sobre o aberto guarda-chuva da
coluna ...

E-aquela coisa: se lambuzam com intenções à beleza com o tiro saindo

pela culatra e feiúra pra que te quero - e agora, véspera do carnaval, já
aí estão, sem mais saber que detergente usar com vistas a limpeza de
pele. E depois, queridinhas, não há quem lhes chegue pelas proximida
des apesar da indisfarçável intenção de aparentar fantasia de onça
pintada ...

O Jornal Zero Hora, o impresso órgão da Rede Brasil Sul,
atualmente apenas atuando no Rio Grande do Sul, com
parcas incursões por Santa Catarina, já adquiriu o seu ter-

, reno, uma área de aproximadamente 5 mil metros qu.adra
dos com vistas a construção de sua sede f1onanopohtana,
aonde será editado um jornal local, com notícias daqui, sem
qualquer sotaque proveniente dos pampas.

*

O jornal se instalará ali ao lado do Crea, na estrada que nos
leva (e trás) a Lagoa, em frente daqueles chiques casarões
que perderão boa parte dos seus visuais. Zero Hora edição
catarinense no entanto só estará na boca do povo daqui a .

um ano e meio, quando, então, a TV Catarinense, igual
mente RBS, já estiver absolutamente integrada.

�����
Despindo um vestindo outro
o assalariado brasileiro terá que ver descontado da sua folha de
pagamento uma percentagem tal em favor dos flagelados das en7
chentes do centro brasileiro.

Sem dúvida uma atitude muito bonita, humana e tal - só que,
quem deveria "contribuir," é justo aquele que ganha bem ao final de
cada mês, esse sim, em condições de colaborar. Afinal, o assala
riado brasileiro, de maneira geral. vive em constante estado de
flagelo, se bem que mais pra seca do que pra enchente ...

*

Ou então, a propósito, ao invés de dedicarem rios de-grana a essas
cafonas decorações carnavalescas que não conduzem a animação
alguma (com ou sem decoração o povo jamais deixa de se soltar nos
três dias de folia e brincadeira) por que não destinam essas verbas
pros tais flagelados?

.

Muito mais racional do que ficar tirando de um flagelado pra dá pra
outro ....

Com o governo do Jorge Bornhausen, virá pra
Florianópolis o advogado Ubiratã Simões
Rezende, gaúcho de 30 anos, Philosofical
Doctor em Administração Pública pela
Universidade do Sul da Califórnia.

Virá a fim de dirigir a Fundação ITEP -

Instituto Técnico de Economia e Planejamento.
Em outras palavras, vem pra formular

o planejamento geral do Estado.
*

Mais um poderoso gaúcho pro nosso dia-a-dia.

LAGOA IATE CLUBE

NOITE DO HAWAI

Dia 17 de fevereiro, sábado, às
23 :00 horas, o ue realizará seu

tradicional baile de abertura do
carnaval. com muito sarongue e

colares.

A Diretoria.

r-

SIA FRIGORIFICO ITAPIRANGA
• CGC. 84.374.818/0001-64

ITAPIRANGA· SC
INSC. EST. 250.119.625

AVISO AOS ACIONISTAS

FRIGOAVES ITAPIRANGA SIA

CGC. 82.819.301 /0001.Q6
ITAPIRANGA • SC

INSC. EST. 250.119.633

Aviso aos Acionistas
Avisamos aos Senha resAcionistas que se encontram à sua
disposição, na sede social, em ltapiranga, SC, no Bairro
Santa Tereza, os documentos a que se refere o artigo 133
da I.:ei n.o 6.404 de 15.12.76.

RUOI BRAz GOERCK - Presidente do Conselho
de Administração

CORREÇÃO DO
BALANÇO

.

EMPÓRIO DE COUROS S/A
CGCMF 84.583.616/0001-22

AVISO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhores acionistas
na sede social desta companhia na Rua Achilles
Pedrini, 620 na cidade de Joaçaba-SC, os documen
tos de que trata o artigo 133 da Lei n.? 6.404/16,
relativos ao exercício social encerrado em 31 de
dezembro de 1.978.

Joaçaba, 12 de fevereiro de 1.979
SAUL BRANDALlSE '- Preso Cons. Administração

ADMINISTRADORA PERBON S/A
CGCMF N. ° 83.522.839/0001-17

AVISO AOS ACIONISTAS

Acham-se
à

disposiçáo dos senhores acionistas
na sede social desta companhia na Rua Achllles

Pedrini, 620 na cidade de Joaçaba-SC, os documen
tos de que trata o artigo 133 da Lei n. o 6.404/76,
relativos ao exercício social encerrado em 31 de

dezembro de 1.978.

Joaçaba, 12 de fevereiro de 1.979

FLÁVIO BRANDALlSE - Di reter Presidente

.'
.

com

de

EXECUTAMOS.TAMBÉM:
Contabilidade, Folha de Pagamento,
Santas a Receber, Correção Especial
do Ativo Imobilizado, Controle do
Ativo Imobilizado.

.

CarlosHoepcke S/A - Admin., Part. e
Empreendim. Rua Felipe Schmidt, 21
- 12.0 andar - Centro Comercial ARS.
Fone 0482 - 22-5356.
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Long Plays: '

I. O) Gal Costa --;-- Água Viva

2.0) Maria Bethania - Alibi
3;0) Chico Buarque - Cálice
4, O) Alcione - Sufoco
5.0) Paul Mauriat - Exclusivamente Brasil - Vol, 2
'Compactos Simples.
1.0) Bee Gees - To Much Heaven
2,O) Donna Surnmer - Last Dance
3,0) Olívia Newton-John."

-

e John TrilVolta'- You're
't1fe One That I Want
I, O) Alcione - Sufoco
2,0) Gal Costa - J(gua Viva
3,0) Maria Bethania - Álibi

)

Lançamento. Internacional:
Elton John +: A Single Man
Sugestão da Brunetti Discos:
Os Grandes Sucessos de Earl Grarit,

CINE. CE.COMTUR
Papillon
Steve MacQue,ep, Dustín
Hoffmann e Anthony Zerbe
14, 16:30, 19:30 e 22 horas
Censura: 18'anos

CINE. SÃO JOSÉ
OBom Marido
Paulo César Pereio e

Maria Lúcia Dhal
15, 19:45 e 21:45 horas

,

Censura: Iêanos

CINECORAL
Tenda dos Milagres'
Hugo Carvana, Jofre Soares
e Sônia Dias

15, 19:45 e 22 horas
Censura: 16 anos

CINERITZ
Os Discipulos'de Bruce Lee
Alan Tang, Aldo Ray
e James Hong
17, 19:45 e 21:45 horas

CU,LTURA- 6
10:30 -TVE
11:30' - Reencontro
11:45:- A Bíblia em

Destaque
12:00""- Ultra Sevem
12:30 - Diálogo

'

12:40 - Jornal da Tarde
13:00 - Bola ,em Jogo
13:30 - Festival de

,

Hanna Barbera
13:45 - Linguagem
dós Animais
14:00' _!_ Sábado no Cinema
"Esse Homem é Meu"

_ 15:30 - Daniel Boone
16:20 - - Tá'rzan
17:10 - Jacques ,Custeau
18:00 - O Zorro

'

18:25 - Salário Mínimo'

Censura: 18 anos

Artista .plástica faz

exposição em Itajaí
Censura: 18 anos Itajai (Sucursal) - A artista plástica moderna Marly Silva fará uma

exposição individual a partir .de hoje, intitulada "Tendência", onde
tenta fazer um apanhado: geral das mais variadas técnicas utilizadas
pelas artes plásticas modernas.
Atender aos artistas plásticos itajaienses nas suas necessidades bási

cas, tais como teremum local adequado para exporem seus trabalhos e

manter intercâmbio entre todos os artistas das mais diversas tendências,
sem contudo esquecer' os que nunca tiveram uma real oportunidade
para mostrarem seus trabalhos, são, segundo Marly, os principais
objetivos da sua "Atelier e Galeria Arte Modema".

,

A artista manterá exposições permanentes, ao mesmotempo em que
dará UIl) curso de pintura, fundamentado na experiência adquirida na

Faculdade de Artes Plásticas da Fundação Armando Alvares Penteado,
da cidade de São Paulo, O curso será iniciado em março e já tem as

inscrições abertas, devendo eis interessados entrar em contato com a

, professora Marly durante O horário comercial em seu atelier.
,

,A galeria pretende finalizar ,o curso com Lima exposição coletiva dos
alunos, apresentando assim à comunidade itajaiense os novos valores
em suas artes plásticas, A professora garante que durante o CNrSO

ensinará somente a técnica, ao mesmo tempo que mostrará os vários
estilos, darido assim uma noção geral ao aluno, O atelier pretende
manter exposições mensais, dando oportunidade a todos os artistas
interessados,

CINEROXY
As Aventuras de
Robinson Crusoé

Costínha e Grande Otelo
Uma Aventura na

Floresta Encantada _

Márcia Latini e seu _

cão Monarca
1'4 e 20 horas
Censura: livre

ClNi JALISCO
A Mulata que Queria Pecar
Julciléa 'relles, Celso Faria
e Marta Anderson
2Õ horas
Censura: 18 anos

CINERAiÃ
Tintorera
Susan George e Hugo Stiglitz
20 horas
Censura: 18 anos

BUJMENAU
CINEBUSCH
Dona Flor e Seus

" Dois Maridos
José Wilker e Sônia Braga
20 horas
Censura: 18 anos

CINE BLUMENAU

.. Tubarão 2

Roy Scheider
20 horas
Censurar-Lã anosCINEGL6RIA

Violência no Último
Trem da Noite
Flávio Bussi e Marina Berti
A Lenda de Enéas
Steve Reeves e Liana Orfei
20 horas'

CINE MOGK
Simbad, o Marujo Trapalhão'
Benato.Aragâo e Dedé Santana

í20 horas '

Censura: livre

19:05 - O Direito
de Nascer
19:45 - Jogo Aberto
19:50 .:_ Aritana
20:40 - O Grande Jornal
21:05 - Smith and Jones
22:00 - Os Campeões
23':00 - Cine Espetacular
- "Drama de um P�i
Solteiro"

. 01:00 - Sweeney
COLIGADAS - 3
09:45 - Abertura
10:00 -:- Telecurso 2.0 Grau
11:45 - Salve a Banda
12:25 -Confronto

'

12:40 - Boletim -

Futebol de Areia
lZt45 - jomal Hoje
-LocaÍ

13:00 - Jornal Hoje
- Nacional
14:00 - Filme Especial
- "O Rei da Confusão"
16:00 - Disco Show
17 :00 - Disneylândia
- "O Rapaz � o

São Bernardo"
18:00 -'Caso tie'Família
- "Atendente Hospitalar"
18:30 - A Sucessora
19:10 - Trapaleâo
19:20 - Pecado. Rasgado
20:00 - Jornal Nacional
20:30 - Espelho Mágico
22:15 - Primeira

Exibição -

,"Corre'ntes Cruzadas"
, 00:00 - Coruja Colorida -

"Os Insaciáveis"

Será realizado nos próximos dias 20 e 21, na Praia da Joaquina, o
II Campeonato de Surf da Ilha de Santa Catarina. As inscricôes,
para no máximo 80 participantes, encontram-se abertas' na loja "De
Tudo um Pouco", à Rua Bocaiúva.vesquina com Uthon (;ama

D'Eça, ao preço de Cr$ 50,00, Contando com a organização de
Marcelo Menezes e Toló, esta promoção da Diretur oferecerá

prêmios até o 40 c�locado. Os prêmios serão entregues no Bar do
Agapito, à Rua Bocaiúva, às 2$) horas. •

,jCLUBES-
I

CLUBE RECREATrvO l° DE JUNHO '

Dia 22 de Fevereiro às 23:00 horas, estaremos realizando' o I?
Baile Municipal de São José.
Traje: Cavalheiros: Passeio com gravata ou. fantasia de IUXQ.
Damas: Longuet ou fantasia de luxo.

.

.

Haverá concursos de fantasias nas seguintes categorias:
Luxo Feminino: com prêmio no valor de Cr$ 8,000,00,

,; Luxo Masculino: com prêmio'nó>vafor de Cr$ 8.000,00,
", Orig; Feminino: com prêmio lió' Í'�lor tie'Cr$ 4,000;00.'"

Orig. Masculino: com prêmio no valor de Cr$ 4,000,00,
Qbs.: Ás inscnções para o concurso, abertas também para não
associados. I

Orquestra: OS CAVEIRAS da Cidade de Alfredo Wagner.
Dia 23/02 às 23:00 horas, 2° Grande\Baile, BAILÉ DO TU
RISTA
Dia 24/02 às 23:00 heras, 3° Grande Baile Carnavalesco, com
escolha da Rainha do' Carnaval.
Dia 25/02 às 23:00 horas, 4° Grande Baile Carnavalescõ.
Dia 25/02 às 14:00 horas, Baile Infantil, com concurso de tanta-
sIas.

,

Dia,26/02 às 23:00 horas, 5° Grande Baile Carnavalesco.
Dia 27/02 às 23:00 6° Grande Baile Carnavalesco ..

Dia 27/02 às 14:00 horas, Baile Infantil.
As reservas de mesas e aquisição de ingressos para os bailes

aClm� mencionados; poderão ser feitas na Secretaria, nos

·horáriós seguintes:
�.

Das 08:00 às 12:00 horas
Das 14:00 às 18:00 horas
Das 20:00 às 22:00 horas, de Segunda à sexta feiras a partir dodia
15/02179,
SOCIEDADERECREATIVA E ESPORTrvA IPIRANGA
Dià 22 de Fevereiro, quinta feira, 17:30 horas: ENTERRO DA
TRISTEZA. O cortejo fúnebre desenvolver-se-á em torno da
Praça Abdon Batista no Bairro do Saco dos Limões, rumando
para .0 centro da cidade, onde será sepultado 3, Urna com a

Tristeza de 78179.
,Dia 22/0� às'23:00 horas: NOITE DO TERROR, transmissão da

,
faixa da Rainha do Carnaval 78 para a Rainha do Carnaval79,
Dia 24/02, 1° grande Baile de Carnaval.

"

Dia 25/02, 15:00 horas, domingueira infantil,
Dia 25/02, 2° Grande 'Baile de Carnaval.
Dia 26/02, 3° Grande Baile de Carnaval.
Dia 27/02, 4° Grande Baile de Carnaval, com a escolha dos
maiores Foliões do Carnaval em nossa Sociedade.
Orquestra: Todas as festividades serão abrilhantadas pela
Banda UNIDOS DA LAPA, do Ribeirão da Ilha,

Trajes: Na noite do Tenor-preto clo« branco.
Não será perrrundo o uso de calções, biquinis e maiôs;
Aquisição de Mesas: As aquisições poderão ser feitas na Secre
'taria a partir do dia 10/02 das 20:00 às 22:30 horas,.
Preços:

.

Noite tio Terror. , , , , , , " , , , , , ,Cr$ 200,00
I (uma) noite ... , , , , , , , , " ,Cr$ 150,00
4 (quatro) noites" """" "".,'.",. '_,."., ,Cr$ 400,00
As reservas de mesas serão efetuadas mediante pagamento no

ato. No. período de 10 a 25/02, somente atenderemos reservas

para quatro noites e Noite do Terror.
Convites: Os convites serão fornecidos por solicitação, a crité
rio exclusivo da Diretoria. mediante apresentação de documento
do visitantee pagamento ·da taxa de Frequência corno segue:
'Noite do Terror:

.

Masculino. ., , " , , , , , ,Cr$ 250,00
Feminino .c-s 100,00.
Casal. . .Cr$ 300,00.

Noites Seguintes
Masculino:) (uma) norte - Cr$ 200,00; 4 noites - Cr$ 600,00,
Feminino: 1 (uma noite Cr$ 100,00; 4 noites - Cr$ 300,00.
Casal: lturna) noite -.Cr$ 250,00; 4, noites - Cr$ 800,00,

_As ·sollcitações de convites serão atendidas na Secrelana ao

Clube a partir do dia 10/02 das 20:00 às 22:30 horas,
Rolha, Taxa Única: Cr$ 500,00. ,

Os associados OLl visitantes deverão dirigirMse à secretaria
para recolherem a Taxa.e receberem a liberação.
ÇLUBE ATLÉTICO MARECHAL GUILHERME,
Dia 24/02, I ° Grande Baile, às 23:00 horas,
Dia 25/02: Carnaval Infantil, às 15:00 horas,
Dia 26/02, 2° Grande Baile, às 23:00 horas,
Dia 27/02, 3° Grande Baile, às 24:00 horas, ,

Este Ba1i"e terá seú término às 07:00 horas' de quarta feira, com ó
já tradicional Banho de Mar,

.

.conjunto, OS INVICTOS,
Traje: Esporte ou Carnavalesco.'
Reservas de Mesas: Para o carnaval as reservas de mesas

poderão ser efetuadas na Secretaria do Clube, a partir do dia
15/02, no horário das 14:00 às 22,00 horas, alé o dia 23/02, ao,
preço de:

..

Uma noite,. , . Cr$ 150,00
Três noites .. , ,. " , , , , , , , , , , , , , Cr$ 300,00
Do dia 24/02 em diante as reservás serão ao preço de Cr$

150,00 por noite,
Convite·s: Os convites adquiridos até o dia 23/02 para as três
noites,' terão também um desconto especial.
Masculino: Uma noile - Cr$ 200,00; Três noites - Cr$ 500,00,

�i"i)��octt�"ru���$Rk�WtIWv'l)I�Mõ1���00
Dia 23/02, 1° Grande Baile ae Carnaval.

'

Transmissão da Faixa da Rainha do Carnaval de 1978 para a

Rainha do Carnaval de 1979,
Dia 24/02'-2° Grande Baile de Carnaval.
Dia 25/02, 1° Baile Infantil, 1° Baile Juvenil.
Dia 26/02,.3° Grande Baile de Carnaval.
Dia 26/02, 4" Grande Baile de Carnaval.
Dia 27/02,2° Baile Infantil, 2° Grande Juvenil e 5° Grande Baile
de Carnaval.
Horários dos bailes: Noturnos: às 23:00 horas. Infantis e Juvenis:
das 15:00 às 19:00 horas,
Nosso Carnaval será abrilhantado pelo Conjunto SCORPIOS,
Aquisição deMesas: As mesas poderão ser adquirida na Secre
taria do Clube, observando o que segue:
a) de 7/02 a 2/02 somente serão vendidas mesas para as 5 (cinco)
noites de carnaval. .

.

b) de 21/02 a 27/02 poderão ser adquiriaas mesas avulsas, para
uma ou mais promoções.
Preços-das mesas:

Salão:
1° Salão I (uma) nOite Cr$ 150,00, 5 (cinco) noites: Cr$ 500,00.
2° Sal�o - I (uma) noite,Cr$ 100,00. 5 (cinco) noites: Cr$ 350,00,
Rolha: Cr$ 250,00,

'

O sócio deverá dirigir-se à Secretaria do Clube, a fim de
receber a liberação (visto) da respeétiva Rolha,

'

Convites: Os convites somente serão fornecidos por solicitação
escrita do sócio contribuinte para pessoas que. comprovada
mente, apres.cnlem documentos de identid�de ou carteira de

sócio de Clube de igual categoria, a critério da Diretoria e

mediante o recolhimento, a título de frequência, das importân-
��sdC�N��!�S na tabei�df:id�!t Casal
I (uma) noite Cr$ 800,00 Cr$ 1.000,00
2 (duas) noites Cr$ 1.000,00 Cr$ 1.300,00
.3 (três) noites Cr$ 1.200,00 Cr$ 1.600,00 ,

4 (quatro) noites Cr$ 1.400,00' .c-s 1.900,00
-, P r '�

5"(éincó) noites" Cr$ 1.600,00 os 2,200,001Il�1 ; 11,

As solicitações de convites serão atendidos pela}Secretaria do
Clube, a partir do dia 12/0211979, no horário normal de funcio-
namento.

.

CLUBE RECREATf\{O 6 Dl;: JANEIRO "

Dia 17/02 - Baile Abertura do Carnaval- Carnaval X Futebol.
O traje será: Cavalheiros: camisa de jogador de futebol com calça
comprida, bermuda ou rnacação esportivo ..
Senhoras e Senhoritas: camisa de jo-gador de futebol, eslaque,
saia ou macação esportivo.
Dia 24/02, I ° Grande Baile, início às 23:00 horas,
Dia 25/02, Baile Infantil com concurso de fantasias. início às
15:00 horas.
Dia 25/02, 2° Grande Baile, início às 23:00 horas

, Dia 26/02, 3° Grande, Baile, início às 23:00 horas,
Dia 27/02, Baile Juvenil. inicio às 15:00 horas.
Dia 27/02, Grande Baile de Encerramento .

.'

Convites:
--N° Noites .... Individual" " Casal

I Cr$ 800,00 os 1.400,00
.

4' Cr$ 2,000,00 Cr$),OOO,OO
Mesas:

.

N° Noites ... Preços
I (uma) , , . Cr$ 250,00
4 (quatro) " . , , .""", ,-.". Cr$ 800-,00
SOCIEDADE RECREATrvA 17 DE M�IO
Dias 24/02179, início às 23:00 horas,
Dias 25/62, início às 14:00 horas-infantil
Dia 26/02, início às 23:00' horas,

'

Conjunto, OS AVENTUREIROS - Fpolis
Traje: Fantasia.
Na tarde infantil, haverá concurso de fantasias, sendo as 3 (três)
primeiras premiadas.

.

CLUBE 15 DE OUTUBRO
Dia 24/02 - Baile Carnavalesco com início às 23:00 horas
Dia 25/02 - Baile Carnavalesco com início às 23:00 horas.
Dia 26/02 - Baile Carnavalesco com início às 23:00 horas,
Dia 27/02 - Baile Carnavalesco com início às 23:00 horas,
Conjunto. EMBAIXADORES DO SAMBA,
Dia 25/02 - Domingueira Infantil com início às I 5:00, horas,
FLAMENGO ESPORTE CLUBE - CARNAVAL CIR-
CUS - 79, "

Dia 24/02, 1° Grande Baile de Carnaval, início 23:30 horas,
Traje: Esporte, fantasia ou bermuda.
Dia 25-26 e 27/02, Carnaval 79 (2°, 3° e 4° Grandes Bailes),
início às 23:00 horas.

�

Treaje: Esporte ou Carnavalesco.
.

Dias 25 e 27/02, Carnaval Infantil, início às '15:00 horas,
Traje: Esporte 9U carnavalesco.

.

�

Conjunto, BANDA LIRA DA ALEGRIA
Convites: Casal

I Noite,
2 Noites"""""".,
3 Noites,

'.

.c-s 150,00
, , , .. Cr$ 250,00

Cr2 350,00
--

dividual Masculino I

I Noite,
2 Noites,
3 Noites,
3 NOites _.

Individual Feminino
I Noite, .Cr$ 70,00
2 Noites. '" , ,Cr$ 110,00
3 Noites, ,Cr$ 150,00
4 Noites, . ,Cr$ 180,00

Mesa., I (uma) Noite,. :, ,Cr$ 120,00
4 (quatro) noites. , " Cr$ 380,00,

Reservas de Mesas e conviles, podem ser feitos na secretaria das
19:00 às 22:QO horas diariamente"
CLUBE RECREATrvO 12 DE SETEMBRO
23/02,23:30 horas - I ° Grande Baile - AberturaOficial eapresen-
tação da Rainha do Carnaval. '

24/02, 23:30 horás - 2° Grande Baile - Prêmios para fantasias,
25/02, 14:00 horas - Baile Infantil- Apresentação da Rainha do
Carnaval Infantil e prêmios para fantasias.
25/02, 23:30 horas - 3° Grande Bai)e
26/02, 23:30 horas - 4° Grande Bane
27/02, 14:00 horas - Baile Infantil
27/02, 23:30 horas - 5° Baile (Grande).

'

Expediente da Secretaria no Carnaval (de 23 à 27/02179),
Somente para venda .de convites e mesas - das 14:00 às 18:00
horas. ,

.

Orquestra: São 15 excelentes músicos a comandar o carnaval,
com ALLAN BRAGA, entusiasmando', a festa do Rei Momo,
Decoração: Este ano mais uma vez, fugIremos aos temas africa
nos e, para darmos um ar mais alegre em nossas dependências
durante o carn�val, n.essa decoração serâ baseada, parcial
mente, eni motivos que fazem parle de nossa esfera celeste, com
desenhos de signos, astros diversos e Qutros desenhos, os quais.
poss.am estampar nossa ilusão sobre o que circunda nosso fir-
mamento.

.

CLUBE RECREATIVO 5 DE NOVEMBRO
Dia 21/02, 23:00 horas - Abertura Oficial do Carnaval de São de
Florianópolis com o 1° Baile UMA NOITE NO HAWAL'
Dia 24/02, 23:00 horas, 2° Grande Baile com aescolha da Rainha
do Carnaval 5 de Novembro,
Dia 25/02, 15:00 horas, naile.lnfantil com concurso de Fanta
sias.

,

26/02. 23:06 horas' 3° Grande Baile do Turista,
Dia.27/02, 23:00 horas, 4° Baile com a escolha do melhor Folião
5 de Novembro.
Todos os Bailes serão abrilhantados pela extraordinária Or-
questra: BALUATES DO CARNAVAL.

'

Convítes: (por Noite) Individual Masc", Cr$ 150,00, I11di
vidual Femin"" Cr$'loo,OO, CasaL,Cr$ 200,00, '

Mesa" Cr$ 200,00 (por noite).
A Secrelaria do C1uoc funcionani de·terça � :sábado. Ja� 15:00

horas, Compareça com antecedência para e\Har tumulto de
última ho·ra.
CLUBE RECREATrvO l° DE MAIO
Teremos quatro bailes e duas domingueiras Infantis ..

Conjunto: REAIS DO SAMBA
Bailes co·m início 23:00 horas.
Domingueiras mício 1�:00 horas. Don�mgo c tcff,',l

• ·1
.. : . Cr$ 150,00

.. "" , '" , " , , '" , ,Cr$ 220,00
, '" , ,Cr$ 300,00

, , Cr$ 350,00

Grupo de
teatro abre
.. . -

.nser.çoes a
• • •

pr.ne.p.antes
O grupo de.teatro Vira Lata,

que é mantido pelo teatro Carlos
Gomes, está recebendo pessoas
interessadas em participar de
peçãs teatrais. Hoje, às 17 horas,
todos os interessados podem'
dirigir-se ao Carlos Gomes, onde

. será- feira um contato preliminar
.

com vistas às atividades que serão
desenvolvidas no ano em curso,

Tendo atingido em 78 cerca de
8(, cidades catarinenses e interpre
tado peças infantis para um pú
blico de 90 mil crianças, o grupo
Vira Lata constitui-se num dos
raros veículos dediíusão da arte
cênica de Santa 'Catarina dedi
cado exclusivamente ao públicc
infantil" A partir, de março, 0-'
gmpo - de vinte elementos -

percorrerá todo o Estado com

mais duas peças inéditas, Seu di
retor, Carlos Jardim, possui só
litla bagagem teatral, tendo ele
tuado cursos em diversas capitais
brasileiras e se dedicado à ativi
dade dêsde 1969 em Blumenau.
Atualmente, segundo Jardim,

"o grupo ViraLata é o único pro
fissional do Estado. Seus compo
nentes. recebem salár.ios e pagam
lnps. Isto serve de estímulo, pois
possibilita aos jovens a oportuni
dade de verificar que teatro pode
ser também um meio profunda
mente real de ganhar a vida":
Com a inclusão de novoselernen
tos, duas peças serão montadas
este ano: "As Aventuras de ,um

Diabo Malandro" e "A Volta-dos
Brinquedos", de Pernambuco de
Oliveira, Com isto, o Carlos
Gomes qbjetiva tornar-se ainda
mais ligado à comunidade de
Blumenau e Santa Catarina. Isto
'sem detrimento de suas múltiplas
atividades desenvolvidas às vés
peras de 'comemorar um centená-.
rio,

fl8ste··domingo, na
TVCULTURA. .'.
um show de teleJornallsmo

Produzido por Barbosa Lima, Carlos Alberto Lofller, Carlos Rangel e
Walter Campos, o telespectad�r catarinense vai assistir neste domingo,.

. às 22:30 horas, o melhor telejornal da televisão brasileira: Abertura.
- Na editoria, Sérgio Cabral (música popular), Tarciso Hollanda (política
Nacional), Antonio Carbone (política carioca),Francisco Horta (esportes), Fernando
Sabino (literatura), Ana Caroli'na (opinião pública), Newton Carlos
(política internacional), Glaub�r Rocha (cultura) e AntonioGuerreiro (foto'grafia).

TV CULTURA CANAl6

Se dependesse dos discos e fitas da gravadora Poíygram, veríamos
Q\l.e na semana passada finalmente a música nacional conseguiu dispa
rai na preferência do florianopolitano. É o que nos revela a pesquisa
semanal da Brunetti Discos, segundo a qual "Agua Viva", da cantora

Gal Costa foi o LP mais vendido e "Suíocó'', de Alcione o K7 preferido"
A predominância estrangeira ficou com os compactos simples, onde o

conjunto Bee Gees foi quem mais, vendeu, comj disco "To Much
Heaven". Abaixo, a lista dos mais vendidos,

.

catarinensesfazendo televisao para Santa Catarina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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da favela existe,-�f�i_Qor esta
razão que, passados dois dias
da divulgação do fato, ne

nhuma medida foi tomada
para o internamento do
doente e debelação do foco.
Mesmo tendo esta certeza, o

.

médico, que tem Maurílio dos
Passos sob sua responsabili
dade no hospital em que ele
foi internado, disse que vai

proceder à realização de todos
os exames necessários para
verificação do andamento da
doença e também encami
nhará funcionários à favela

para fazer um levantamento

epidemológico.
NÃO É DESLEIXO
Através da ficha de Maurí

lia dos Passos no Dispensário
do Centro de Saúde, Wilson
Reblin mostrou o andamento
de sua doença: o primeiro
exame doi feito no dia 7 de

julho de 1977, e o tratamento
continuou sendo feito nos

�oldes habituais, com o

acompanhamento regular da
doença. Os últimos cinco
exames foram negativos, a J
de agosto de 1978 Maurílio
dos Passos foi liberado, pois a

tuberculose estava curada,

de preservação, que deverá ser

votado pela Câmara, para
tranformação em lei.

.

Durante todo esse tempo,
quase um ano, "ficamos com

as mãos amarradas, porque 6
relatório não me foi enviado;
ficou numa gaveta da Câ
mara", lamenta o presidente
da Comissão Especial. A lei a
ser criada deverá assegurar,
entre outras medidas práticas,
moradias para caseiros em

cada uma das ilhas, campa
nhas sistemáticas de conscien
tização através do rádio e TV
e diligências por parte dos
órgãos competentes, visando.
punir os infratores.

N o caso do incêndio da Ilha
do Xavier, situada a dez qui
lômetros da Ponta da Galheta
(Barra da, Lagoa), dois poli- "O problema de Maurílio
ciais da Delegacia de Furtos e dos Passos é social, de subsis
Polícia Federal, um advogado, tência e subnutrição, pois,
e um funcionário do Correio quanto à doença, ela já está
flagraram os tripulantes (de curada". A afirmação é do di

Navegantes) ateando fogo. retor em exercício do DASP
Isso facilita uma investigação. - o médico Wilson Reblin,
Contudo, fonte do Patrirnô- quanto às matérias publicadas
nio da União, acha que "não, pelo jornal sobre o caso de
compensa gastar uma fortuna Maurílio dos Passos, que
para se chegar aos responsá- disse estar com tuberculose
veis".

,

mas que não pôde receber tra-

assim como estava afastado o

problema de contágio.
Por esta razão, reafirma o

diretor do DASP, não foi to
mada qualquer providência,
uma vez que o doente era co

nhecido e estava sob controle.
Assim ele refuta as acusações
de "desleixo" do órgão, pois
mostra que as informações
não procedem, acrescentando
que "por sorte' nossa oin

mesmo .porque o nosso ser

viço é eficiente".
.

Uma vez curado da tuber
culose, muitas vezes pode
ficar alguma sequela mas; diz
Wilson Reblin, quanto ao
caso de Maurílio dos Passos"
"o pior é a desnutrição, sendo
sua fraqueza mais em função
da alimentação carente".
Desnutrição esta que pode
acarretar uma nova tubercu
lose pois, de acordo com os

tratamentos médicos, os con
valescentes de tuberculose,
mesmo já não sendo portado
res de seus bacilos devem
cuidar-se através de uma

super-alimentação, só assim é
afastado o perigo de uma,

nova tuberculose que, reinci
dente, pode se� mais grave.

sado, e por motivos obscuros,
não foi entregue ao presidente
da Comissão. Ontem, um

funcionário que, casualmente
assistia a entrevista, afirmou
ter visto o relatório na Casa.
Minutos após, depois de re

volver um monte de papéis,
retornou com o documento.

lçuriti Pereira pretende
pedir explicações ao presi
dente da Câmara e no mesmo

pronunciamento se redimir de
"um erro involuntário", pois'
na última sessão, usou a ,tri
buna para criticar o padre
Reitz, por supor que este não
enviara o relatório que pro-

de interesse da Prefeitura da metera.

Capital, para inclusão em seu Consta do documento da

patrimônio (todas são da Fàtma, a designação das 41
União), se tivesse sido locali- ilhas a serem preservadas, in-
zado há alguns meses atrás" formações ecológicas,' área,
certos atos de vandalismo, localização e outras observa-
como o incêndio que destruiu ções. Em breve, os membros
a llha do Xavier no último dia, do Patrimônio da União, Ins-
2, poderiam ser 'evitados. .. tituto Brasileiro de Desenvol-

,

"

DASP garante.
que

.' ,fo"elado.iá ndO ..

···

a. '. tem tuberculose:
,

,.'
,

'

.'.seu,problelf1a
e..

.

'. lf1iséria lf1eslf1o...
'

-, \

A Comissão, Especial, 'cons
tituída no ano passado para
investigar o problema de de

vastação das ilhas de Floria

nópolis, deverá reunir-se na

'próxima semana para' nova
mente debater o assunto e

.adotar as medidas preventi
vas. Na tarde de ontem, o ve-,
reador lçuriti Pereira da Silva,
presidente da Comissão, en

controu o relatório da Fatma,
que esteve retido em alguma
gaveta da Câmara, sem ter

chegado ao seu destino.
Esse relatório das 41 ilhas

tamento por falta de dinheiro.
Somente ontem, por intermé
dio de um vereador, ele foi

cond�zido a um hospital.

Conforme as informações
do diretor do DASP, a situa
ção difere um pouco: consul
tando a fichade Maurílio dos

Passos, ele afirmou que nem

mesmo o perigo de contami

nação aos outros ínoradores

vimento Florestal, Fatma e

Câmara de Vereadores deve
rão se reunir para adotar as

próximas medidas de preser
vação. O segundo passo cabe
ao IBDF, através da indicação
dos fundamentos do projeto'

-

Assinado pelo padre Rau-
lino Reitz, da Fundação de

Amparo à Tecnologia e Meio
'

I Ambiente, o documento che

gou à Câmara ainda n�:'lpri-1
meiro semestre do ano pas-'

FILHOS'DOCONTINENTE NÃO DESFILA
, ,

,

CARROALEGÓRICO:DIRETUR NÃO QUER
tratarem as nossas escolas, estão
dando preferência ao pessoal da ci

dade, especialmente às escolas de
, samba "Copa Lord" e "Protegidos da

Princesa", o que eu acho uma verda-.
deira afronta, E o pior de tudo -

continua "Roleta" - é que eles fize
ram esse negócio na minha frente, du-
.fante uma pequena entrevista na TV
C�Wrn".

'

Revelou que "essas, afrontas acon

teceram na última terça-feira, quando
desfilamos obrigatoriamente, em

frente ao Clube 6 de Agosto 'no Es

treito, e quando fomos pedir ajuda a

eles, a direção nos negou. Dá a im

pressão, que o pessoal do Estreito

quer nos acabar"
Valmor Francisco Cardoso revelou

que não enviou nenhum representante
ao concurso "Rainha do, Carnaval"
desse ano porque, segundo eJe,
"aquilo lá é um verdadeiro' absurdo
somente desfilam' filhinhas de..

papai, da alta sociedade. Então não

adianta eu mandar urna mulata nossa,
verdadeiramente autêntica" e antes

do início do concurso, eles já têm a sua

preferida. Pelo que eu sei, nesse con
curso só ganha quem tem, dinheiro, já
que a situação financeira fala mais
alto". Ele observou que essa conota

ção política dada ao concurso

"Rainha do Carnaval" está desestimu
lando as outras escolas de samba a

participarem do baile que ocorre todo
ano. Ao invés de procuraram' uma
rainha autêntica, bem mulata, com

raízes africanas e até culturais, estão
'dando preferência às filhinhas de pa-
pai. Por isso resolvei não mandar mais
nenhuma representante a esse tipo de
concurso".

Bastante deprimido e cansado com
os vários problemas enfrentados pela
Escola, especialmente financeiros,
Vaimor Francisco Cardoso observou:
"todas essas reclamações que estamos
fazendo às autoridades, o que nos dei
-xou um pouco triste, começaram a

ser esquecidas corrra presença entre

, nós, da Diretora social da Escola de
Samba Beija Flor, bi-campeã do Rio
de Janeiro, Maria Lucia Alves Antô
nio. Ela vai ficar aqui para nos ajudar
na coreografia. Com essa ajuda espe
ramos muito sucesso neste carnaval".

Outra reclamação do presidente da
Escola de Samba Filhos do Conti

nente, é a falta de condições financei
ras para construir uma nova sede. "Só
temos promessas vagas de deputados,
após 15 de março. Mas são apenas
promes-
sas, e partindo de deputados não dá

para confiar muito. De qualquer ma"
neira vamos esperar". Segundo ele, a
sede evitaria que a escola fosse obri

gada a desfilar na rua, "onde ninguém
sequer respeita a gente. Uma cidade
como Florianópolis, onde o carnaval.
é considerado o segundo melhor do

Brasil, não tem sequer uma quadra
para os ensaios. Não consigo entender
essa falha da Prefeitura. Nem lugar
eles conseguem arrumar' para ensaiar
os desfiles". Disse também que "os en
saios efetuados publicamente enfren
tam uma série de-dificuldades, como
locais apertados, motoristas sem edu

cação que ficam perturbando, e o pior
de tudo: as aglomerações que se for-

,

mam ao redor, chegando às vezes,a
inibir os participantes do ensaio".
Ontem Várias pessoas se concentra

vam em sua, casa para auxiliá-lo na

confecção das fantasias. "Todos aqui
se ajudam. E estamos fazendo o pos
sível para que as nossas fantasias
sejam as melhores do desfile. Mas o

que está impedindo tudo isso, é a falta
de dinheiro".

O tradicional carro alegórico da Es
cola de Samba Filhos do Continente,
do Estreito, qpe tem 450 componen
tes, não estará desfilando neste carna

val, porque a Diretur proibiu a utili

zação da cor preta no tema escolhido'
pela Eséola "Her�í1io Luz, o Imortal",
só permitindo o desfile se essa cor

fosse retirada. "Nós achamos um ab

surdo a Diretur proibir esta: cor justa
mente nas vésperas do início do car

naval. Acontece que todo o dinheiro
reservado para o carro alegórico já foi
gasto, e não ternos nenhum centavo

,para reiniciar esse tipo de trabalho.
Por isso, resolvemos abandonar des
file do carro alegórico", explicou o

presideate.da Escola de Samba Filhos
do Continente, Vaimor Francisco

Cardoso, popular "Roleta".
Ele afirmou ainda que nos desfiles

desse ano, somente o sapato dos sam
bistas pode ter a cor preta. "Essa proi
biçã_<.L.--:- salienta ele - havia sido sus

pensa no ano passado, mas a Diretur,
sem explicar porque, resolveu mantê
Ia esse ano. Agora eu pergunto: que
cor iríamos usar para pintar o fundo

da ponte, no painel; se ela é preta. Eu
não sei onde está a conscientização do

.pessoal da Diretur".

"Por isso - continuou ele - resol
vemos encostar o carro na sede da
Escola Tenentes do Diabo".

DINHEIRO INSUFICIENTE
A quantia de Cr$ '106 mil doada

pela prefeitura para a Escola de
Samba Filhos do Continente, segundo
"Roleta" é insuficiente para cobrir
todas as despesas. "O ideal - diz ele
- seria no mínimo Cr $ 200 mil, mas'
devemos nos contentar com essa

quantia. Além disso, está havendo
também pouca colaboração por parte
do comércio, O nosso "Livro de

Ouro" somente rendeu até' agora Cr$
1·5 mil. O nosso pessoal, está percor-

-

rendo diariamente o comércio local,
mas ninguém quer ajudar. Mas os

comerciantes não sabem que é através
do carnaval que os turistas visitam a

cidade e em consequência disso, eles,
obtém lucros. O que a gente está no

tando, é que eles estão faturando em

cima de nós", disse ele ..
'

Valrnor Francisco Cardoso,. dis�e
também que se recusou a receber, du
rante as solenidades, a verba de Cr$ 3 -

mil concedida pela Codesc. "Não es-

, tive lá na hora dos festejos, porque
achei também um absurdo essa quan
tia. Esse pessoal tá ficando louco. O

que uma escola de samba como a

nossa, com 450 participantes, pode
fazer com Cr$ 3 mil. Absolutamente
nada: por isso me recusei a receber

pessoalmente essa importância".
Ele também reclama da falta de

ajuda da população e dirigentes de
clubes sociais do Estreito. Segundo
'''Roleta'' o "Clube 6 de Agosto",
"Flamengo" e "Doze" de Capoeiras
não estão dando preferência pelas es

colas de samba do Estreito. "Esses
clubes - explica - ao invés de con-

que "Arte ao Vivo" oferecerá,
Shows diários com os conjun
tos Folk, Capuchou, Carrous
sei, Boi de Pano e com os me

lhores instrumentistas da

Llha., Quadros de Jayro
Schmitd, Nildo Martins, Ivo
Silva, Janga, Tomazzini e vá
rios outro artistas plásticos
radicados em Santa Catarina.

Fotografias de Dario Prado,
Antônio Celso, Piroco,
Marco Quint e Jau Guedes
Moreira. Recital de poesias de
Celso Martins, venda de tex-

• tos e livros da Editora Noa
Noa.

quemas comerciais existentes

para criar novos' mecanismos
que aproximem os artistas do

público",
Durante três dias as ativi

dades de "Arte ao Vivo" serão
as mais variadas e os organi
zadores esperam que todo a(.

tista catarinense procure de al
,

guma forma participar"dessa
promoção, que Carmen Silva,
responsável pela criação das

confecções da et\jueta "Plano
Vivo". promete que "irá se re

p�tir para que nós artistas

possamos nos organizar, so-

, mando Iorças e experiência" i
Domingo pela manhã, ha-: -

verá uma apresentação espe
cialmente dedicada às crian

ças, com a a presen tação de
um teatro de fantoches, "Ata

que Bruxólico", criação do

Grupo Fantoches da Ilha. Até
lá serão muitas as atrações

25%, enquanto os Transpor
tes, 2,36%.

Os "Produtos Não Alimen
tares" aumentaram 7,57
contra 0,86 do mês anterior,
"outros serviços", 6,15%
contra 1,90% e, "Alimenta-

, ...

ção", 1,96 contra 2,TI.

Terceira
Assembléia
Nacional da
Fraternidade'

"Tlappeníng"
na escadaria
vai mostrar
arte ao vivo

tucional número 12 de 26 de
outubro de 1978.

que o_��mento ,dos Preços ao

Consumidor foi bastante su

perior (2,25%) em relação ao

mês de dezembro do ano pas
sado. Também em confronto
com os números registrados

,

em janeiro dos anos anteriores
houve um aumento conside

rável, já que, nos últimos
Cinco anos, registrou-se uma

média pouco superior a 3,5%.

deficientes físicos à sua cornu
nidade, tirando-os da margi-

, nalização a que foram relt:ga
dos pela sociedade. O pri
meiro passo é a aceitação do
deficiente de suas próprias li
mitações, seguida de sua famí
lia e da sociedade, dentro de
uma linha humana e espiri
tual, dando, desta maneira,
condições do deficiente exer

cer uma tarefa e tornar-se útil.

No Brasil o movimento
existe desde 1971, sendo que
ele nasceu na França, em

1942, sob inspiração de um

padre e atualmente possui as
sociações em 31 países. Se
gundo Vinicius Gaspar Viana
d.e, Andrade, advogado do
movimento em São Paulo,
com o objetivo de integração
dos deficientes, a fraternidade
antecipa-se à emenda consti-

ITAG: preços

subiram 2,25
por cento na

capital.

I

Tem início hoje à noite, RO

retiro do Morro das Pedras, a
Terceira Assembléia Nacional
da Fraternidade Cristã de
Doentes e Deficientes.Físicos,
para o qual estão sendo espe
radas cerca de 120 pessoas,
com delegações de diversos
Estados brasileiros, entre eles
do Amazonas, Paraíba, Per
nambuco, Minas Gerais, São
Paulo e Rio Grande do Sul.
Sob o lema "Nossas capaci

dades superam as deficiên
cias". este movimento pre
tende a integr�ção de todos os

Ontem, à noite, a partir das
20:00hs, nas escadarias da

Igreja cio Rosário. no centro

cla cidade. teve início .um

grande "happening", prorno
\ ido por mais de 10U artistas
caiarinenses. Reunindo expo-.
sicóes de lotograf ia e artes

plásticas, músicas. desfiles de
mo da , recitais de poesia,
teatro, danca e venda de livros

e artesanato, a promoção pre
tende. segundo Nabor. um

d.» organizadores de "Arte ao

\-!\ o", como foi denominada
a mostra. "remoer com os es-

Nos "Produtos Não Ali

mentares", o' maior aumento
ocorreu nos "Produtos de 01-
ráter Pessoal" (15,77% contra

0,55 de dezembro) e nos "Ar

tigos de Vestuário" q�e tive
ram um acréscimo de 7,75%
contra 1,24%.
No ítem "alimentação",

apenas houve modificação na

"Alimentação No Domicílio",
com aumento de 2,03%,
contra 2,81%)

O grande responsável por
essa significativa alta no custo

de vida de Florianópolis
foram os "Serviços Públicos e

de Utilidade Pública" que ti

veram um aumento em rela

ção a dezembro de 17,05%,
sendo que somente os "Servi

ços Públicos" contribuíram
com uma elevação de mais de

Um estudo sobre os Índices
de elevação do custo 'de vida
em Florianópolis, no mês de

janeiro desse ano, elaborado

pelo Instituto Técnico de

Administração e Gerência -,
ITAG, órgão ligado à Escola

Superior de Administração e

Gerência, da UDESC, mostra

d
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